
t FESTIVAL DE FILME DE PUBLICIDADE .- Na'
próxima segunda-feira, às 10' horas, no Cine
Cecomtur, serão exibidos os filmes de propaganda
premiados no recente Festival de Veneza, numa
promoção da Associação Catarinense de Propagan
da e da Cinema e Publicidade do Brasil SIA, que
convidam aos publicitários e aos interessados no
tema. Na oportunidade, serão 'exibidos fílmes de
alta qualidade técnica e criativa, dentre eles o "Ho
mem de mais de 40,anos", o primeiro e único filme
brasileíro consagrado com o Leão de Ouro do Fes
tival Internacional de Veneza. A'entrada é franca.

O TEMPG - Pressãoatmosférica média: 10G8.1 mili
bares, Temperatura média do dia: 26.9 graus com

máximo na maior insolação de 33.9 gnus e míni
mo à noite de 21.0 graus (no planalto a média
mínima será de 14.5 graus). Estado medio do céu:
cumulus, stratus, cumulunimbus, de meio claro a

encoberto. Nevoeiros.noturnos nas margens de rios,
serras e litoral. Estado médio do tempo: no pia

L' \�to - trovoadas e chuvas passageiras, príncip .. l�"
sobre as bacias de rios. Ventos de rajadaw; ,P"1i d
ral, instabilidades �assageiras', passando VC.g_;Qipleta:
mente-bom. (Possível trovoadas sobrê" as-serras a

tarde, passageiras). Previsão: Ao Seixaf!�o, .-:",,0'(1.\
�.
.
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Lages: Banco assaltad
mmais deCr 10'0'mil

\

Depois de dominarem o guarda de segurança, cinco homens fortemente armados assaltaram a agência do Barnerindus em Lages,
- ,

levando'dos �aixas importância superior a Cr $' 100mil. Os assaltantes fugiramnum G�IDde, com toda a polícia em sua pista.íl'g.Ll)
� '�

TRE começa a

,preparar ,o

pleito revendo
fichário

dos eleitores

, Arena vê nas'China prepara
funerais de

Chou-En-Lai e

Teng-Hsíao-Pingl

, -

cassaçoes
-

zelo aos
. ,.

prmcipros
revolueionários
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e o sucessor
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A sombra prudente' de um guarda-Sol é indispensável
aos iniciados nesta perigosa operação

"bronzeamento". Segundo odermatologista Jorge
José de Souza Filho, a "cor-do-verão'; nada mais é
que uma defesa da pele, que produz pigmentos para
proteger-se da radiação ultra-violeta. Bronzear é

preciso, mas um pouco de cada vez, gradatívamente.íl'g.Iõ)

De repente o céu turvou-se, nuvens carregadas
sobrevoaram a cidade prenunciando o temporal que

alagou ruas, entupiu bueiros e, como havia
, 'energia demais concentrada nos cumulus nimbus,
faltou luz na cidade. Norma que já se incorporou

aos estatutos da Celesc. :As ruas se transformaram
em copiosos afluentes a borrifar transeuntes.íl'g.Iê)

,

I Desidratação
fêz três,

'mortos e já
internou

.200 em SC

Pági,," 9.

É amanhã.
Cada

um por
sua vaga.

Ontem, como hoje, véspera do
Vestibularífoi dia de revisão

final de toda a matéria aprendida
penosamente durante todo o ano,

nos cursinhos. Até o refrigéri.o
das praias serviu paraatüar

as memórias das futuras
universitârias. O Detran já'

programou o esquema do trânsito a

vigorar a partir de amanhã.(Pg.l6') .Pinga pode jogar. Mas sob o' controledo médico.fl'g.S)
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Crise nogoverno
doEquador: Lara
pode cair
O clima político equatoriano
é confuso. O secretário-geral da '

Administração declarou que "é falsa"
a notícia de que o general Rodriguez Iara
tenha sido subtituldo por 'uma Junta.

Quito - O secretário-geral da adminis

tração do Equador, general Bolivar Lopez,
declarou "ser falsa" a versão de que o

presidente, general Guillermo Rodriguez
Lara, tenha sido destituído e substituído
por um Quadrunvirato Militar.

Em entrevista coletiva à imprensa às
16h2Om de ontem (hora de Brasília), disse
que "o país está calmo e não se determinou
um reforço da guarda presidencial". 'Os
jornalistas observaram, contudo," que a

guarda do palácio do governo tinha sido

reforçada e encontrava-se em estado de

alerta. Quito, a capital com 600 mil habi

tantes, 'encontra-se em' calrra, porém a

versão do golpe militar correu rapidamente
por todo o país.

'

O ministro da Educação do Equador;
general Gustavo Vasconez, foi transferido
sumariamente para a reserva, por ordem do'

eomanéante-geral desta arma, general Guil
lermo Duran Arcentales. Com esta medida

pode estar começando a luta pelo poder no
Equador, dentro 'das próprias forças arma

das.

Segundo informações extra-oficiais tra

ta-se de formar um quadrúnvirato para
substituir o presidente 'Guíllermo Rodri

guez Lara. Esta junta de governo estaria

formada pelo próprio comandante geral do
exército, Guillermo Duran Arcentales, o

c omandante geral da Marinha vice-almíran
te, Alfredo Poveda, e os generais promovi
dos anteontem, S010n Espinosa, do Exerci
to e Luis Lecoro Franco, da Aviação.

O general Vasconez comunicou pessoal
mente à' imprensa sobre sua ida para a

reserva e disse que durante uma reunião de
destacados oficiais no ministério da defesa
declarou-se contrário a participação de

Duran Acentales num novo governo, por
que com isso "seria in,tro duzido o comunis-

Chile'---------------------------

'mo no país".
REBELIÃO
Comenta-se que na cidade de Riobamba,

capital da província andina de Chimborazo,
foi constatada uma rebelião de uma unida-

'de mecanizada possivelmente a de Calapa
gos, mas as comunicações telefônicas foram
interrompidas, razão porque não se pôde
confirmar tal versão. No palácio do gover
no observa-se total calma, o mesmo aconte

cendo nas ruas' de Quito, com pouco
movimento em razão da greve nos transpor-,'
tes urbanos. Caminhões do exército conti

nuam 'transportando milhares de pessoas
para os seus locais de trabalho e .de volta

para suas casas.

Esta calma pode indicar, segundo os

observadores, que qualquer alteração polí
tica; caso venha confirmar-se, será com o

conhecimento do chefe do governo, gen eral

Rodriguez Lara. A posição do presidente
ficou um tanto abalada em primeiro de

, setembro do ano passado em razão de um

frustrado golpe de estado , e sua situação
ainda não se consolidou totalmente, apesar
de ter anunciado a divulgação para o

próximo dia 16 de fevereiro, de um plano
de governo visando a institucionalização do

país. '

Na última quarta-feira demitiu seu gabi
nete e os nove militares - do total de doze

ministros, - renunciaram para que pudessem
voltar aos quart eis. Um informe de Guaia

quil indicou que esta cidade portuária
encontrava-se calma, embora todos estavam
atentos aos acontecimento s da capital.
Comentou-se que a sorte de Rodriguez
Lara pode ter sido decidida durante uma

reunião do gabinete com, o alto 'comando
militar, durante, a qual os generais se

acusaram mutuamente, na noite de anteon
tem.

Governo quer que as

embaixadas entreguem
asilados políticos' '

Santiago do Chíle - A chanceleria chile
na anunciou .onteni que enviou notas li

embaixadas da Áustria,'Vaticano e Vene.
zuela, solicitando a entrega de asilados
considerados "crininosos comuns". O sub
secretário de relações exteriores, coronel

Enrique Valdez,: disse que nas notas envia- ,

das às sedes diplomáticas' "deram conheci
mento de que em estudos de antecedentes
dessas pessoas, foi verificado que várias são

criminosos comuns". Acrescenta que" a
"chancelaria pede que os exilados sejam
entregues por decisão dos diplomatas às
autoridades competentes chilenas".

Segundo fontes diplomáticas da embai

xada austríaca, há sete asilados, entre eles
uma mulher e uma criança. Na nunciatura

apostólica, estão' os guerrilheiros Nelson
Gutierrez e sua companheira Maria Elena
Baclunan e na missão venezuelana há 17

pessoas. Quanto li situação do dirigente do
Mir Andres Pascal Allende, que está na

embaixada da, Costa Rica, a chancelaria do

Chile disse que responderá a um pedido de
salvo-condutos feito pelo governo costar-.

riquenho.
Costa Rica concedeu asilo político a

Pascal Allende e a sua companheira, mas o
Chile nega-se a conceder salvo-conduto,
alegando que eles são "criminosos co

muns", Valdes disse que a chancelaria
solicitou à embaixada austríaca a entrega
de Sergio Penailillo, indiciado pelo assassí
nio de duas pessoas em 1973. O embaixa

dor austríaco Anton Segur Cabanac disse

que "os asilados nos escritórios de minha

embaixada não receberam salvo-condutos

para sair do país". Por enquanto não existe

tratado de asilo na Áustria. "Nós não
lidamos com esses assuntos", disse o embai
xador austríaco, "não' recebemos' asilados.
As pessoas que estão aqui entraram à força
em nossa sede".

o caso é dramático, pois é reduzido o

espaço onde devem conviver cinco homens,
uma mulher e uma criança. A mulher está
com seu marido e o menino de oito anos'

está com seu pai - disse Cabanac. Entre as

17 pessoas asiladas na embaixada, da Vene
zuela: dez já possuem salvo-condutos. Os
outros são desertores militares que, segun
do as autoridades, encontram-se em situa

ção "muito irregular".

Jornalistas pedem o, fim das

restrições à imprensa
, '

Santiago, do Chile - A Associação Na-

cional de Imprensa que agrupa os, pro-
, prietários de jornais, pediu ao governo
chileno que anule um decreto que restringe
à liberdade de informação. O Sindicato dos

Jornalistas ,e a Associação de Radiàlístas do,
Chile (Archi) disseram que brevemente se

manifestarão sobre tal regulamentação. Os

três organismos, em outra ocasião, tinham
manifestado sua desaprovação sobre o de
creto de 11 de dezembro, que dá .direíto
aos chefes militares das zonas de emergên
cia, de suspender as atividades dos meios de

informação.
A Associação Nacional de Imprensa

enviou uma nota ao governo para que deixe

sem efeito essa medida porque, segundo
ela, impede completamente as atividades

jornalísticas. Além disso, solicitou também
uma entrevista com o presidente Pinochet.

O presidente da Archi, Çhlos Figueroa,
informou que será enviada na próxima
semana a opinião da Associação ao gover

, no. O presidente do Sindicato dos Jornalis-

tas, Fernando Diaz, disse que o Departa
mento Jurídico prel'ara uma nota que será

entregue nos próximos dias 'e" para isso,
está realizando consultas junto a todas as

regionais da ordem.

o decreto número 1.281 foi aprovado
dia 11 de dezembro. Este faculta aos chefes

militares das zonas de emergência a "sus

pensão, dístribuíção e venda, até por .seís
'

edições, de jornais, revistas,' folhetos e

impressos em geral, além das transmissões,
até por seis dias, das radiodifusoras, canais \

de televisão e qualquer outro meio análogo ,

de informação que divulguem opiniões"
notícias ou .comunícações tendentes a criar

alarma' junto ,à', população, distorçam 'os

fatos, sejam miinifestamettte falsos ou coÍ1-
trários às instruçÕes distribuídas como or

dens internas';. O Silldicato dos Jornalistas',

reagiu com surpresa,' afirmando que o

decreto "não contribui para manter o c�ima
de harm0_!lÍa e colaboração" que existe

entre a imprensa e o governo.

gistradas na União Soviéti
ca e em seus aliados comu
nistas, onde a no tícia da
morte de Chou En-Laí e as

repercussões tiveram pou
cos comentários. As' rela-

'

ções entre a União Soviétí
.ca e a China, os dois gígan _

tes comunistas, tém sido
.jensas durante os últimos
anos, cada um acusando o

outro de buscar a hegemo
nia mundial.

Ao me smo tempo em

que muitos líderes ren
diam tributo a Chou En
Lai e anunciavam planos
para estarem presentes aos

funerais, as autoridades
chinesas revelaram que as

cerimônias serão realizadas
dentro d� tradição chinesa.
Segundo divulgou a agên
cia Nova China, soube-se

que alguns países preten
diam mandar representan
tes a Pequim, "c om o que
o país' ficava nuito agrade
cido, mas de acordo com 'as

\ tradições e protocolo de

cídíu-se que nenhum go
verno estrangeiro, partido
irmão ou personalidade
amiga seria convidado".

,

A agência Nova QUna
informou também que ho

je serão prestadas homena
gens aChou En-Lai e que
as cerimônias fúnebres se

prolongarão pela segunda,
terça e quarta-feiras, sendo
o sepultamento previsto
para' qainta-feira. Os jor
nais de Pequim dedicaram

páginas completas à morte
de Chou En-Lai, rendendo
tributo ao seu comando.
As emissoras de rádio man

daram para o ar reiteradas

informações, sobre o pri
me iro-ministro. . Segundo
informações de agências-de
noticias estrangeiras proce
dentes de Pequim, o povo
e stava "profundamente
triste".

Tóquio - A China iniciou
ontem os preparativos para
o sepultamento de Chou

En-Lai, seu primeiro e úni

co primeiro-ministro, em

obediência à tradição, e

protocolo chineses, sem

que nenhum dos líderes
mundiais que o estatista

con heceu tivesse sido con

vidado para os funerais.
O dirigente chinês de

77 anos morreu anteontem

de câncer em Pe_guim, de
pois de prolongada enfer
midade. As, primeiras ver

sões salientam que seu su

cessor será Teng Hsiao

Ping, de 71 anos, primeiro
vice-premier e protegido
de Chou En-Lai-Notícías
divulgadas por jornalistas
japoneses que se encon

tram na China revelam que
o comitê central do parti
do comunista e o Congres
so Nacional do Povo, se
reunirão em breve, depois
do sepultamento de Chou
En-Lai na próxima quinta
feira,' .para a designação de
uma nova chefia do gover
no e do partido.

Os setores do partido
não revelaram, até ontem

indícios sobre as altera

ções que se seguirão à mor
te de Chou. Embo ra se

considere Teng Hsiao-Píng
como o candidato com

maior possibilidade para
subsituí-lo, a atenção se

concentra também em tor

no de quem será o sucessor

de Chou En-Lai como o

segundo homem da hierar
quia do Partido Comunis

ta, posto este que é mais

poderoso que o de primei
ro-ministro.

En tre os candidatos
com maiores chances, são
mencionados Wang Hung
Wen, de 39 anos, operário,
em uma fábrica de Changai
até a revolução cultural de

Após O sepultamento
de Chou, PC vai

escolher seu-sucessor

1966/69, que veio � con

verter-se em um dos vice

presidentes do partido e

considerado como um jo
vem prodígio da política
chinesa. Pouco depois de
ter sido anunciada a morte

de Chou En-Lai, a agência
de notícias Nova China in
formou sobre a formação
de uma comissão para os

funerais composta de, 107
membros, liderada pelo
presidente do partido,Mao
Tsé-Tung, de 82 anos'. Na
lista dos nomes, que pare-

,

ce se):' bastante significati
va, Wang ocu pa o segundo
lugar e Teng o quarto,
depois do ministro da De
fesa, Chien-Ying.

Considera-se que Teng,
que anteriormente já caíra
em desgraça:mas foi reabi-

'

Htado por Chou En-Lai em

1973, depois da revolução
cultural, mantém-se firme
mente no controle dos as

suntos quo tidianos do go
verno desde que a enfermi

,
dade de Chou o obrigou a

delegar parte de suas fun-
"

ções..
REAÇÕES,

As mensagens de con

dolênciàs pela morte de

Chou, que foi primeiro-mi
nistro desde a criação da
Re pública Popular daChi
n a, em 1949, começaram
a chegar de dirigentes de

países ocidentais e asiáti-

coso Todas elogiam Chou
como estadista e líder
mundial que por muito

tempo desempenhou im

portante papel na vida
chinesa.

O secretário de Estado
no r te-ame ricano Henry
Kissinger, cujas entrevistas

, com Chou foram conside
radas importantes para que
em 1972, fossem restabele
cídas as relações entre este

país e os Estados Unidos,
disse que "o mundo per
deu um dos mais destaca
dos estadistas dos tempos
modernos".

Estas declarações con

trastam com as reações re-
•

TéngHsiao-Ping {nafoto, com Ford): o provável sucessor.'

i, lopez,Rega" ,'\ "",

internado

• A"aç'ão da', , " ;"

�CIA na Espanha

Comunistas, italianos
��.

'

denunci'an:l in'g,erência
estrangeirá

Roma - Os ccmunistas italianos, referindo-se pela
primeira vez às versões de que a elA forneceu fundos aos I,

partidos comunistas do país, denunciaram e pediram que se I
ponha fim à interferência estrangeira na política italiana. '

Gian Carlo Pajeta,' iniportante funcionário do pirtido,
publica hoje um artigo sobre o assunto na primeira página
do "L'Unínta", órgão do ,PC italiano, com a manchete:
"Dinheiro da elA". Pajetta reconheceu que o partido tem
sido acusado frequentemente de estar sob' a influência
soviética, mas reafirmou a autonomia dos comunistas
italianos em relação a Moscou. '.

As informações de que li CIA fornecera fundos coincidi
ram com a queda do governo de 13 meses do primeiro-mi
nistro Aldo' Moro. Os comunistas, os democrata-cristãos e

os socialistas iniciaram ontem reuniões decisivas em um

esforço para encontar 1,11na solução para a crise que na I
opínião da maioria só poderá ser resolvida com novas

eleições. , : ,,�
Os comunistas não querem eleições para já; embora se

espere que consigam vantagens consideráveis. Acreditam

"que conseguirão melhores resultados em 1977, depois de I

um outro ano de, crise econômica. Enquanto isso, já
assumiro controle dos governos de todas as cidades in'lpor.'1tantes, exceto Roma, nas eleições locais do ano passado que
lhes deram uin terço' da votação, em um porcentagem
apenas -dois pontos abaixo dos democrata-cristãos. Nas
próximas eleições locais, os comunistas pretendem .conse

guir juntamente com os socialistas a maioria na capital.
,

,

Espanha: empresários
'cedem e a g'reve acaba

Madri .:. Fontes ligadas à empresa particular que opera: o metrô
de Madri disseram ontem que os trabaíhadores rio metrô encerraram
a greve iniciada há cinco dias e' prevêem que o tráfego voltará à

,_ O desemprego normalidade em 24 horas ou "menos".' A empresa aceitou as

exigências de aumento de salário e redução da semana de trabalho

nos EUA feitas por 3.800 operários em greve, que afetou seriamente a capital, I

Os grevistas estando, há cinco dias realizando assembléias de

,vVáshington - Os Esta.' Igreja em Igreja e juraram não voltar ao 'trabalho até que suas

dos Unidos terminaram 75; exigências fossem aceitas. Entre outrospedidos, há o de aumento de
500 dólares anuais e ama semana de trabalho de 40 horas.

com a maior taxa de de- Os operários queixam-se de que a companhia na:o cumpriu a

semprego em 34 anos' e promessa de lhes dar partícipação nos.vinte por cento de aumento
, com uma previsão feita pe- nas tarifas que entraram em vigor no ano passado. Isso significou um

aumento de 9,5 milhões de dólares nos lucros anuais da companhia.la maioria dos economistas Os grevistas querem que v:inte por cento dessa quantia passe para
de que haverâ apenas "mo- seus salários. \:

'

Moscou »- Andrei Sakharov, Prêmio Nobel daPaz de 75, destos progressos" em Enquanto isso; mecânicos do exército, escoltados por policiais,
uniu-se ontem a outros 173 dissidentes soviéticos continuamoperando quatro das seis linhas do metrô que, segundo a

,

. 1976. Nos primeiros 11 empresa, funciona em 80 por cento de sua capacidade. As passagensparaprotestar contra, a recente sentença de pnsão
, meses.so. desemprego atin- são gratuitas e vão continuar 'assim até que se chegue a um acordo.do biõlogo Sergei Kovalev e para denunciar o�

U
'

da'
.

deo i r. ..

"

giu uma média de 8,5 por,
m porta-voz empresa disse que as-perdas sofridas des e o mrc 10

a repressão oficial aos opositores. da greve são de quase um milhão de dóIaIes.' ,

'

,

Entre os que incluíram seu nome em diversas declarações cento, seu nivel mai� alto O gabinete espanhol reuniu-se sob a presidência do prímeíro-mí-,de protesto figuram o escritor, Al_tdrei Amalrik, desde 1941, antes que a nistro Arias Navarro e o tema central das díscússões foi a greve dO",
O historiador Roy Medvedev, o escritor Ã G • .1: d' I metrô e outros protestos trabalhistas. Segundo informações, o

WIadimir Voinovick e o sacerdote ortodoxo Segunda uerra inun Ta
governo quer resolver logo o problema do metrô pará, acalmar a série

"

nisso'Dirnitri Dudko, Kovalev, que publicou tirasse (} pais da depressão. de conflitos trabalhistas que se verificam em todo o país ti' que
um jornal clandestino sobre a igreja Naquele ano a média de paralisaram o trabalho de 35 mil operários apenas na capital.

'

católica lituana, foi sentenciado dese-uo foi de 9,9 por
'

O fun da greve, sem maiores complicações, representarão um
"T'�O' triunfo importante para o novo governo, que enfrenta o primeirano dia 12 de dezembro a sete anos de prisão cento, de uma força de desafio sério a sua autoridade, enquanto se esforça para COl1seguir

e três de 'exílio. A declaração d9S dissidentes trabalho de 55,9 milhões uma abertura política e deixar para trás quase quatro décadas de
exigem "o fun das repressões à troca de idéias

de p.essoas. O coeficiente proibição de greves. Segundo informantes, o gov:emo, mesmo
.

e de informação e o'fim das perseguições ' esperando novos conflitos trabalhistas e manifesÚ\ções de protesto;.-

�os que apó� os direitos humanos ou que defendam' de desemprego em novem- fará o possível para não intervir. Até o momento, quase todas as

pessoas que foram vítimas de repressãopolítica". " bro. foi de 8,3 por cento. greves são motivadas por reivindicações salariais ou em apoio aoS

L- ........__�--..-grel'ista��do metrô.
•

'"

Buenos Aires � O ex-ministro
do Bem-Estar Social argentino

e ex-secretário particular da presidenta
Isabel Peron, José Lopez Rega,

está internado numa clínica do Sul da França
recuperando-se de uma "crise de diabete".

A informação foi dada por urna das empregadas
/' da residência de Lopez emMadri.

Segundo ela, o ex-ministro "está internado
, há quatro ou' cinco dias". ,

Não se esclareceu se foi atendido por seu médico
particular, José Flores Tascon. O médico,

que também foi entrevistado,
disse apenas que "não posso informar sobre

o estado de meus pacientes sem seu consentimento".
,

I E cortou a ligação rapidamente,
quando lhe perguntaram sobre a

volta de Lopez Rega à Argentina.
/

Madri - Alguns parti
dos ilegais da Espanha
mantiveram contato com a

Agência Central de Inteli

gência dos Estados Unidos
- CIA -, segundo a revista
liberal Câmbio 16. Mas ne
nhum dos partidos confir
mou ter recebido dinheiro,
uma vez que, diz, Câmbio,
ué pouco provável que os

beneficiados por essas en

tregas soubessem quais
eram as fontes, porque o

serviço de inteligência nor
te-americano não quer que
os interessados saibam que
estão sendo ajudados': A
revista não fornece cifras,
mas identifica oito pessoas
como agentes da CIA que
operam no "Escritório de
Unillo Polítiea" da embai
xada norte-americana em

- Madri. Agentes também O«

peravam em consulados de
Bilbao e Barcelona. Diver

; sos funcionârios da embai
xada mantiveram contatos

com dirigentes oposicionis
tas, muitas vezes no pró-'
prio ediftcio da missão di
plomâtica.

,Os protestos
de Sakharoy'
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Seára não mais di�puta
vaga para candidato.
� Prefeitura de Itaiaí

Araken vem terça-feira
Florianópolis e trat�,' da

. gaseificação do carvão
das duas usinas de destilação
de álcool programadas pela
empresa estatal. O Secretá
rio da Agricultura pretendia
tratar do assunto em sua

próxima viagem ao Rio; mas
'

com a vinda do General
Araken de Oiveira, aprovei
tará a oportunidade para tal.

Em relação à gaseificação
do carvão,

,I
o Governo do

Estado, principalmente a Se
c retaria de, Tecnologia e

Meio Ambiente, está otimis
ta quanto a possibilidade de

uma usina ser instalada no

Estado. Ela se localizaria no
sul do Estado, na região
carbonífera, e abasteceria a

siderúrgica catarinense, além
do inicio pioneiro no Brasil,

O General Araken de on. divulgados.
veira, presidente da Petro- Com a definição ocor�ida
brás virá a Santa Catarina recentemente de centralizar

na 'próxima terça-feira, a'· os estudos e as pesquisas
convite do Governo do Esta- para a gaseificação do car

do. Sua permanência na Ca- vão em área de competência
pital do Estado deverá ser da Petrobrás, começou-se a

de dois dias. especulação de onde será
Seu primeiro encontro instalado o polo de pesquisa

'será com o' Secretário da e a primeira usina de gaseifi
Tecnologia e Meio Ambíen- cação de carvão do país para
te, Batista Pereira, que, obtenção de combustíveis

quando de suá última estada sintéticos. Santa Catarina

no Rio de Janeiro, acertou a reivindica para si os empre-

·'visita. O assunto: gaseifica- endimentos.

ção do carvão. O Palácio do Outro assunto que o pre

Governo confirmou ontem a sidente da Petrobrás deverá

visita mas os temas a serem

tratados pelo presidente da

Petrobras, além da gaseifica
ção do carvão, não foram

a

estudai: é a reivindicação do

Secretário da Agricultura,
Victor Fon tana, que quer a

instalação no Estado de uma

o presidente
da Petrobrás

poderá
anunciar a

escolha de �C
para sediar
um Centro de
pesquisas
do·Í:arvão.

da fabricação de combustí
veis sin téticos.

O General Araken de Oli
veira vem acompanhado do
diretor técnico da Petrobrás,
Orfila Lima dos Santos, o

, que leva à suposição de que
o secretário da Tecnologia e

Meio Ambiente irá expor

tecnicamente a viabilidade
da reivindicação de Santa
Catarina para aproveitamen
to de seu carvão. O encon

tro com o Governador Kori
der Reis, de caráter reserva
do, segundo se informa, será
na quarta-feira pela parte da
manhã.

Itajàf (Sucursal) O Sr. Francisco de
Paula Seára (Lito), que vinha sendo aponta
do como provável candidato da Arena à

Prefeitura municipal, no pleito de 1.5 de

novembro vindouro, desistiu formalmente
ontem de concorrer ao cargo. A mesma

deliberação foi tomada pelo professorLuiz
, Antônio Cechinel, que seria o vice em sua

chapa.
A decisão dos dois políticos arenistas foi

comunicada ao Diretório Municipal do

partido, e o ofício, conciso, não fornece
maiores detalhes. Nos meios arenistas a

decisão foi recebida com naturalidade, co
mentando-se, em alguns setores, que ela

visou permitir o encaminhamento de uma

fórmula de conciliação política, tendo em

vista restrições que eram feitas à chapa
liderada pelo Sr. Francisco de Paula Seára.
O prefeito Frederico Olíndio de Souza, que.

, permanecia reservado, declarou que apoiará
qualquer candidato que venha a ter as

I_>referências do partido.
Com a desistência de Lito e Cechinel,

permanecem em evidência duas chapas de
,

possíveis candidatos. Uma delis tem como

prefeito Noemi dos Santos Cruz e coma

vice Valdemar Sandri. A outra é encabeça
da por Eduardo Santos Lins, que tem 'para
companheiro Abrão João Francisco.

No próximo dia 15 o Diretório Munici
pal voltará a se reunir, coma presença do
Governador Antônio CArlos Konder Reis, ,

e a questão, de nomes será analisada.
Acredita-se

/

inclusive que os candidatos

sejam preliminarmente acertados, para ho

mologação em agosto, pela convenção.
Primeiro, a Arena 'vai decidir se lança uma
ou duas chapas, utilizando-se da sublegen
da.

,

"TRE começa em março preparativos para eleições
O Tribunal Regional Elei

toral divulgou ontem o ca

lendário das latividades a se

rem desenvolvidas a partir
de março, com' vistas ao

pleito deste ano, que terão'

início com a revisão dos
fichários para cancelamento
de inscrições de eleitores fal
tosos. Nesse período 0 TRE

procederá' o levantamento
do número de óbitos de
eleitores e dará baixa aos

títulos eleitorais. O mesmo

acontecerá com a documen

tação daqueles que deixa

ram de votar em trés elei
ções consecutivas sem apre-
sentar justificativas.

Segundo informou o pre
sidente do TRE, desembar
gador João de Borba, em

abril será iniciada a campa
nha de alistamento de novos

eleitores.
- Nesse caso - explicou -

a maior preocupação é moti
var os juízes eleitorais, para
,que os mesmos se esforcem
na campanha, uma vez que
dessa atuação depende o

bom resultado. Naturalmen
te, os partidos poderão pres
tar grande colaboração, in
centivando a população a

'� alistar-se. É difícil, no mo

mento', se fazer uma estima, ,

tiva do número de novos
eleitores a se alistarem, mas
tomando por base a campa
:nha de 1974 - com 60.043
alistamentos - acredito que
poderemos conseguir até su-

perar esse número.
Para uma população de

Fajardo vai
para Gabinete
Militar da
Presidênci a

1

O coronel Alberto dos
Santos Lima Fajardo, co
mandante do 630. Batalhão
de Infantaria, foi designado,
por ato d o Presidente Gei
sel, para servir no Gabinete
Militar da Presidência da Re

pública. A data em que dei-
.

'xará o comando do 630. ar
ainda não está fixada, infor
'mando-se, extra-ofícíalmen
te, q ue seu substituto rio
posto será o tenente-coronel
Ari Magalhães.

Ainda por ato presiden
cial, o tenente-coronelOto
Denis Porto foi nome ato

. Comandante do 62 BI, de
.
Joinville, em substituição ao
te nen te-coronel Jadir de
Carvalho, que vai cursar a

Escola de Comando e Está
do Maior das Forças Arma-
das. .

O tenen te-coronel Cylan
Delgado, do Grupamento do
Leste Catarinense, foi desig
nado instrutor da Escola de
Aperfeiçoamen to de Oficiais
no Rio, enquanto que o'
capitão Marrie de Oliveira.
AI ve s, ajudante-de-ordens
do general Roberto Alves de
Carvalho Filho,' deixou a

função para cursar a Escola
de Aperfeiçoamento de Ofi
ciais.

Com o afastamento do
major Clavius Medeiros Va
rella das fileiras do Exército,
assumirá o Comando da 3a.
Cia. de Infantaria de Tuba
rão o major Frederico Jacy'
de Carvalho Chaves. '

O tenente-coronel Nilo
Jaime Ferreira da Silva, por
sua vez, deixará o Comando
do 280. GAC, de São Fran
cisco do Sul, para cursar a

Escola de Comando e Esta
do Maior do Exército.

mais de três milhões de ha
bitantes, Santa Catarina pos-

sui atualmente L150 mil

eleitores, sendo de aproxi
madamente 30 por cento o

índice da população que vo

ta. "Isso faz com que o

Estado catarinen se apresen
te uma das melhores médias
de elei torado em proporção
à população aos demais Es
tados".
O prazo máximo para de

sincompatibilização dos can

didatos será até' 15 de maio
e o encerramento do alista
mento e transferência de
títulos vai até o dia 6 de

agosto. O TRE fixou em 31
de agosto O encerramento
do prazo para realização de

convenções, para que os par
tidos escolham seus candida
tos, sendo que o registro dos
mesmos poderá ser feito até
seis de setembro.
MÃACOMODAÇÃO

O desembargador João

de
.
Borba disse ontem que

uma de suas maiores preocu

pações à fren te do Tribunal
Regional Eleitoral é conse

guir melhores acomodações
para a execução dos servi-

.

ços.
- As instalações aqui es

tão muito acan hadas e em

muitas trabalhamos na base
da boa vontade. Vários seto
res

.

do Tribunal estão espa
lhados em outros prédios da

cidade, quando o ideal seria

que todos fossem centraliza
dos .. Para solucionar esse

problema, que considero

grave, já mantivemos .conta
to com o Governador do

Estado, visando conseguir a

doação de um terreno para a

construção da nova sede do
TRE. Tão logo isso seja fei

to, passaremos as gestões
para conseguir os recursos

necessários.

O novo presidente do TRE,
desembargador João de Borba,

anunciou mais unia campanha com

vistas a aumentar o

eleitorado catarinense.

SELEÇÃO PÚBLICA

CENTRAIS ELÉTRicAS DO'SUL DO BRASIL S.A.
SUBSIDIÁRIA DA ELETROBRÁS

a ELETROSUL necessita admitir, .mediante seleção pública, profissionais com experiência para'
os seguintes cargos e carreiras:

.

IIS
ELETROSUL'

CARGOS E CARREIRAS
1. agrotécnica " ..

? arquivista técnico " ..

3. auxiliar de enfermagem ... ", ....

4. auxiliar técnico
'

.

5. contabilidade patrimonial ......

6. desenhista
,

. 7. eletrotécnico .

I
8. fiscal de obra -

9. médico : ..

10. supervisor de segurança
do trabalho '

.

11. topógrafo ..

12. auxiliar topógrafo

13 té
'. 'd'f" , - '

. eCnlco em e I Icaçao _.

",

inscrições e infórrnacões:
DIAS

.

12,13, 14 e 15 de janeiro
•

REQUISITOS
2." grau completo ..

curso técnico de agricultura

EXPERIÊNCIA
3 anos

técnico de ntvel médio completo
conhecimentos de inglês técnico

1.° grau completo .

curso de auxitiar de enfermagem do
trabalho

1 a 2 anos

1.° grau completo : .

curso específico em eletricidade
1 ano

curso de engenharia civil, mecânica ou

elétrica
conhecimentos de inglês técnico

2 anos2.° grau incompleto :
..

2.° grau completo ..

curso de eletrotécnica
2 anos

1.° grau incompleto .. 3 anos

curso de especialização em medicina
, do trabalho : .

5 anos de
formado

2.° grau completo .

curso específico
3 anos

2 o .

I t
'

. grau comp e o .

curso· técnico .. , ' . 4 anos

ginásio completo curso específico tipo
SENAI :

, . 2 anos

,2.0 grau" completo � .. 2 anos

LOCAIS

curitiba-praça osório, 400-20.0 andar
florianópolis - rua felipe schrnidt, 31
1.° andar
porto alegre - praça XV de novembro,
16 - 9.° andar '

HORÁRIO
8 às 12 hs. e.
das 14 às 18
hs. em todos

.

os locais

�

115
...._,.,

ELETRÓSUl

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DOBRASIL S.A.
SUBSIDIÁRIA DA ELETROBRÁS

SELEÇAO �ÚBLICA
1. RELA çÃO Das CANDIDA Tas CLASSIFICADas:
APONTADOR

A0931
A0135
A0919

A0445
A0233,
A0368·

, r
A0345
A0358
A0813

, . L
OPERADOR DE RADlOE TELEX

00631
00071
0018'4

00706
00408
0.0148

00207
00066

M0873
M0763
M0840
M0714
M0145
M0434
M0433
M0244
M0369
M0705
M0382
M0192
M0302
MOO 1;J

MaTORISTA

,M0842
M0256
M0807
M0210
M0567
M0300
M0165
M05.19
M0354
M0305
M0488
M0346
M0072
M0082

M0476
M0077
M0334

.

M0703
M0835
M0164
M0003
M0222
M0063
MOOôO
M0248
M0558
M0012

8026f)
80037
80775
80882
80653
80111
80223
80490
80477

MENSAGEIRO

80980
80493
80115
80062
80462
80685
80437
B0956
80694'

. TELEFONISTA
T0522
T0257
T0607
r0900
T0005
T0798
T0803
T0200
T0258
T0122
T0186

COPEIRO

C0285
C0750
C0672
C0576
C0401
C0641
C0253
C0713
C0496
C0905
C0875
C0482

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO

C0908
C0421
C0251
C0128
C0389
C087?
C0232
C0610
C0943
C0869

I'
80362
80837
80057
80263
80625
80514
80781

T0318
T0348
T0532
T0512
T0788
T0357
T0201
T0533
T0609
[0286
T0858

T0374
T0520
T0051
T0950
T0091
T0935
T0722
T0212
T0339'

C0904
C0470
C0311
C0153
C0724.
C0716
C0336
C0730
C0770
C0756
C0151
C0155

E0616
E0624
E0619
E0289
E0901
E0903
E0185
E0492

E0594
E0418
E0937
E0682
E0277
E0106
E0391
E0191

PORTEIRO

E0317
E0938
E043ô.
E0070
·E0439
E0356
E0136

P0519
P0771
P0169
P0593
P0536
P0270

P0963
P0388
P0940
P0885
P0264
P0100

P0392
P0399
P0617
PD260
P005ii
.P0123

R0428
R0981
R0820
/W325

RECEPCIONISTA

R090?
R0812
R0889
R0446

'80926
R0158

as candidatos acima relacionados serão convocados através de

telegrama. Aqueles que, por localização de sua residência, não rece

berem avisos. telegráficos, devem apresentar-se na rua Tenente Silvei
ra,35 - 60. snder �. Ed. Apolo. Os qu,Jíexcederem ao número de'

vagas previstas, ficarão cadastrados durante o perlodo de um ano,
visando ao seu eventual eproveitemento. .....
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REMO
Senhor Diretor: Deparando

Com a nota referente "Perspecti
vas para oremo", publicado na

edição de 25 de dezembro passa
do, permito orientar que foi em
1962 que o glorioso Clube Náu
tico Martinelli, conquistou no

Rio de Janeiro, o título de Cam
peão Brasileiro de Remo em Ou

trigger a 8 remos, figurando co

mo proa da guarnição o remador
· Harry Kr�utzfeld do Clube Náu
tico America de Blumsnau, a-.

tual treinador do citado Clube
do Remo da Interior.

.

Outrossim, tomo a liberdade
de informar. que a. FASC ficou
no dia 29 de junho de 1975 na

Raia
.

Olímpica de 'São Paulo,
Campeão Brasileiro no Skiff ju
venil pelo remador Rolf Kreutz
feld, do Clube Náutico América

.

de Blumenau, vice-campeão no

Double=Skiff juvenil pelos' re
madores Wilson Hagedorn e Os-

.

car Seu; da Sociedade Esportiva
Cruzeiro do Sul, de Joinvílle.go
nhando ainda a Medalha de

.

Bronze no "Dois Sem" pelos re
madores Renato Kropowski e

Edson Camilo, do Clube Nâutí
CQ América de Blumenau.

,
Faz hoje (dia 6-01) um ano,

_ quando fui eleito Presidente da
Federação Aquática de Santa

· Catarina, tendo mais um ano pe
la frente, na união dos Clubes de
Regatas da Capital como os de
Blumenau e Joinville, pela gran
deza do Remo Catarinense, para'
que estou me dedicando há mais .

de 30 anos.
.

Desejando a Vossa Senhoria,
um feliz e próspero ano de
1976, subscrevo-me atenciosa
mente, José Carlos Ubiratan da
Silva Jatahy, Presidente da Fe

deração Aquática de Santa Cata
rina..

'AUXIUOS
Senhor Diretor: Comunica

mos haver o Deputado Adernar
Ghlsi, da bancada da Arena, no
Congresso Nacional, destacado
de sua verba pessoal auxílios a

entidades de nossa capital, desti
nados à Assistência Social São
Luiz a importância de
Cr$ 1.000,00 e à Associação
Nacionál dos Veteranos da FEB
.....seção regional de Florianôpo
Iis, o-valor de Ci:$ 2.000,00.

Dentro das possibilidades,
muito prezaria se esse conceitua
do órga:o da Imprensa divulgasse
esta 'iniciativa daquele nosso ·es

forçado representante na Câma
ra alta, Atenciosamente, Verea
dor .Alcino Vieira, Secretário do
Diretório Municipal da Arena

·

em Florianópolis.
•

OBS.: as cartas enviadas à reda
. ção deverão conter o nome com

pleto do remetente,sassinatura e

endereço legível. Elas só serão

publicadas se chegarem com es

tes dados.

expediente.� ,

,

Empresa Editora
O ESTADO Leria.

,

Adm ínistração,' redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP
139, CEP 88.000, ende
reço telegráfico ESTA·
DO, telefones 22-4139
e 2'2-1403 (redação),
22-5403 (publicidade)
.e 22-6792 (administra-
ção), telex 0482177 '-

.

Floríanôpolis,
. S\lCursaiSi Blumenau,

Joinvílle, Itajaf,'Rio do
S uI, Lages,. Joaçaba,
Chapecô; Criciíuna e

Tilbarão.

Representantes: Rio de
Junei,ro e São Paulo -

A.�. Lara Ltda., Porto'
Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, ReciÉ,.
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Perei-

,,_.
ra de Souza & Cia Ltda. J
N () ticiário Nacional:J

.

AJ8 _:.. Internaciónal
AP, Radiofotos AP e'
Telt>fotos AJB

Estado· integrado
nor do que a verificada num

.

passado não muito remoto.
diversos aspectos. O imenso volu
me de recursos aplicado pela
Embratel em Santa Catarina, a
través sua subsidiária, a Telesc,
fez com que os catarinenses pas
sassem a dispor de um moderne 'ê
eficiente sistema de comunica-

.

ções, que continua' á ser implan
tado gradativamente, até atingir a
totalidade dos municfpios dó Es
tado.

A cada diá que passa a integra
ção de Santa Catarina torna-se
mais flagrante, alterando-se, as

sim; um quadro desanimador que
vigorou persistentemente até há
alguns anos atrãs., �Ja realidade,
já' passou o tempo em que este
E$tado era caracterizado por um

conJunto .. de grande >ilhas, for
mando' um arquipélago inteira....

mente desintegrado,. cada qual
com vida própria e independénte
uma da outra.

Florianópolis era praticamente
uma capital àpenas de direito, já

.. que de fato significatiVa parcelá'
da' população catar.inense depen
�ia mais diretamente dos Estados
viiinhos. As regiões Oeste e Sul
.mantinham ligações mais estrei
tas cóm Porto Alegre, enquanto
que o Norte e Nordeste comuni
caVam-se COm maior intensidade
com êuri�Jba .e �ão Paulo.. Tal
�ituaçio, na verdade, ainda per
siste,' porém em escala bem me-

Esse fato provocava sensíveis
prejuízos a .Santa Catarina. Sua
economia dispersava-se com faci
lidade e seu povo via os hábitos e

constumes dos Estados limftrofes
penetrarem e aqui se fixarem,
descaracterizando as tradições da

gente catarinense.

Hoje, felizmente, a situação é
bastante diversa. A. construção Tais empreendimentos provo
das BRs-1.01 e 282 possibilitou caram seus efeitos ben;ficos em
uma intercomunicação mais rãpi- curto espaço de tempo e hoje a

da' entre as diversas regiões do integra�o eatarinense começa a'

Estado, ao mesmo tempo em que ser um fato inconstestável. Essa
essas rodovias auxiliavam grande- _ integração haverá por certo de
mente os esforços com vistas a ser ainda maior com a implanta
acelerar O processo, de desenvolvi- :ção, já iniciada, do plano rodo
mento .desta unidade da Federa- vi.ário estaduaf, que, dotará o Es-'
ção. Paralelamente, os . investi- fado de uma série,de novas rodo
mentos no setor das telecomuni- vias, melhorando o sistema viário
cações mudaram radicalmente a que, apesar. das estrac;tas federais
situação que predominava em to- construídas, ainda· Se .•..asenta
do o Estado, carente sob os mais bastante deficiente.

.' Os perigos do sol excessivo

. Férias.e Comunicuçiio
.

- Pela morte de seu pai..
- Então mçu pai morreu

também?
- Morrer não morreu,

matou-se.
- Matou-se?

.

- Sim Senhor, enforcou
-se.

Filho único, herdeiro ab
soluto de fazendas de gado
em Mato Grosso, Charles,
rapagão de seus trinta anos,
conhecido como'o Creso em

potencial dos Pantanais, es

tava a delíbar as férias em

Carnboriú, Prometera a si

mesmo ísôlar-se do mundo e

dialogar unicamente com ga
tas e ondas, Mas... ontem de

manhã, vestido de couro,
botas e esporas, riscando o

ar com. o rabo-de-tatu, Ti
bÚl'cio, capataz absoluto das

fazendas do pai de Charles,
aproxima-se da barracota d�
Charles.

- Tu por aqui, Tibúr
do?

.

- Bom dia, patrã'o!
- O· que te traz aqui?

Chegaste agora?
- Cheguei ontem e desde

que cheguei estou a procurá
-lo.

- E (I)me achou e já que
me encontrou diga-me como'

vai a vida lá por casa?
.

-Tudo bem.

- E o meu cavalho ruço,
o Pata de Oúro?

- Ah! é verdade; esqueci-
-me de dizer-lhe: o cavalo
não' tem passado .muíto
bem. .�

- E que tem ele? Está
doente?

- Não-Senhor.
- Deste-me um susto.

Um cavalo que me custou

milhões! ...
- Não Senhor, não está

doente., morreu!
- Morreu? Mas se ,�ão .

. estava doente, morreu de

quê? Algum desastre? ".

- Qual desa,stre Senhor.:.
- E então, de quê? .

ardeu toda. "

- A minha casa ardeu
toda?
=Sím senhor, e pormais

que fizessemos nto foi pos
sível impedir que ° fogo
passasse à cocheira.

.

- Mas 'como fd. que pe
gou fogo à casa?

- Foi uma tocha que
- Meu pai enforcou-se?

.caíu do tocheiro. - Sim senhor, quando
- Urna tocha? . lhe vieram dizer do estouro

..
- Sim Senhor, caiu uma das hipotecas com juros e

tocha encima do pano do correção monetária e calou

c aixão e foi tudo pelos ares.
.

lando que mesmo se vendes-
- Do caixoo? . Que cai- se todas as fazendas, animai�

x"ão Tibúrciç? e etc, não pagaria a dívida e

.'

- Ora, Patrão, ° caixão percebendo qlle estava arrui"

onde estava a de funta. nado...
- Qual de funda? - Tibúrcio., passa-me a

caipiríssima. "

- Patr1lo!
- Continua a fazer pro-

paganda dos pantanais. Pas
..

sa na frente de algum Canal
de TV e vai vibrando >0

. rabo-de-tatu QO ar•.•

I

"7' A 'senhora sua m1íe.

.. - Minha
.

mãe? Minha
mãe morreu? E.morreu qe
quê, homem?

� De desgosto, coitadi

nha.,
- Desgosto de quê?

,

.

- Morreu no fogo'. que
havia lá ila ,cocheira. Opa

,

bre Pata de Ouro estava nel a

quando irrompeu o incêndio
e fOi churrasqueado.

- E como pegou fogo na

cocheira?
- Pegou. do fogo da casa.
- Da casa?
- Sim senhor, a casa· _

J. Curi

Mais que as obras de reforma do
Teatro e mais que as q�ras de reforma
do Palácio do Governo.
O Coinaftdante
Um navegador amador da cidade de

Santos, que encomendou a construção
, de uma possante lancha em F�orianópo-.

Iis, esteve recentemente na cidade a fim
de levar sua. embarcação, que afinal
ficara pronta, para o porto de destino.

Os preparativos para o embarque

foram feitos no Veleir08 da Ilha, '.'
,

* * *

Informação geral
! Distritos Industriais

O Governo'do Estado está vivamente
empenhado' na implantação de áreas e

distritos industriais em várias regiões de
Santa Catarina, já tendo, inclusive, ini
ciado os estudos destinados à definição
de urna estratégia global e prioritária ao

setor. O terna, aliás, ocupou quase todo
o tempo da última reunião do Conselho
deDesenvolvimento do Estado e, naque
la

.

oportunidade, levou ao entusiasmo
odos os membros do órgão presentes ao
encontro;

* * *

O Governador Antônio Carlos Kon
der Reis entende que a fixação de áreas
e distritos industriais deve ser um dos
pontos principais de urna estratégia para'
o desenvolvimento do setor secundário
da economia, hoje o que efetivamente
apresenta. em Santa Catarina a rnaior

expansão em termos globais, como con

sequência do prdcesso que o País e o

Estado atravessam em termos de indus

trialização.
Trata-se de urna experiência que ob

teve os melhores resultados em outros

lugares e que tem tudo para se adaptar
da forma mais auspiciosa às carac
teristicas locais, dadas as peculiaridades
de que se reveste a economia catarinense
e ó próprio comportamento do setor
secundário no contexto econômico esta

dual.
* * *

Já se registraram no Estado diversas
tentativas isoladas de, PrefeiturasMuniai

.

pais no sentido de implantar em seus

respectivos municípios os centros indus
triais.

Trata-se, no entanto, de uma série de
iniciativas Isoladas, tomadas pelo entusi
asmo dos Prefeitos, sem que, no entan- .

'to, seus resultados correspondessem às
expectativas da maioria posto que não
dispunha o Estado' de urna política para
o setor, fazendo com que, infelizmente,

."

esforços desse tipo se vissem total ou
parcialmente perdidos, quer pela disper
são de empenhos, quer pela insuficiência
de recursos dos erários municipais.

O Vigário .

O vigário de Grão-Pará, padre Antô- .

nio Sabino, como se já não se visse
envolto com mil e um problemas do seu

rebanho, comparece agora ao noticiário
político em _virtude do envolvimento

,

partidário em que' se meteu na piedosa
paróquia que está sob seu zelo e guarda.

* *. *

, .! Arena critica o .sacerdote. por
entender que. ele coloca a Igreja a

serviço do MDB. O MDB defende, exal-·
tando as virtudes pias e espirituais do

pastor. E os munícipes de Grão-Pàrâ,
que não têm nada com ísso, entram na

história como Pilatos no Credo.
Lenoir
O Senador Lenior Vargas, que está na

cidade, vem promovendo unia movimen
tação febril na sede do Díretõrío Regio
nal da Arena, mobilizando funcionários
e falando ao telefone com correligioná
rios da Capital e do interior.

* * *

Vem coisa aí.
ProDallandn plpitoral
O Governo Federal concluirá, ainda

.

neste semestre, um projeto modificando
a legislação atual que dispõe sobre a

utilização dos horários gratuitos nas

estações de rádio e de televisão para a

propaganda eleitoral.
* * *

É' possível que as' modificações já
Vil!oretn na call1paIÍha para as eleiçõis
deste ano.

Em re.ees8o
O ex-Governador Celso Ramos passa

a temporada de. verão na fazenda que
possui nõ distrito de Canasvieiras.

.

.

Costuma vir à cidade apenas raramen
te, para resolver problemas pessoais,
quando estritamente necessário.

.

* * *

Sobre política, não tem falado ..
M!!S lê todos os jornais diariamente.
Não há reformo
Improcedem totalmente os boatos

segundo os quais o Governador estaria
disposto a remanejar alguns postos do
Secretariado à vista dos resultados que
obter do. seminário de méritos' e falhas
que fará realizar no próximo fim. de
semana.'

.* * *

No que diz respeito ao remane

'jamento, nãohá nenhum Secretário na

agulha. .

Pode haver é no tambor.
As. obras
Prosseguem em ritmo vertiginqso as

obras' de restauração· do Teatro Alvaro
de Carvalho.

* * *

Não há porque reclamar: as da pirâ
mide de Queops demoraram rnais tem

po.
* * *.

(,
Os velhos lobos do mar dá sacada do

Veleiros, porque o proprietário da lan
cha possuía algumas manchas no corpo

.

em virtude de ter descascado por quei
maduras do sol, arranjaram-lhe um no

me: Comandante Garoupa.
t-impeza
A propósito de uma nota publicada'

ontem nesta coluna, segundo a qual a
Prefeitura tinha deixado de providenciar
a limpeza das praias, após haver iniciado
regularmente essa limpeza no. mês de
dezembro, cabe fazer uma retificação: a
limpeza foí recomeçada.
Dissídio
Depois de. inúmeras tentativas de

acordos amigáveis, e mesmo após esgota
dos todos os recursos, o'Sindicato dos

.

Trabalhadores nas Indústrias de CORS

trução e do Mobiliário, de Lages, através
seu Presidente, Veron Cevey, dará en

trada. segunda-feira, no Tribunal Regio-:
nal do Trabalho, em Porto Alegre, de
dissídio coletivo, para reajustamento sa-

.

larial dos Empregados regidos pela CLT,
lotados na Prefeitura de Lages.

. 1

* * *

A declaração foi feita pelo próprio
Presidente do Sindicato, Veron Cevey,
que disse estar cansado das evasivas do
Prefeito Juarez Furtado .

. - - "-:.�
.

Benemérito
Ao despedir-se da presidência do

Figueirense, cargo que exerceu pormais
de três anos com um superior espírito
de iniciativa e um dinamismo capaz de
inserir Santa Catarina no mapa futebo
lístico nacional, o Major José Mauro
Ortiga não deixou de legar rnais urna

contribuição ao seu clube: conclamou
aos alvi-negros de todas as gerações que
se unam em. tomo de proa única chapa,
para que a sucessão no Figueirense seja
um instrumento desamor ao clube e não
de lIiVisÕes indesejáveis.
Lactoplnsa _

Com uma injeção de capital de Cr$ 3
-mílhões , o Badesc e o Procape estão

ajudando o frigorífico Laetoplasa, de
Lages, a se recuperar das dificuldades .

episódicas que vinha enfrentando.
MotocaS
Um conselho ao Detran: valeria a

pena dar, de' vez em quando, uma
"incerta" nas estradas das praias, no

interior da Ilha, durante os dias de

semana, a fim de coibir os abusos
cometidos por alguns motoqueiros irres
ponsáveis que teimam em colocar em .

perigo as suas vidas e as dos outros.
.

* * *

.•.

Ontem à tarde, provavelmente vindo.
da Joaquina, um intrépido motoqueiro
voava com duas garotas' na carona,
tlanando em zigue-zague sobre o asfalto,

. em alta velocidade.
Os carros eram obrigados a se desviar.

Contrataçifes
' .'

O Fluminense acaba. de contratar
Carlos Alberto, ex-jogador. da Seleção �

Brásileira.
* * *

O Avai está pensando 'em Nizeta.
* * *

O Figueirense efu Braulio.
Os colunÍírJeis
Alguns ocupantes de cargos' de chefia

em órgãos da administração pública não
se contentam em aparecer nos noticiá
rios da Imprensa, quando fazem algo
que assim o justifique: costumam enviar
religiosamenté. aos cronistas sociãis
"press -releases" redigidos em estilo ro

cocó, informando sobre fatos que nem

sempre se relacionam com as atividades
funcionais que exercemmas, também,

.

sobre acontecimentos mundanos de que
participam.

* * *

'É o deslumbramento.
O jogo do sécu'o
Dirigentes da Associação Chapecoen

se. anunciam que pretendem obter uma
renda de Cr$ 800 mil no jogo contra o

Internacional, a quem a aguerrida equi
pe do Oeste pagará a cota de Cr$ 200
mil livres de despesas, mais as passagens
ooreas.

.

Bolas e raquetes
O policiamento das praias deveria

coibir com rigor maior os abusos que se

cometem sobre a areia sob a forma de
acirrados bate-bolas e vigorosas partidas
de frescobol.

Os bai�istas de algumas das praias da .

Oha: pemianecem o tempo inteiro em

sobressalto, sob a ameaça de, de repen
te, receberem urna bolada violenta, seja
desferida por � chute, seja por uma
raq1!etada.

As vezes, recebem.
* * *

,A solução não seria proibir intefra
mente os jogos de frescobol ou futebol,
mas sim delimitar áreas próprias e horá
rios determinados elll' que o esporte
pudeS&.e ser fraticado.
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Belo Horizonte- O ministro da 7

Agricultura, Alísson' Paulinelli,
informou ontem em Belo Hori

zonte que este' ano deverá ser

incentivada a - ampla utilização
de tecnologia 'agrfcola, permitin
do também ao pequeno produ
tor rural acesso .aos mais SOfISti

cados implementos disponíveis,
através do programa especial de
baixa renda.

Disse 'que em 1976 a Empre
sa Brasileira de Pesquisas -Agro
pecumas _' Embr�pa -:- e tod�s
os sistemas operacIOnats de agn
cultura dos estados vão, retirar
das gavetas seus planejamentos
para aplicação imediata no cam

'po, IX!m respaldo no incr�ment?
do credito agrícola, que e medi

da prioritária do governo fede-

ral.
'

Alísson Paulinelli destacou

como ocorrência benéfica, no

ano passado, a extinção do "ter

rfvel fantasma" que assombrou
os agricultores brasileiros em

1974 - o !Üto 'custo' dos insu

mos agrícolas, que chegaram a,

sofrer elevações de preços de até
300 por cento

_ e hoje estão de

volta às cotações normais. "

O ministro da Agricultura a

nunciou que, será lançado nos

Brasnia - Numa nota
oficial de 26 linhas, em que
a nota predominante é a

cautela, a comissão executi
va nacional da Arena emitiu
nota oficial ontem expres
sando "seu apoio e solidarie
dade" ao Presidente da Re
pública, "que vem de assinar
ato. em defesa dos princípios
revolucionários, por cuja
preservação lhe cumpre ve

lar, sem transigência".
Durante a reunião, em

que se fez um balanço da
sítuaçao nacional, o, Presí-

,

dente da Arena recomendou
a todos os presentes (dos -IS
membros da executiva efe
tivos, só faltaram Paulo
Guerra, Jarbas Passarinho e

Lígia Lessa Bastos) que en

vidassem esforço para asse

gurar a evolução do proces-
so eleitoral. .

Em ambiente de discri
"ção e até de' reserva, pois
todos evitavam fazer decla-

próximos dias,s em Brasília, o'

programa especial de baixa ren

da, destinado ao pequeno pro
dutor rural, permitindo-lhe aces

so ao uso de moderna tecnolo
gia.

Revelou que o governo fede
ral está adotando política funda
mental para o desenvolvimento
da cultura de feijão, rompendo
o ciclo tradicional de safra alta
_ preço b!Jxo. Em 1975, disse,
o Ministério da Agricultura com

prou 1 milhão de sacas de feijã'O
para evitar o aviltamento dos
preços, Parte da Produção ad
quirida foi exportada e outra
estocada para o período de en
tressafra.

Este 'ano já foram adquiridas
300 mil sacas e é intenção do
governo comprar-o que mais for
necessário, regularizando o mer-

,

cado, O ministro disse -também I

que a produção brasíletsa . de
êal"é não deverá ser :desprezível '

como se imaginava em função
.das geadas ocomnãs no Paraná i
no ano passado. '

_ São Paulo está recuperan
do seus cafezais; o Paraná deverá'
continuar, produzindo e Minas
tem áreas capazes de surpreen
der em termo� de produção,

Francelino: apoio a GeiséL

inflação, pelo desemprego e

pela recessão.
A Aliança Renovadora

Nacional, identificada com

o trabalho comum, manifes
ta, com a solidariedade e o

apoio ao senhor Presidente
Ernesto Geisel, responsável
pela continuidade revolucio
nária, na disposição de luta
em favor do desenvolvimen
to integral da nação".

Após distribuir a nota
entre os jornalistas presen-

Brasília - O senador José Lindoso, 20. secretário da
executiva nacional da Arena, ao destacar a "elegância da
nota oficial da Arena", disse, horas depois do encontro

do partido, que o processo político s6 poderá se agravar,
,

- se o MDB não decidir colaborar "abandonando a

linguagem rebarbativa".
Ao reconhecer-as díficuldades'prôprías de um partido

que emergiu de uma situação de inanição para o vigor
eleitoral, de 74, com os compromissos daí decorrentes,
José Lindoso disse, que uma atitude .de colaboração era

indispensável comentando: ,,� preciso' ter juízo. O

presidente do MDB vai navegar pelo
-

Amazonas. Para

navegar é preciso ter a sabedoria".
É preciso analisar o processo histórico do país para

compreender as profundas transformações que alcança
ram a sociedade brasileira, com ínevítãveís repercussões
sobre a sua estrutura política. Antes de mais nada,
considera necessário reconhecer como um fato político
notório a responsabilidade das Forças Armadas pela
integridade nacional.

Os militares brasileiros, a partir da, Revolução de

1964, adquiriram a convicção de que precisavam colabo
rar diretamente com o processo de modernização de

nossas estruturas políticas, econômicas e sociais, segundo
o representante amazonense. A partir daí, tornou-se

imperioso delegar aos técnicos, àqueles que estão prepa
fados para conduzir o processo macro-econômico da'

sociedade, um papel de relevância.
José Lindoso cita o livro "O Regime Modernízador do

Brasil", de Geroge 'André Ficheter - um suíço que viveu
oito anos no país - para afirmar que se trata "de uma

obra séria, profundamente honesta" e que examina, com

Já o assessor econômico do
Ministério da Agricultura, Nuno
Casasanta disse que a Compa
nhia Brasileira de Alimentos �

Cobál � vai iniciar logo a forma
ção de estoques de carne, a

preços 20 por cento mais caros

do que no ano passado _

Cr$ 10,30 o traseiro e Cr$ 6,50
o dianteiro.

Explíêoii que o governo evita
tabelar a arroba do produto
devido ,à qualidade do gado e a

localização dos centros produto
res. "O Ministério faz o preço de

compra mas o 'que determina os

custos reais são, a Iocalízação e a

qualidade do produto", esclare-
-.ceu�

,
'

,

Nuno Casasanta lembrou que
este 'ano o governo deverá com

prar cerca de 20 mil toneladas
de leite em p6 desnatado e 10
mil toneladas de queijo. As em

presas interessadas em participar
da concorrência tem prazo até o

'dia 20 para se habilitar. Recur-
sos' da ordem de Cr$ 400 mi
lhões já foram liberados para o

programa.

tes, o presidente da Arena
afirmou que "outros assun
tos foram tratados, mas este,
foi o predominante", expli
cando que a decisão alcança
a todo o partido, a todos os

parlamentares, federais, es

taduais e municipais, assim
como a todosos dirigentes,
em todos os níveis.

- O partido - disse o

_ deputado Francelino Pereira
:::_, - está coeso em torno desses

princípios. Por minha inicia
tiva, a nota está sendo leva
da ao conhecimento do Pre-

'

sídente da República, assim
como será enviada aos presi
dentes dos diretórios regío-

, nais do partido em todos os
estados e aos governadores.

Imperturbável, Franceli
no Pereira manteve o ar de
reserva sempre, dizendo,
quando um jornalista inda-

,

gou se haveria novas cassa-

ções:
'

- Só quem pode respon-

der a esta pergunta é o

governo.
- E se vierem novas cas

sações? ,'- Insistiu um ou

tro.
- Não posso responder

sob hipóteses - retrucou.
O - presidente da Arena

também se negou a fazer
qualquer apreciação em rela
ção aos atos do presidente
da República, mesmo sob o

ponto de vista pessoal, ale
gando que a manifestação
coletiva do partido, da qual
participava diretamente, tra
duzia-se na nota oficial que
distribuia à imprensa, na-

quele momento.
'

A reuni�o que durou
pouco mais de uma hora
(começou às 11 horas e ter
minou depois do meio dia)

,

serviu, ,ainda, para que o

presidente da Executiva
concitasse todos os seus

membros a levarem uma pa
lavra de ensutiasmo aos cor-

dades que o partido enfren
ta.

Deixaram de assinar a no
ta apenas três dos 15 mem
bros efetivos: o senador Jar
'bas Passarinho, que chegou
ao fim do encontro; o sena
dor Paulo Guerra e a depu
tada Ligia Lessa Bastos: o

ex-ministro da Educação,
que é o 10. vice-presidente,
estava no interior do Pará e

teve dificuldades de trans
,porte. ,

Quando um reporter in
dagou se regressaria logo ao

Parâ.so Sr. Jarbas Passarinho
,disse: "hoje ou segunda-fei
ra. Depende". O presidente
dá Arena disse que o ex-mi
nistro só - poderia voltar se

gunda-feira, pois estava pre
cisando de seu concurso. E
.ato contínuo, virando-se pa
ra os jornalistas:

- O senador é homem
que está acostumado a man
dar e a receber ordens.'
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oposição a uma atitude mais moderada, a uma atitude de
franca colaboração, abandonando o recurso do linguajar
violento, rebarbativo ou susceptível de provocar reações
iguais ou de maior intensidade.

,

Ou o MDB pinte para essa política de colaboração ou
não se poderá pensar no aperfeiçoamento das instítuí
ções, O senador José Líndoso acha mesmo que é

indispensável uma aliança política entre os dois partidos,
"sem que isso importe na perda do caráter de cada um,
mantendo a Arena a condição de partido do governo e o

\1DB de partido da oposição". Seria uma aliança, apenas,
para assegurar a normalidade doprocesso.

-

Acredita José Lindoso que, ou o MDB passa a adotar
um comportamento mais consentâneo com a realidade
nacional ou não se poderá pensar no aperfeiçoamento'
das instituições. Ele acha que ,"uma aliança implícita
entre os dois. partidos, que se traduzisse um comporta
mento mais construtivo da oposição, seria o ideal".

- É do mais alto interesse nacional a existência da

oposição. Esta precisá urgentemente trabalhar para
absorver a' doutrina da Revolução, que é um fato
irreversível. Não defendo união nacional ou acordo, mas
uma linha de colaboração 'e de respeito mútuo, A

oposição nao deve dar' agasalho à subversão" sem

prejuízo de exercer uma ação crítica permanente, mas
lúcida e patriótica, psição que é acatada pelo próprio
Presidente Ernesto Geisel.

José Lindoso acredita que é do interesse do país, é do
interesse do governo, da Arena e do' MDB que se

promova um esforço visando a fazer com que os

oposicionistas passem a adotar uma posição mais cons
trutiva.

, I

Arena responde a nota doMOa e
mostra-se sOlidá,ria ao presidente

A Comissão Executiva Nacionaí da Arena em, reunião realizada ontem em Brasília liberou urna, nota
_ oficial em

solidariedade, ao Presidente Geisel "que vem de assinar ato em defesa dos principios revolucionários" Afirma ainda a
,

nota que ué preciso agir firmemente na repressão ao exerctcio indevido dos mandatos, ()bletivando contestar o regime ':

Petrobrás
'anuncia duas novas

perfurações
Rio - A Petrobrás iniciou duas novas perfurações na

plataforma continental de Campos, no Estado do IqQ. São
prospecções de novas estruturas geológicas prôximas ao

recém descoberto campo de "Namorado", cujos testes
iniciais revelaram uma produção diária de 8 mil440 barris.

Na mesma região, a sonda Zephyr que opera no Poço
GP4, no campo de Garoupa atingiu o objetivo de 3 mil e
376 metros de profundidade, tendo encontrado 'petróleo
numformação de' 'calcário que está agora em fase de
avaliação de produção. "

Na plataformá submarina de Sergipe, a sonda Petrobrás
'IV começou os trabalhos de "completação", instalação de
equipamentos de produção. O mesmo trabalho já está sendo
feito no éampo de Ubarana, no Rio Grande do NOrte, onde
opera a sonda Penrod.

Outra novidade - segundo informam os meios petrolífe
- ros - é' que a sonda Vinegarron começou a perfeurar um
novo poço de extensão no campo de "Agulha", no Rio
Grande do Norte. E no Amapá, a sonda Demaga que está
furando o poço Pioneiro-l encontra-se a uma profundida
de de 4 mil 178 metros, tendo sido verificados bons sinais
de petróleo.

Aínda no Estado do Rio, na bacia de Campos, os

técnicos da Petrobrás decidiram fazei uma reavàliação da

perfuração Pioneiro-1 - RJS-14 que passará a ter seu

objetivo marcado para a profundidade de 3 mil
_

e 500
metros. Atualmente está em 2 mil 651 metros. Mas as

grandes esperanças estão nas duas novas perfurações próxi
mas ao campo de Namorado. Uma está sendo feita pela
sonda Penrod que estava no poço l-RJS-13 o qual
resultou no campo de "Badejo". E recebeu a denominação
de 1-EUS-23, sendo que já' se encontra a uma profundida
de de 500 metros. A outra sonda que já está operando
tambem nas estruturas satélites de "Namorado" é a

Cyclone, e está furando o poço identificado por
l-RJS�24, estando a profundidade de 300 metros.

Na foz do Amazonas ocorreu uma nova paralisação dos
trabalhos de, perfuração na sonda Sedc0-702. Segundo
fontes da Petrobrás houve um problema técnico: despren
deu-se uma parte da broca. Mas os operadores já iniciaram a

operação de "pescaria" do equipamento. A perfuração
encontra-se a 3 mil e 700 metros de profundidade, tendo
sido constados sinais de petr6leo e ocorrência de gás.

Paulinelli explica
o programa 'especial

de baixa renda

rações, a reunião foi encer- dente Ernesto Geisel procla
rada, quando o Presidente mou, reiteradas vezes, os

do Partido, Deputado Fran- propósitos de nao abrir mão
celíno Pereira distribuiu a dos instrumentos excepcío-
nota oficial, nais, que serão sempre usa-

A NOTA OFICIAL
'

dos em defesa da revolução.
- "A direção nacional Fiel a essa determinação, o

da Aliança Renovadora Na- chefe do Governo, cuja ação
cíonal, por sua comissão'· se vem caracterizando pela
executiva, reunida, em con- moderação, pelo equil '1-

, vocação extraordinária, atra- br i o e pelo sentido de justi
"vés de decisão unânime, ça, visando ao aperfeiçoa-
expressa seu apoio e sua -rnento da vida democrática,
solidariedade ao senhor Pre- ao assinar o ato de cassação,
sidente da República, que decidiu com a convicção de
vem de assinar ato em defe- que é preciso agir firmemen
sa dos princípios revolucío- te na repressão ao exercício
nários, por cuja preservação indevido dos mandatos, ob
lhe cumpre velar, sem transí- jetivando contestar o regi
.gêncías, usando das prerro- me.

gativas estabelecidas pelo Apesar das minorias ne

art. 182 da Constituição Fe- gativistas alheias à nossa rea

deral, que assegura a vígên- lidade, o país está em paz e

cia do Ato Institucional no. em ordem e o povo ajudan-
5, .írnprescíndível à 'tranqui- 'do o governo em seu ex

lidade do povo brasileiro. traordinário esforço por su-

Antes e depois de assinar perar dífículdades oriundas
o' governo, o Senhor Presí- de um mundo em crise pela

.

Lindoso diz que processo político
está na dependência da ação doMDB

Para o senador arenista o l�DB deve abandonar a linguagem excessiva.

,

Paulinelli; novas ações este ano.

COBERTURAS HORIZONTAIS
Em cimeríto amianto para pronta entrega

SANOCALHA 43'AT,E 7,50m SANOCALHA BANDEJA· ATÉ 4,00m

�ANO S.A. industf'lB e comercio"

UM' CONVITE ABRil
PARA ESTE JANEIRO

Para dar a Santa Catarina a atenção e cobertura que merece 'como um dos estados que ,",oje ma'is
progridem na Brasil, estamos instalando aqui uma Vice-Diretoria, diretamente ligada ã Direção Geral
em São Paulo.

Você tem, assim', uma oportunidade excepcional de participar de uma empresa que é a maior no

:gênero na América Latina, e que hã 25 anos semeia informações, cultura, entretenimento e colhe
sucessos. Se você (ambos os sexos), tem mais de 25 anos, boa formação moral e cultural, persona-, ,- ,

lidade definida, facilidade de comunicação e real desejo de progredir, �ndidate-se a uma vaga em

nosso Depto, de Relaçõe� Humanas. Você terá altos ganhos (altos mesmo), alcançará realização
pessoal e profissional e amplas possibilidades de progresso na empresa.

.

Entrevistaremos os candidatos rio Querência Palace Hotel, dia 12 (segunda-feira), das 9h30min às,
12h e das 13h30min às 19h.

_ propriedade, o nosso processo político à luz da história,
utilizando os dados da realidade.
A aliança entre os militares, e os técnicos teve, assim,

o objetivo de empreender um supremo e esforço em prol
da modernização das estruturas do país. José Lindoso
lembra que, em certa passagem do seu 'livro, o escritor
suíço observa que a partir da Guerra de Canudos os

militares brasileiros passaríãm a ter unia visão mais
realista do seu papel na estabilidade das instituições e no

próprio futuro da nação como potência.
POLI'l'ICOS E TÉCNICOS
- Os militares brasileiros estão certos de, que cum

prem uma míssro da mais alta relevância histórica. E
ternos de reconhecer que seu papel é

-

fundamental �

comentou.
'

A aliança produziu excelentes resultados, segundo o

senador, dentro de um determinado modelo de desenvol
vímento, até que se verificou uma brusca modificação no

panorama econômico internacional. O atual Presidente
I -

da República, revelando sensibilidade e qualidades de
'es�adista, entendeu que seria necessário efetuar algumas
correções de rumo.

-
'

Observa o senador José Líndoso que o Presidente'
Geisel entendeu como necessário incorporar os políticos,

, ao processo, sem desprezar o importante concurso dos
técnicos. Por isso mesmo, acredita que constitui um ata

de- patríotísmo, compreender o alto alcance da obra a

que se entrega o Presidente da República.
- .Os políticos precisam ser engajados ao processo

para criar um sistema de comunicação entre o governo e

o povo e vice-versa.
A compreensa:o, desse fenômeno, diz, deve levar a

•..� AbrilS.A
Cultural e Industrial

religionários tendo em vista
o prosseguimento da campa
.nha para o pleito municipal
de novembro.

'

A nota oficial do partido
evitou deliberadamente to
car em pontos polêmicos,
não se manifestou sobre a

posição oficial do MDB e

nem fez qualquer referência
ao partido - não ser velada e

indiretamente - o que foi
interpretado como um' es
forço para superar imediata
mente o episódio das recen
tes cassações de mandatos.

Ao fim do encontro, os

.participantes evitaram fazer
maiores comentários, embo
ra - se registrasse um senti
mento geral de preocupação
em fàce ,

do desdobramento
do processo político. A pa
lavra de ordem, entre todos,
é superar as dificuldades e

marchar para a campanha'
das eleições municipais" em
bora conscientes .das dificul-

-,

Importante: teve documento de Identidade

SÃO PAULO - R. MARQUES DE ITU, 88 ' 6.",
LINHA COMPLETA l1t CIMENTO AM-IANTO (Oll)221-3300',FLORIANÚPOLIS - R.

-

ANITA
CHAPAS ONDA LARGA E ONDA CURTA GARIBALDI. 6 . 1.0 - GR. 1 E 2 ' (04'72)
VERMELHINHAS. CAIXA O'AGUA 22-3244'JOINVILLE "R. 9 DE MARÇO. 337,

TUBOS E CONEXOES SI 219 - 3989,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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umentam as reservas decarvão no
I

Estado: 1,7 bilhão de 'toneladas
O Dep'artarilento Nacional' da Produção infelizmente, não se apresentaram positivos

Mineral tDNPM) informou ontem que as quanto a existência de fosfatos e nitratos
reservas conhecídas de carvão mineral em de valor econômico. Outros. dois projetos
Santa Catarina, que eram da ordem de 860 estão sendo executados (São Miguel do,
milhões de toneladas, foram elevadas em Ta,upi0...l Piauí; e outro no Recôncavo-Alma-
1975 para 1 bilhão e 715 milhões de da - Sergipe e Alagoas), cujos resultados.

.
toneladas. No Rio Grande do Sul, os as preliminares ainda não permitem umaavaHa-
reservas conhecidas somam 3 bilhões e 312 ção da potencialidade.
milhões de toneladas, o DNPM espera que A pesquisa, de sulfetos de cobre, zinco e

elas venham a ser aumentadas considerável- chumbo está ainda em' desenvolvimento
mente. . através de cinco projetos (Bonito, Aquidau-

Segundo o diretor-geral do DNPM, ana-MT; Santana -CE; Abunílffi"AM; Seis
Acyr Avíla dá Luz, esses resultados foram Lagos-AM; e sAltamira-Itaituba-PA) com
obtidos através dos projetos específicos de alguns resultados preliminares animadores,
'l,?rospecção e avaliação de minérios, cuja d es t a c ando-se o projeto 'Se�s Lagos
enfase foi dada ar determinadas substâncias (Uaupes) onde a análise de amostras perrrii-
minerais prioritárias, tais como o carvão, tiu �ef�r boas perspectivas quanto o

a

fosfato, súlfatos de cobre, chumbo e zinco, ocorrencia de mirieralízações de niôbio,
manganês e cobre. Esses projetos foram zinco, terras raras, Bário e titânio, além da
executados pela companhia de pesquisa de presença' de manganês e ferro na canga
recursos minerais.. '

•

'

. superficial do morro.
Acrescentou o Sr.Acyr Avila da Luz que dos, Para o manganês foi iniciado e está em
10 projetos �ara o carvão minerã1., sete execução um projeto localizado no Centro-
foram conclufdos em 197 �4 em Santa > -Sul de Minas Gerais. Além disso; o projeto
Catarina, e um cada nos estados do Paraná, Radam descobriu nó território federal· de
São Paulo e Piauí-Maranhão), tendo sido R9ndÔnia uma área com boas perspectivas
executados 113 furos totalizando 20.150 de ocorrência desse minério, cuja pesquisa
metros perfurados. Dois projetos 'conti- e avaliação do potencial está a cargo da
nuam em desenvolvimento (um no Rio CPRM. '

Grande do Sul e outro no Alto Rio - Especificamente, para o cobre, foi
Solimões, no Amazonas), nos quais foram concluído o projeto cobre no Vale de
executados 17 furos. O projeto carvão no Curuca, na Bahia, em cuja área de 3.040
Rio Fresco, no Pará, não foi iniciado por' . quilõmetros quadrados foram realizadas 38
falta de condições de acesso ao local onde sondagens que revelaram um potencial mi-
se situam as jazidas. .'.

,

"

neral da ordem de 150 milhões de tonela-
,

Em Santa Catarina os projetos concluí- das com teor médio de 1 por centó de
dos permitiram além de aumentar as reser- cobre, ou 'seja, 1 milhão e 500 mil tonela-
vas conhecidas, com cerca de 40 por cento das, de cobre metálico. '

•

de carvão metà1úrgico, motivou a licitação Além disso, acrescentou Acyr Avila da
de novas áreas para a implantação de Luz, seis outi:os projetos estão, em exeou-

Il;fatídes minas mecanizadas, das quais uma ção: um paramobibdênio. ' Roraima; um para
já está em operação (Mina União) e outra estanho, em Abonari, AM; um para calcá-
'em fase de montagem (Siderópolis). No rio, em Itaituba, PA; um para materiais de
Rio Grande' do Sul,' apesar do DNPM não construção, Tucuri-Carajâs; um para avalia-
informar sobre os resultados das pesquisas, çao global dos, recursos minerais da bacia
estima-se que a atual reserva de :r bilhões e sedimentar do Parnaíba, MA/PI; e um de .

312 milhões de toneladas sejam triplicadas hidrogeologia no Norte de Minas Gerais e
até o final' deste ano coma, conclusão do Sul da Bahia, área situada no polígono da
projeto pela CP.RM.· ..

seca.
Quanto ao projeto Linhito no Alto O diretor-geral do DNPM disse ainda

Solimões onde o DNPM investiu no ano que outros dois projetas geofísicos' foram
passado Cr$ 22 milhões, os resultados obtí- desenvolvidos no ano passado através de
dos com os 22 furos realizados indicaram a acordos de cooperação técnica' e fmanceira
existência delinhito imaturo (situado entre entre o governo brasileiro e os$overnos da
a turfa e o linhito, dois estágios do carvão Alemanlia Federal e do Canada. O projeto
mineral) ocorrendo em camadas de reduzi- com a Alemanha objetivou o reconheci-
da espessuara - média de 0,30 metros - menta aero-magnétíco e aero-cintílomêtri-
com esparsa distribuição vertical e horízon- co do Estado de Minas Gerais e parte do
tal na área pesquisada, apresentando eleva- Espírito Santo, num total de 562 mil
dos teores de enxofre e cínzás," ,

.' quilômetros quadrados.
Informou o diretor-geral do DNPM <J.ue O projeto com o Canadá, com financia-

a verificação desses conhecimentos restrin- menta do BID no valor de .4 milhões de
ge a exploração econômica do linhito. Mas dólares canadenses, visou o reconhecímen-
adiantou que 'a, área continuará sendo to aerofísíco regional pormagnetometría e

pesquisada este ano numa tentativa de cintilometria, prospecção geoquímica e ele-
inelhor definir os 320 mil quilômetros tromagnetometria numa área de 375 mil

quadrados considerados de interesse poten- quilômetros quadrados, com reconhecido,
cial, procurando-se agora as regiões inter- potencial mineral, no Estado de Goiás e

fluviais. . partes de Mato Grosso e Pará. '

Com relação ao fosfato acrescentou
.

Os dispêndios gastos com, esses dois

que foi concluído o projeto Lago Mandío- projetos foram da ordem de Cr$ 57 mio'

ré, em Mato Grosso, onde os resultados, Ihões e 56 mil. .

,

Financiamentos especiais ,par�
os triticul�ores preiudicados

O Ministério da Agricultura, atendendo
solicitação do governador Antônio Carlos
'Kot:lder Reis, decidiu liberar recursos para,
auxílio e' fmanciamento aos triticultores
catarinensés que tiveram suas culturas de

trigo prejudicadas pelas' intemp_éries ocorri·
das durante a última safra. 'A decisão foi
comunicada ontem ao Chefe do Executivo

pelo ministro Alysson Paulinelli, informan
do que a medida determinada pelo Presi
dente Ernesto Geisel visa atender aos inte
resses da triticultura nacional e aliviar os

produtores efetivamente atingidós. Esclare
ce o titular da Agricultura que os recursos

liberados obedecêm a critérios especiais de
.

crédito, como prazos e juros, ,

Os fínancíamentos serão resgatáveis em

dois anos e os pagamentos deverão coinci
dir com as safras de trigo e soja. Os juros
ftxados serão da ordem de 15% ao ano.

,Esses recursos se destinam à recomposição
do capital de giro dos produ�ores prejudica
dos na últimas.'<afra ,de trigo.

As autoridades resolveram' também

prorr�gar por mais doi� anos os fmancia
mentos pendentes de custeio para os pro
dutoi:es não amparados pelo Proagro, e por
mais um ano para aqueles que aderiram ao

.

Programa de Amparo à Atividade Agríco·
la.

" I

Ca,rros
usados de todas as marcas,
recondicionado�, test;:ados e

. garantidos ,por 3.000' km"
sá nós ternos. O resto é papo.

• . ! -

•

Quando você for comprar ;'im carro usado, procure onde

,há sempre uma vantagem a mais: no �eu concessionári'o

CHEVROLET, Lá, você vai encontràr
diver.;idade de modelos e marca5, carros
cuidadosamente recondicionados e rigol'Osaménte
testados, É por isso que nós não ficamos nq pâp�.
da'mo< logo urna garantia de dois m�es ou 3000 km. VEíCULOS S.A.•
Deixe a conver.;a de lado, Procure o

seu ci'lrro em HOEPCKE VEICULOS.

I

Antõnio Carlos Maga- Esclareceu que os pro-
lhães revelou que um dos blemas com o fornecimento
projetosmais ousados da de energia' elétrica para o

Eletrobrás - a construção meio rural, provocados por
da hidrelétrica de 'Tucuri, no custos elevados mas não im
Rio Pará, onde os investi- possívejs de sererri contorna
mentos maciços já foram dos, são, mais do que um
iniciados - vai permitir a desafio, imperativos da polf
curto prazo a interligação tica brasileira de desenvolvi
do sistema energético norte- mento agrícola e que. tudo
-sul. será feito em favor da eletrí-

A integração deverá con- ficação rural.
tinuar com a construção da Antônio Carlos Maga
barragem de Santo da Diví- lhaes afirmou também que o

-sa, no Extremo-nordeste de programa nuclear está sendo
Minas, apesar da reação dos cumprido fielmente e que a

proprietários das. terras 10- usina e Angra dos Reis -

cais - latifundiários que o- totalmente financiada pela
cupam mais de 22 mil km2 empresa - é o primeiro pas
'- que se interessam em ím- so de uma longa caminhada.
pedir a inundação das gle-. .' Destadou a importância
,bas. "

.

do projeto São Simão, em
- Ainda não apareceram construção no Rio'Paraíba,

grandes dificuldades. Se o- na divisa de Minas com

correrem, nossos órgãos de' Goiás, com capacidade para
execução saberão encontrar 2 milhões 680 mil kw, para
a melhor solução para o o atendimento das necessí

problema. O certo e inques- dades decorrentes do au

tionável é que a barragem de menta de consumo previsto'
Salto da Divisa é irreversf- para a região Sudeste, a par-

'

vel, declarou.
.

tir de 1979.
O presidente esclareceu,

.

Citando dados prelímina
que o plano quinquenal da res, disse que o consumo de
empresa prevê gastos da ar- energia elétrica registrou
dem de 26 bilhões de dôla- crescimento de 8,6% na re

res '(cerca de Cr$ 234 bi- gíão Sudeste, 14% nas re

lhões e
.

que a credibilidade giões Norte, Nordeste e Sul
do país no exterior assegura e 18% na região Centro
a obtenção dos recursos, -Oeste,

'

tomando viável o prossegUi-' Ressaltou, ainda, o eleva
mento da política energétí- do índice de crescimento do
ca.

_

mercado de energia elétrica
Revelou que a Eletrobrás em Minas, ao nível de 16%

considera o custo brasileiro ao ano, nos últimos anos, e
de energia elétrica bastante o esforço da Cemig para

, razoável, se levado em com- atender às crescentes neces

paraçao com o de outros sidades dos grandes consu

países. No entanto - disse midores dos setores siderúr
- nossa luta é no sentido de gico, de não-ferrosos e de

que os custos impostos ao cimento, que .apresentaram
consumidor sejamreduzidos. elevada demanda em decor
gradativamente, na medida rência da expansão da:pro-
do possível. duça:o�

'Investimentos em energia
este ano chegam à

.

casal dos Cr$ 21 bilhões
o presidente da Eletro- gético representa um esfor

brás, Antônio Carlos Maga-
'

ço nacional para enfrentar
lhães, declarou ontem em

.
os desafies impostos pela

Belo Horizonte" onde foi crise petrolffera mundial.
assinar contrato de financía- Revelou que os investi- .

.mato para a hidrelétrica de mentos nacionais no setor
São Simão no valor de energia elétrica estão estima
Cr$ 941 milhões 500 mil, dos em cerca de CF$ 21
.que o desenvolvimento ener- bilhões, este ano, quantia

C/19

extremamente elevada para
qualquer país e que vem

sendo acompanhada, com

excelente ritimo, por ?arte
das, empresas subsidiarias,
entre -elas a Cemig - Cen
trais Elétricas de Minas Ge
rais, beneficiária do contra
to firmado ontem.

A Bolsa ontem (São Paulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina.

Foram efetuados 1.447 ,'legScios com 16. 944 .6� 3 títulos e voLume d.':'

Cr$-43.378.283,22 ,superior ao Coa plovgão 2l21terior,Entre as ações maa s neg_!'
ciadas destacou-se' FETHOBRAS pp COOPON 15 , com Cr� 11.545.210,00 ,r,o
presentando 21,37 do movimento de o:[J8rações à vista.

'
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COTAÇÃÓ DE cÃ;\TI3IO.
,

O Banco 6.0 Brasil oper:ou o dolar Cintem nas seguintes taxas':

co�n:pra.: Cr$9, 02 venêea: Cr$9, 07
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7,4
5,5
3,7
2,5
1,5

1,5

2,8
1.,9
2,0
2,8
2,3
5,0

2,6
4,5
0,7
0,8
5,2
16,6
2,5
1,4
1,5
3,2
4,5
8,3
1,3
2,6

3,2

0,8

3,1

12,0

0,9
3,1
2,2
3,2

.1,5
0,6

1,3
0,3

4,1

NOME DA COI:1PANHIA

1,27 1,22
1,35 1,35
2,10 2,10
2,65 2,65
2,50. 2,50
1 60 1,80
3:42 3,40
0,42 0,42
1,05 1,05
1,00 1,00
1,15 1,15
1,:",0 1,10
1,2(, 13,,25863,60
2,87 2,87
0,77 o,n

pp 0,50 0,78
OI' C/15' 1,40 1,40
PP C/15 '1,27 1,27
PP 'C/13 0,62 0.6J
OI' 0/30 1,1:). 1,11
P,E'.B 0/30 1,25' 1,25
GP B/D 1,50 1,50
OP Cll1 1,13. 1,13
-PP 0/05 1,08 1,07
ON 0,95 0,95
,OP' C/70. 1,00 1,00
PP C/70 1,10. 1,08
OP C/03 0,80 0,80
OP C/57 0,94 0,94
PP .é/57 1,1) 1,15
OP sj]) 1,53 1,53
PFB s/D 2,20 2,20
PP'B DIR 0,26 0,26
PP S/D 1,16 1,16

1,15 .1,15
1,00 1,00
1,00 1,00
1,01 1,01
2,53 2.53
3,98 3,95
3,10 5,10
1,85 1,85
1,78 1,78
0,66 0,60
0,63 0,63
'0,65 , 0,65
0,64 0,64
1,59 1,59
0,85 0,.85
1,20 1,20
1,50 1,48
2,58 2,58
0,35 0,35
'0,72 0,72
2,62 2,62
0,48 0,48
'1,04 1,03
3,60 3,60

OP
OP
PI'B
OF
PP
,FI'
OF
OI'
ON
PIi
OH
PII
PP
pp
OU
,OP

ACESITA
AÇOS VILLARES
AÇOS VILLARES
ALPARGATAS

'

ALPARGATAS
ARNO
BELGO MINEIRO
BIC MONARK
BRAD INVEST
BRAD INVEST
,BF.ADESCO
BRADESCO
BRAHMA
B BRASIL
B BRASIL
CACIQUE
CACIQUE
CASA ANG:LO
CASA ANGLO
C.E.S.P.
CONSUL
CONSUL
DOCAS' SANTOS
ERICSSOl!

.

EST .S PAULO
ES't S pAÚLO .

ESTRELA
ESTRELA
F'ORD BRASIL
FUND TUpy
FIDTD TUFY
'IND VILLARES
IND V'I1LARES

, IND VILLARES
ITAUBANCO
ITAUBANCO
_ITAUBA1WO
ivlliSBLA
MOD�11C SAn:rI:;�1..
HOrill BRASIL
PETROBRAS
PETROBRAS
pIRELL!.
PIRELLI,
REAL
REAL CIA llNEST
REAL CIA INVJ;1ST
REAL DE 'INVEST
.sADIA CONCOHDIA
SID NACIOl'Tli.L
sm RIOGRA.Xli8NSE

, ,.

SID RIOGRANIIENSE
SOUZA CRUZ,
TECHNOS RELOGIOS
UNIBANCO
VALE RIO DOC'E
VAHIG
LIGHT
LIGHT

cj07
C/07
0/27
0/27
C/58

'cj03

DIV
c/o8

aR
PI{
FI'
OP
PP
PP
ON
OF
PP
PH
PN
ON
Pl'l
pp
pl'B
OI' ,

PP
OP
OP
1'11
pp
PP
,OP
ON

C/43
0106
C/15

0/12
DIV
0/20
0/20

C/08

PROGRAMAÇAO DO

LAG,OA IATE,' CLUBE

MES DE JANEIRO' DE 1976
10-01-76 - Sábac;fo: Vamos comemorar juntos a trad'içionar"Festa de
Reis". A "Festa de Reis" é uma tradição na Ilhá e que não podemosl
deixar morrer. O Lagoa Iate Clube, oferece para você nese dia o organis-

.I. ta JOAR GELLI. !: uma verdadeira orq uestra, escola de sambà, banda
jazz, música bem bfasil�ira, músicÇl internacional, música pop. "JOAR"
no seu ór9ão YA,MAHA, faz milagres. .' I

17-01-76 - Sábado: A "NOITE DO LAGOA", vai ser realmente uma

verdadeira festa do "HAWAII". MiJitos sarongs·; pareOs, com colares e

muitas mulheres bonitas. O conjunto é um sucesso: STAGIUM 10.
24-01-76.:.... Sábado: Roda de samba, a partir das 22 horas�
31-01-76':'" Sábado: Apresentação de Escola de Sámba.

,

MES DE FEVEREIRO DE 1976
Todo Sábado, teremos uma escola de samba no clube, com sua

bateria, fazendo uma prévia do Carnaval.
N, O T A: Divulgaremos em breve, as datas das prováveis apresentações
a� .

" '. .

BEN ITO DE PAULA
DORtVAL CAIMY

, ELlZETH.CARDOSO
CAETANO VELOSO

Governo doa terra para'
)

BRDE construir sua, sede
o governador Antônio" 'do edíffcío-sede do estabele-

" s '

Carlos Konder Reis, aten- 'cimento na capital, e está
dendo sugestão do Conselho .situada na' confluência da
Estadual de Desenvolvimen- rua Armindo Tavares com a

to. Econômico, decidiu avenida Othon Gama D'Eça,
, transferir, por cessao, -ao A determinação governa-

",

Banco, Regional de .Desen- 'mental foi comunicada ao .I'

volvimento do Extremo Sul d ir e t o r-pressdente do
uma área de terras com BRDE, Orlando da Cunha
707,25 metros quadrados, Carlos, que encaminhou ex-

em Florianópolis. Segundo a ped
í

ente ao governador"
decisão do Chefe -do Execu- Konder Reis manifestando
tivo, a área, cujo valor será seu agradecimento e rec0-1

incorporado ao capital do n hecimentó "pelo nobre
BRDE como participação gesto que representa honro-
do Estado de San.ta Catari- / .sa manifestação de apoio a

na, servirá para a construção este Banco".

. Av. Ivo Silveira, No,999 - Fones: 44-1633 - 44-1485

I�_----------------.._,---...;.._--------------------------------------=-_.;...-------------------:------------:--:---_,....--""

�

� Ministério dasComunicações
TELESC/ telecomunicações de santa catarina s/a

Subsidiária da Telebrás •
'

'A· TELESe
NECESSITA

.CONTRATAR
,

DIGITA'DORES
As interessadas devérão procurar á Telese

-) praça Pereira 91iveira ... no seu Centro de
Processamento de Dados.

AGRADECIMENTO
,

A família de Edison dê;! Silva Jardim
(DED�), profundamente consternada COIl1 o

falecimento de seu querido e inesquecfvel che
fe, vem agradeser a todos Os amigos que, atra
vés de manifestações pessoáis, comparecJmen
to ao velório e ao enterramento, solidariza
ram-se com sua prQfu,nda dor. Agradecimento
esse particularmente dirigido à 'Secretaria da:
Saúde, direção da, Fundação Hospitalar de
S anta Catarina e Hospital Celso Ramos, espe'
êlaiJ1.lente' aos, dedicados e incansáveis médicos
Drs. Alfredo Daura Jorge e Ern�sto
,Dameraux, enfermeiros e enfermeiras, como·
D. Suly.

Floriànópolis, 08 de janeiro de 1976

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - IOde janeiro de 1976 - Página 7

INTERIOR

Jorge Ferreira começa

segunda no Marcíli'o
ltajaí (Sucursal) - Jorge Ferreira asswn� �a próxí�a

segunda-feira a direção técnica do Çlube Náutico Marcí

lia Dias, devendo trabalhar pelo penado de um ano ..
A assinatura de contrato ocorreu ontem nes�a cidade

após reunião que o treinador manteve com,� direto� �e
futebol Francisco Coelho, preparad?r fISICO Eladio

Cardoso, supervisor Edir Alves e o presIdent� Nel!' Paulo
de Souza. O novo treinador do Marcího pias que
receberá- Cr$ 6.000,00 por mês, teve seu nome aprovado
por todos os membros daatual diretoria do clube.

.;

Jorge Ferreira será apresentado ao plantel marcílísta
às 15 horas de segunda-feira, sendo que em seguida
dirigirá seu primeiro trabalho.

.

I Ainda no decorrer da próxima se�ana Jorge Ferr�Ira
-deverá conseguir alguns reforços Junto ao Aval e

Figueirense, que- serão utilizados no certame do corrente

ano pelo clube de ltajaí.
,

AMISTOSO DIA 22
.

Dirigentes do Marcílio Dias acabam d� �certa� amsto

so para o dia 22 do cO,rr�nte com o ü;>ntIba. O Jogo gu�
será realizado no Estadio Dr. Hercílío Lu;Z' em Itajaí,
servirá para que o treinador Jorge Ferretra,. observe
alguns jogadores que serão testados em sua �qU1pe.

'Caxias e Juventus

hoje, pela Loteria
Jo'inville (Sucursal) - A apresentação dos jogadores do Caxias

aconteceu quinta-feira às 15 horas, com presença de todos �ue
integram o plantel, não se apresentando somente o za�elro
Alberto que continua em Porto Alegre devidamente autonzado.

É a única ausência no jogo desta noite contra o Juventus, pelo
torneio Camilo Mussi, inserido no teste 269 da loteria esportiva
levando o número 4. Os atletas foram recebido pelos dirigentes
Raullno Rosskamp, Pereira Sagaz, Alcino, Símas e Gottard

Kaesemodel e depois de uma palestra de 15 minutos foram

entregues ao comando de Fontan, que teve a' incumbência de

ministrar o primeiro, treinamento deste ano, con�tando de

exercícios abdominais e física leve para desintaxicaçao. Ontem,
'os caxienses voltaram a campo e participaram de um miní-coletí- .

vo que segundo Alcino Símas, respondendo pela dir�ção técnica,
foi proveitoso e deu para definir o time do primeiro Jogo do ano,

que será esta noite às 21 horas, no estádio Ernesto Schlernrn

Sobrinho.
Luiz Antônio Atacante do Hercílio Luz conversou com os

diretores caxienses e terá que aguardar até ao dia 15, data da

eleição da nova diretoria, para então ter sua situação regulariza
da. Em 'seguida retornou a Tubarão, afirmando que tem convite

, do Juventus, mas seu interesse é jogar pelo Caxias.

O diretor de futebol Alcino Simas, adiantou que Fernando,
• treinador do América de São José dos Campos, está nas

cogitações do Caxias, devendo depois do dia 15,iniCiar entendi
mentos visando trazê-lo .a Joinville, como tambem um prepara
dor físico será contratado, já que Eládio preferiu trabalhar este

ano no Marcílío Dias.

Segundo o próprio Alcino, Paulista, jogador que foi do ,

América treinou muito bem e será lançado no jogo de hoje, já '

que Paulinho, na ausência de Alberto, será deslocado para a

quarta zaga. devendo o time entrar em campo com: Willfrid,
Paulista, Pompeu, Paulinho e' Silvinho; Piava e Fontan;

Ratinho, Ferreira, Dirmael e Zequinha.
Itamar Montresor, treinador do Juyentus, escalou este time

para jogar contra o 'Caxias: Manguila; Saulo, Pedrão, Valdir e

Joãozinho; Valdeci, Braulio e Toríinho; Britinho, Sávio e

Valadares.

Paysandu procura
reforços. E não consegue
Brusque (Correspondente) - Darcy Pruner, diretor de futeb 01

do Payssandu, voltou de Porto Alegre sem novidades, já que não
conseguiu contratar nenhum jogado r junto ao plantel do Grêmio.

Na sua estada em Perequê, onde o conselheiro Gerhard Appel
está veraneando, Darcy colocou-o a par da situação e pediu um

aumento de verba para o departamento'de futebol, num total de
35 mil cruzeiros. dobrando á quantia que estava à sua disposição.

Ap�s uma reunião programada para segunda-feira Darcy
Pruner viaja novamente" desta vez para o Rio de Janeiro, onde
tentará algum reforço para o plantel que inicia suas atividades dia
13, s.ob orientação do técnico Esnel Miralha Lopes.

Os problemas do Grêmio,
os son'hos do Internacional'

Porto Alegre - O Grê
mio, que já reiniciou as ati
vidades tem dois problemas
para resolver: a renovação
de contrato do zagueiro An
cheta e o acerto em definiti
vo da compra do goleiro
Cejas que não está muito

disposto a jogar em Porto

Alegre.
Ancheta pediu Cr$ 40
mil mensais para renovar

por dois anos, Cr$ 15 mil a
mais do que ganha o técnico
Foguinho, mesmo assim a

direção do Grêmio deve
concordar e o novo contrato
poderá ser assinado na pró
xima segunda-feira quando
haverá outra reunião entre o

jogador e o diretor de fute
bol, Edmundo Rodrigues.

Cejas, que estava sendo
considerado a primeira gran
de contratação do Grêmio

para 76, poderá ficar na

Argentina. Pelo menos já se

sabe que ele não chegará 'à
Porto Alegre antes do fim
,de janeiro porque quer dis

putar mais uma partida pelo
Huracan, dia 25, que decidi
rá a participação daquele

,
time na taça Libertadores da

Cejas: enganado pelo Grêmio?

América.
Mas o problema mais gra

ve é que Cejas acha que está
sendo enganado pelo Grê
mio. Ele não acredita que
seu passe tenha custado me

nos de Cr$ l milhão e vai

exigir os 15 por cento cor

respondentes a esta quantia.
Além disso Cejas pretende
ganhar Cr$ 25 mil mensais,
um salário bem superior ao
de grande maioria dos joga
dores do Grêmio,

INTER
No Internacional, o dire

tor de futebol, Artur Dela

grave, conversou ontem pela'
manhã com a direção do
América e ficou sabendo
que o clube carioca quer
Cr$ 2,5 milhões pelo passe
de Geraldo. Depois do tele
fonema o Inter anunciou
que se desinteressava oficial
mente pelo jogador.
Agora a direção do Inter
voltou todas as suas aten

ções para a Espanha de onde
pretende trazer o zagueiro
Marinho, do Barcelona. Ar
tur Dalegrave conseguiu
conservar ontem à noite
com Marinho, pelo telefone,
e ficou muito entusiasmado
c om a possibilidade do ne

gócio ser realizado.
O Inter aceitará pagar até

Cr$ 1,5 milhão pelo passe
,

do jogador que afirmou para
Artur Dalegrave que gostaria
de vir para Porto Alegre.
Marinho disse mais, "se as

propostas de Inter e Palmei
ras (outro clube que pensa
contratá-lo) forem equiva
lentes, prefiro ir para o In-
ter".

'

Vitõri'cÍ -vende Osni, para quem

quiser pagar 1

de vender o passe do atacan
te Osni, "mas só por Cr$ 1
milhão e 500' mil", desco
nhecendo o interesse do Bo-

tafogo nas bases propostas e

divulgada pela imprensa ca

rioca, ou seja, a troca pura e

simples do, jogador por Car
los Roberto, Ezio e Puruca .

O dirigente disse que o

milhâo e 500
ano passado. Foi quando
surgiu a proposta de
Cr$ 700 mil, do Sport de
Recife. considerada muito

baixa pelo presidente Alex
Portela. O diretor de futebol
do clube baiano acredita
que ,se aparecer alguma equi-

pe disposta a dar Cr$ 1 mi
lhão e 20'0' mil por Osni,
"nós estudaremos, , emborá
o passe esteja mesmo fixado
em Cr$ 1 milhão e 500
mil ".

Um esquema mais aper,�içoado
\

para melhorar o GP do Brasil

Salvador - O diretor de F1amengo foi quem primei- ,

futebol do Vitória, F1ávio ro formalizou uma proposta
Cavalcante, reafirmou on- oficial para comprar o j�ga-
tem a disposição do clube dor, num contato mantido

com o vice-presidente Ivan
Drumond há alguns dias
"mas a proposta também
não satisfez o Vitória e por
isso o negócio não se con-'

cretizou", explicou F1ávio
Cavalcante.

Afirmou ainda que existe
realmente interesse na venda
.do jogador, que manifestou
'vontade de deixar o clube
no campeonato nacional do

São Paulo - O mesm<? e�
quema, s6, que bem mais

aperfeiçoado do que nos

anos anteríores.sserã utiliza
do pelo organizador do 50.
Grande Prêmio do Brasil de
Fórmula-I, este ano em In
terlados, segundo informou
em São Paulo, Luis Eduardo
Borghetti. A corrida em si,'
confirmou ele, terá a largada
às llh30m, novamente pre
cavendo-se contra as chuvas,
constantes em São Paulo
nessse período do ano.

'um número maior de

pessoas trabalhando, uma
sala de, imprensa melhor pa
ra os jornalistas nacionais e

estrangeiros, com várias ca

bines de telefones e telex, e

pela primeira vez no auto
mobilismo brasileiro, a colo-

�J!�DSI!NONÇA
superrnercadC)

• •
.

A Bernúnça brilha no

mundo encantado dos

,

�E�-:\==:::z-.=-

Oivertido\
Repleto de
, ·jodes\naVIO 'I
DOOS ofertos.
P

b i)(OS\
preços

o

Quolidode\

,

caçao de 1 mil, cadeiras de lamento específico) e outros
plástico nas arquibancadas detalhes.
de Interlagos, ao preço de
Cr$ 400 cada uma; estas são Os preços dos ingressos,
as principais novidades para que só começarão a ser ven-.

a corrida do dia 25, apontou didos a partir do día l S, são
Luiz Borghetti. 'os segui n tes: uníco

, Dos cerca de Cr$ lO'mí- Cr$ 40; Dobrada sábado e

lhoes que serão gastos para a domingo - Individual -

organização do Grande Prê- Cr $ 100; Estudantes -

mio do Brasil esse ano, 'Cr $ 6 O; Automóveis (2
Cr$ 7 milhões aproximada- dias) - Cr$ 250; Populares
mente se destinarão· ao _ (2 dias) - Cr$ 40; Padock
transporte dos carros, pilo- ,'(3 dias) - Cr$ .3�0; Argui
tos, convidados especiais, bancadas especiais (3 �Ia�)
chefes de equipes, mecâni- - Cr� 400',00; Au�om�)Veis
cos etc. O restante vai Ser (estacionamento privativo a

,dividido para a hospedagem quem comP:a:r as arqui�an
(o pessoal da Fôrmula-I ,fi- cadas especiais - três di�)
cará no Hotel Hilton), prê- - Cr$ 300; 'apenas um dia
mios (uma quantia designa- _. domingo, Individual.
da pela Associaç'ã? dos Cr $ 80; Estudantes
Construtores, e que e ratea- Cr$ �O; Populares - Cr$ 30,
da de acordo com um regu- (não e arquibancada), .

Jairzinho pode ficar no
Cruzeiro, se não, pedir muito

, 1'.
� •

resultado favorável. Untem mesmo, o técní-
co Zezé Moreira anunciava que o atleta
deverá ser lançado na decisão da Taça
Minas Gerais.

As bases do acordo não puderam ser

reveladas porque a diretoria ainda não I
havia se 'reunido para decidir o assunto,
sendo que as articulações com Jairzinho
foram todas feitas pelo técnico Zezé Morei
ra, que não discutiu com o atleta a questão
fmanceira.

Entretanto, o presidente Felicio Brandi
declarou que o clube não está disposto a

pagar a JairZinho salário superior ao maior
salário da equipe do Cruzeiro, que é pago a

Nelinho, em tomo de Cr$ 23 mil mensais,
Nesta sua declaração, o dirigente não in
cluiu o aluguel do passe que Jairzinho terá
que receber, que deverá elevar a quantia
paga ao atleta a uma quantia superior a

Cr$ 50 mil mensais, num cálculo especula
tivo dos membros da diretoria.

Durante o encontro com o jogador,
Felicio Brandi desmentiu que o clube
estivesse interessado na compra do passe de
Eneas, da Portuguesa, conforme foi divul
gado em São Paulo: Segundo ele, o clube
tem em vista a contratação de quatro
jogadores, sendo que dois deles são de nível
de seleção brasileira.

O contrato de Jairzinho será mais um

motivo para impedir a venda de Palhinha,
segundo reafirmou também o dirigente, já
que o técnico Zezé Moreira considera
fundamental a presença do jogador no

esquema que será montado com o futebol
ofensivo de Jairzinho. '

PONHA OMUNel
A TRABALHAR PARA VOCÊ

Ele é fo�elrápido'e o seu aluguel/hora
é tremendamente em conta.

I

Ligue para a 'Segel sem compromisso,
.

l

Belo Horizonte ...:. O jogador Jairzinho
poderá retomar ao futebol brasileiro para
Jogar pelo Cruzeiro, se forem concretizados
os entendimentos iniciados ontem com a
diretoria do clube mineiro nesta capital,
onde o atleta .desembarcou à tarde, acom
panhado de sua mulher, depois de ter
recebido um telefonema do técnico Zezé
Moreira, pela manhã.

Na última terça-feira, o jogador encon
trou-se casualmente na sede do Botafogo,
com Zezé Mireíra, que passava suas férias
no Rio, 6 que foi suficiente para que o

técnico incluísse logo o seu nome entre os

reforços que o Cruzeiro pretende contratar
para a disputa da Taça Libertadores da
América �. que incluem, entre outros, o

atacante Morena, do Pefiarol,
Apesar de não estar autorizado a contra

tar nenhum jogador pela diretoria, Zezé
Moreira interessou-se logo pela compra do
passe de Jairzinho, que pertence ao próprio

.

jogador, depois de saber do seu interesse
em voltar ao futebol brasileiro. O técnico
acha' que ele será um atleta utilíssimo para
o Cruzeiro.
.:- Foi o mesmo que juntar a fume com a

vontade de comer, quando soubemos que
Jairzinho não iria voltar a jogar no exterior,
indo para os Estados Unidos, como supú
nhamos, explicou o vice-presidente do Cru
zeiro, Carmine Furletti, expressando o pen
samento da diretoria.

Apesar dos entendimentos terem sido
iniciados ontem à noite, num rápido encon

tro, pois o jogador teria que voltar para o

Rio tudo leva a crer que haverá um

SEGEL

Serv�os gerai,sde eletricidade
<15
C

�'
S

Rua Jerônimo Coelho, 359 - Conj. 22 - Fones (0482) 22-0937 e 22-4880'

88.000 - Florianópolis, S,C.

C
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Giuliari tem tentado
desmentir as declarações
p restadas na festa de ani
versarío do Paysandu, em
Brusq'!_e;.. divulgadas por O
ESTAuu na edição da úl
tima segunda-feira. Nat."ue
la festa o presidente da
FCF disse que o Figueiren
se é o representante natu
ral de Santa Catarina' no
próximo brasileiro. Como
Giuliari quase sempre es
quece o que diz, quando o
impacto de suas afirma
ções é negativo, nada mais
natural sua reação agora.
Nos desmentidos ele tem
dito que suas declarações
foram mal interpretadas e

distorcidas. Estranho é
que, esses "mal entendi
dos" e "distorções" acon

teçam sempre em meio a

festas e jantares.
* '* *

Em outro jantar, esse
em Chapecó, promovido
pela Associação Chape
coense no dia 7, o deputa
do Gentil Bellani aprovei
tou para lançar a candida
tura de Heitor Pasqualotto
à presidência da Federação
Catarinense de Futebol.
Disse o deputado na oca

sião, que Pasqualotto "é
uni desportista do mais al
to gabarito, dotado de u

ma capacidade de trabal bo
ímpar, cuja gestão à frente
da Federação representará
a valorização do futebol
catarinense... ",. etc. etc.
Nada contra os adjetivos
empregados por Gentil
Bellani para destacar a fi
gura de Heitor PasquO:',
lotto. Mas é difícil acredi
tar que nas próximas elei
çÕes Giuliari não seja re

conduzido fio cargo ajuda
do pelos votos (e muitos)
do Oeste catarinense.

.

* * * '

o jogo da Chapecoense
contra o Internacional, na
i nau�uração do estádio
municipal Indio Kondá, se
rá transferido do dia 24
para adia 25, domingo. O
Inter transferiu seu jogo
contra o Fluminense, mar
cado para 26, para quarta- .

-feira, dia 28, e quer bene
ficiar a Chapecoense, dan
do-lhe a chance de maior
arrecadação no domingo.

* * *

O Olímpico Clube, de
Belo Horizonte, enviôu o

fício ontem à Federação
Mineira de Futebol de Sa
Iro, pro testando contra' a

CBD, po r esta ter progta
mado as eliminatórias da
Taça Brasil em datas que
coincidem com. exames
vestibulares em todo o

país. Por sinal, o.Instituto
Estadual de Educaçio, re

presentante de Santa Cata
rina, foi um dos prejudica
dos pela coincidência de
datas e mo pode ri contar
com alguns de seus titula
res..

* * *

O atacante Enrique
Borja, jogadormais popu
lar no Mexico desde 1970,
terá seu passe' colocado à
venda por seu dube, o

América. Os dirigentes ale
gam que Borja está em

segundo elano ,pela atua

ção do gaucho Alcindo, há
muitos anos vendido pelo
Grêmio ao futebol mexica
no.

* *'*

Um comitê executivo
da Associação Futebol Ar
gentino anunciou ontem
que o selecionodo argenti
no de futebol amador par
ticip aâ do Toemeio Pré
-Olímpico a Ser realizado
no Brasil; Contrariando de
cisão anterior, em virtude
da interferência de Teófilo
Salinas, presidente da.Con
[edemçto Sul-Americam t
de Futebol, a Argentin a

virá ao Brasil representada
por jogmores campeões da
terceira d iv isão pelo
NewLL's Old Boys e al
guns do Rosário Central.

* * *

Toninho já 'em São Pau
lo, integrado ao plantel do
Palmeiras, participou nor

malmente nestes últimos
dois dias de. treinamentos
intensivos, constantes de
física e bate-bola. O joga
dor está hospedado no

Lord Hote� aguatdando o

momento (IjIl mudança pa
ra um apattameI1to onde
mora o zagueiro Arouca.

Dito Cola e Hélio Pires
são do Figueirense

Em setembro, quando os

jogadores do Figueirense se

s ubmeteram a exames físi,

cos, a pressão arterial era de

14x9, considerada normal.
Em 1975,:0 Figueirense dis

putou 88 partidas e Pinga
participou de 86 jogos. Fi-

.

cou fora uma partida por
suspensão automática e a

outra por torção no pé. Em
'campo, devido as determina

ções do esquema.sele era o

jogador que tinha maior es

paço em campo para correr.

Ele era lateral, meia-cancha
e ponteiro' direito.. Nunca

\ sentiu nada e jamais recla
mou problemas desta natu

reza aos colegas ou ao pró
prio departamento médico
do Figueirense. Na volta da

Bahia, os exames realizados
na Ponte Preta, em São Pau

lo, constataram pressão alta
no atleta, aspecto este con
firmando ontem à noite, de
pois da reunião da junta
médica que assistiu o j oga
dor em testes de avaliação

, física que duraram uma se

mana.

Estes assuntos reunidos
servem' como 'base para o

doutor Edson Cardoso que,
juntamente com os médicos
Sergio Francalacci, Sbissa e

.

Aramís Mendes - que cons

tituíram o grupo médico

que examinou o jogador -

para analizar as reais condi-
-

ções do atleta. Enfatizou

que, de todos os exames

efetuados, "somente o raio
-X de tórax mostrou uma
pequena dilatação do cora-

,/

O Figueirense concluiu ontem as negociaçoes para a.

compra dos passes de Dito Cola e Helio Pires. Ambos foram

adquiridos ao Coritiba por 200 mil cruzeiros, a serem pagos
da seguinte forma: 30 mil 'de crédito que o Figueirense
tinha na transação de Adailton; 20 mil cruzeiros no ato e

mais seis pagamentos 'de 25 mil, a partir de 31 de março. O

negócio foi concluído ontem à tarde por telefone, entre \

José Mauro Ortiga e Evangelino Neves, presidente do
Coritiba.

Dito Cola, que está em Florianópolis, ontem mesmo

acertou as bases do seu contrato no escritório de Dumiense
de Paula Ribeiro. Helio Pires chega hoje para conversar com

os dirigentes do Figueirense e assinar contrato. Dumiense e

Claudio Wagner viajam a Curitiba para os acertos finais com
a diretoria do clube paranaense, Á

Ficou pendente ainda o caso do goleiro Nilson, que

,estuda duas propostas feitas pelo clube: '5 mil cruzeiros
mensais entre luvas e ordenado, para morar em Florianópo
lis com a família; ou então 4 mil cruzeiros entre luvas e

Pinga pode jogar RIas fica sob
'constante observação' lIIédica

ordenados, mas com o jogador residindo na concentração
do clube. Nas duas propostas figura a quantia de 5 mil
cruzeiros como prêmio, caso o Figueirense chegue ao título
estadual.

'
.

. 'Existe ainda a possibilidade de contratação do goleiro
Carraro, do Cerro de Montevidéu, e na próxima semana

seguirá correspondência para o clube uruguaio.
Segundo Dumiense, diretor, de futebol,

I

o Figueirense
para o campeonato estadual deverá contar com um plantel
de 19 jogadores, sendo 15 profissionais e 4 amadores:
Tonho, Raul, Paulo Magaia e um outto juvenil � ser

convocado pelo departamento de futebol.
HOMENAGEM

José Mauro Ortiga viaja amanhã para Brasília, mas sairá
de Florianópolis aindalembrando o jantar de quinta-feira à
noite no Lira Tênis Clube, quando recebeu o título de sócio
benemérito do Figueirense. A proposição foi de Humberto
Machado, aprovada por todos os 42 conselheiros presentes à
festa de quinta-feira.

.

o MÉDICO
ção, Típico de paciente com

pressão alta. O eletrocardio
grama mostrou alterações
consideradas normais para
as pessoas que praticam ati
vidades esportivas".

Na quinta-feira subme
teu-se a exames denomina
dos ciclo ergornetria - teste

para medir a capacidade físi
ca e comportamento do co

ração e pressão arterial dian
te dos esforços - mostrando
boa tolerância ao, esforço,
dando condições para que
ele continue praticando es
portes, ,enfatizou o médico
Edson Cardoso.

,.

EXAMES PERIÓDICOS
OS testes feitos com 'Pin-

ga foram os mesmos a que
se submeteu o jogador Ivo
do América carioca. E a

versão do departamento mé
dico da Ponte Preta, segun
do o doutor Edson Cardoso,
tem fundamento.

- Pinga vai continuar

jogando futebol, mas será
sempre assistido de perto
pelo departamento .rnêdico

-

do clube. Nos dias em que
ficou internado no Hospital
dos Servidores, sua pressão
sempre foi normal. Comojá
disse, ele vai ser observado;
E caso esta pressão normali
ze ou as alterações já exis-

,

tentes não .se agravem, con
tinuará jogando futebol. An
tes vai cumprir uma rigorosa,
dieta com pouco sal � medi
c arn e n tos para pressão.
Constatamos que 'a pressão
.de Pinga é mais emocional

do' que .aos esforços físicos.
Mas como já disse, embora
sob observação médica, vai
continuar jogando a sua bo
la.

CONCLUSÃO MÉDICA
,,"Chegamos- à conclusao

que o problema de Pinga se

trata de hipertensão arterial
sistemática insipiente. A
análise orgométríca mos

trou, no entanto, boa tole- -

rância ao esforço, chegando
a um trabalho no ergõrnetro
de grande gasto calóríeo, s�
melhante aquele dispendido
em uma partida de futebol.
No ápice cio esforço as cifras
tencionais não' são elevadas,
compatíveis com o esforço..

No início do teste apre
_ sentou pressão mais elevada,

.

possivelmente pelo stress e

em?ç,3'o de, ser examinado.
Sugerimos que continue •

suas atividades sobre severa

vigilância e tratamento para
hipertensão. Só poderemos
nos definir I e liberar o pa
ciente, após um período de

observação e reavaliação. Es
te período não pode, no

momento, ser determinado,
dependendo do comporta
mento físico do paciente.

Caso sejam necessários

exames mais sofisticados,
não realizáveis em nosso
meio, oportunamente, fare
mos o devido encaminha-·
menta aos serviços que man

temos relacionamento em

São Paulo", concluíram mé-
.

dicas responsáveis pelos e)Ç:a
mes no atleta.

o JOGA,DOR

Oberdan no Avai? Salum

diz que isso é possível
Se o Santos abrir mão da exigência que faz, de vender o passe
do zagueiro Oberdan por 300 mil cruzeiros, João Salum

diz que o jogador poderá se transferir para o Avai este ano.
Mas para que isto aconteça, Oberdan

precisa também não aceitar a proposta do Coríntians. Nesse caso, o Avai entraria
no assunto, prop0!ldo ao Santos 100 mil cruzeiros pelo passe do zagueiro,

como Jogador pagando 50 e o clube os outros 50.
A definição deve acontecer no início da próxima semana e Oberdan

,

tem muito interesse em voltar para Florianópolis,
onde poderia lecionar Educação Física e se fixar definitivamente na

sua cidade. A apresentação do plantel do Avai está -

marcada para hoje pela manhã, quando começarão os

entendimentos com os.jogadores que serão dispensados,
.conforme lista já divulgada pelo clube.

'

Dos jogadores constantes, apenas Souza e Ari Prudente terão
seus reestudados, pois existe interesse do

Avai na permanência dos dois. Salum vai conversar
com todos segunda-feira e após terá a solução, .«

,

pois. precisa definir tudo antes ..da volta de Horácio
Gutierrez, com o roteiro da excursão pela América do Sul, Central é do Norte. ,

Pinga está em 'casa descansando e volta a treinar. submetendo-se a exames médicos periódicos
\

Pinga espera voltar a ser Edson Cardoso, que traria

aquele jogador útil ao time, os resultados finais dos mi

humilde, bom companheiro nucíosos exames realizados.
e que, depois de boleiro, ter Enquanto aguardava o

trabalhado no bar do clube médico, Pinga reclamava da
e inclusive ter plantado a rigorosidade dos exames,

grama do estádio onde ele alegando que se encontrava
nasceu para o futebol, aca- bastante cansado, 'mas pare
bou, ao lado de Toninho, cendo estar se preparando
ídolo da torcida aos 23 anos para as disputas de uma

de idade. olimpíada. Por estar parado
Depois de uma semana durante 15 'dias: ele confes

d 'e
-

in t e n sa expectativa, .sou que quase não suportou
quando muitos já o aponta- a dureza dos testes de avalia
vam como acabado para o çãó físíca.. preferindo:mais. .

futebol, Pinga voltou. a ser talvez á exigente física de
ontem aquele mesmo joga- . Iberê Rosa. )

dor alegre e de riso fácil. À' ... , À espera do médico; al
tarde, no quarto 406 do �m.as' vezes' elhegou a per)
Hospital dos Servidores, a- der a sua conhecida tranqui
companhado de seu pai. lidade, andando de um lado

. -'

(Raul) e outro amigo da para mitro po quartó, en-

farníÜa,s de, já de malas quanto conversava com o

prontas, aguardava Com an- repórter. Quando o doutor
siedade a visita do doutor Edson chegou ele ficou pa-

ralisado por alguns momen- voIto para a minha família
tos. SÓ" depois retribuiu o devolvendo-lhe a sua natural
sorriso confiante do médico t r anquilidade, O pessoal
e em seguida foi levado para aqui em casa estava todo
sua residência no carro do preocupado comigo. Agora
doutor Edson. volto aos treinos com a mes-
VIDA NOVA ma euforia de antes mas

Em casa, em companhia 'levando muito a sério as

da esposa Claudete' e da determinações médicas.
.Tilhinha Débora de dois Aliás o doutor Edson me

anos, Pinga já respirava ali- aconselhou a não fazer ex

I iado. Confessou inclusive travagâncias e inclusive cum

que o problema de saúde prir a dieta estabelecida por
surgido foi para ele de certa ele.
forma benéfico, pois agora 'Dona Claudete ficou en

poderá regularizar a sua via, carregada da dieta do mari
cuidando melhor de si e de do e promete que vai cum
sua família. Com a menina prir à risca. Aliás, neste pe
sentada no colo e a mulher a ríodo de incertezas, Pinga,
.seu lado ouvindo atenta- ho hospital, recebeu muitas
mente' os detalhes do mari- visitas confortadoras de co

do, fez um rápido esboço de legas e torcedores. Mas o

�eu futuro. que lhe deixou mais seguro
- Felizmente, depois de foi uma breve frase de Orti

um período de inc�rtezas, ga: "Pinga, independente

<Confesso que fui de certa
forma, contrariado . para o

exame na Ponte. Mas tam

bém, é, claro; não esperava
este resultado. Agora é tocar

a bola para frente e vida
nova.

Pinga confessa que agora
não sabe como ficarão as

coisas com o clube paulista,
Mas no fundo, explicou, não
sente a mesma vontade elll

ingressar na Ponte, diante
dos problemas surgidos
"Criaram todo esse proble'
ma e até agora não manda
ram os resultados dos exe

'mes. Sinceramente, nao VOU
mais. me preocupar com

eles. Se quiserem me procu·
rar, muito bem. Mas não ..

tenho aquela mesma vonta.'
de de antes. Afinal, (, Fi·

gueirense também é ulll

grande clube.

dos resultados dos exames

você -não está sozinho. Fi

que tranquilo". Isso deixou
o jogador de certa forma
emocionado, pois os seus

serviços extra-campo e co

mo profissional, oferecidos

ao; éIube estavam sendo fl-,
n�mente reconhecidos.
E APONTE?

A sua campanha do cam

peonato brasileiro deixou o

lateral confiante, sabia que
o seu futebol seria descober
to pelos grandes.clubes, E

depoois do interesse do Cru
zeiro, foi a vez da Ponte
Preta que pretendia o atleta,
inclusive visando, futura

mente, negociá-lo com uma

grande equipe. Pinga chegou
a viver momentos de euforia
e de planos fmanceiros jun
to a sua família. Depois, de
{

.

certforma desolado, procu-

rou ser realista e. detalhou o

que pensa do seu futuro.

Segundo o doutor Ed

son, a hipertensão arterial

(pressão alta) de Pinga é de
aspecto -emocional, e disso
até o jogador também está
convencido.

,
- Fiz os testes na Ponte

Preta. exatamente quando
'não deveria. Os 20 dias que
fiquei na Bahia foram para
mim de ansiedade, pois nun
ca fXWei este período longe
da família. Em São Paulo,
quando' recebi ordens para
me apresentar na Ponte Pre

ta, senti que alguma .coisa

para mim mudou, acho que
não estava preparado para
aquele momento, imaginava
esta chance numa 1 outra 0-

'portunidade. Antes eu tinha

participado das cOJp.emora
ções do aniversário do Lega.
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Wagner entrega plano
'do aeroporto do Oeste
ao 50. Comando Aéreo'

. I
.

Chapecó (Sucursal) :__ O Prefeito de Chapecó, Altair

Wagner, retomou de Porto Alegre, onde entregouao 50.

Comando Aéreo Regional, o-projeto para a construção do

novo aeroporto do município. Na Capital Gaúcha, irá ainda

manter contatos com órgãos federais visando firmar um

convênio para custear em 330/0 as obras do aeroporto, e

tentar solucionar o problema das linhas aéreas entre

Chapecó e as principais cidades do sul, com a direção da

Varig.
Depois de Porto Alegre, o Prefeito estará viajando para

'Florianópolis, onde tentará firmar convênio com a Casan,
visando dar início as obras � esgoto da cidade.

Ainda na 'Capital, irá assinar um convênio. com a

-Secretaria de Saúde e Assistência Social e Cohab/SC, para
instalação. de um ambulatório médico no Bairro Bella Vista.

Na Acarpesc, assinará um convênio objetivando estabelecer
um programa de incentivo à criação de peixes em açudes
'que

.

serão construídas p�r particulares no território do

município, contando com a assistência técnica do órgão
responsável pela 'pesca no Estado.

Ainda durante a sua permanência em Florianópolis, o
Prefeito manterá audiência com o superintendente do INP S:
ultimando os detalhes para dar início a construção do

prédio da agência do órgão em Chapecó. No Senai, irá

pleitear a construção do Centro de Treinamento no

município e na Telesc, irá firmar convênio para a cons

trução de linhas de telefone entre a central de Chapecô com
as sedes dos' seis distritos do município.

,

Cooperalfa adianta os

recursos ao .associado
Chapecô (Sucursal) - A direção da Cooperalfa está'

oferecendo adiantamento em dinheiro a todos os associados

que tenham cereais para entregar à cooperativa, garantindo
sempre o teto dos preços mínimos fixados pela Comissão de

Financiame'nto da Produção e assegurando reajuste pos
terior, extensivo a todas as culturas.

O' assessor da diretoria, Moisés Polak afirma que ao

proceder desta forma, "a Cooperalfa vai 'de encontro ao

interesse do governo federal em aplicar a política dos preços
mínimos em toda sua extensão e, por outro lado, proteger o

.

cooperativado da ação nem sempre bem intencionada dos

manipuladoresdo comércio intermediário".
No caso do feijão preto, safra atual, a cooperativa está

fornecendo o adiantamento de Cr$ 115,00 (o mínimo
fixado pelo governo é Cr$ 122,00), para reajustar pelo
máximo possível apurado na comercialização, até fim de

março,
Conforme pesquisa feita pelo departamento técnico da

cooperativa, a produção do feijão preto, nesta safra, será
inferior em 3{)O,{, à última safra.

Enquanto isso,' a produção de milho será superior em
trinta por cento à safra anterior, preocupando desde já
como armazenar a produção, superior a todas as previsões e

acima da capacidade de armazenamento da cooperativa.
A soja, com colheita prevista para março, se apresenta

promissora, mas a produção deverá ficar em torno das
médias obtidas nas safras anteriores.

'

-

Átila Vianna destaca o

crescimento de Blumenau
Blumenau (Sucursal) - "Quem conhece Blumenau a

mais de 20 anos e visita a Uni�ersidade, não é surpreendído,
pois ela corresponde a evolução, dinamismo e progresso da
cidade", afirmou o general Atíla Vianna, depois de visitar as

dependências da Fundação Educacíonal da Região de

Blumçnau, a convite do reitor em exercício, Renato de
Mello Vianna. \

, Para o general Atila, a arquitetura da Furb e suas áreas'
respondem ao perfeito planejamento do mercado de traba
lho a curto prazo. No contato que teve com vários

professores.so visitante tomou conhecimento dos planos e

programas da Universidade, cuja biblioteca central e o

laboratório de línguas são pontos altos "que nos permite
concluir também o alto nível dos cursos' aqui ministrados",
acrescentou o general.

Percorrendo vários pontos da cidade o militar conheceu
as obras de implantação do Anel Viário Norte, desde a rua 2
de Setembro até a ponte José Ferreira da Silva e declarou-se
entusiasmado com a obra que segundo ele "� mais um"

.

testemunho da evolução da comunidade blumenauense e da
- dinâmica administração do município".

O militar visitou ainda o ginásio de esportes "Sebastião
Cruz" onde funcionará a Faculdade d� Educação Física e

Desportos de Blumenau e as obras do Centro Esportivo do
Sesi.

Acampar-no 81:11: única
opção dos veranistas

A{aranguá (Sucursal) - A melhor opção para o verão
deste ano no Sul, segundo os veranistas, continua sendo o

c ampismo nas praias de Araranguá. No Morro dos Con

ventos, os acampamentos são feitos no próprio bosque que
cerca o Balneário, chegando a ultrapassar a capacidade de

�modação que é em tomo de 250 barracas, para
aproximadamente 350; obrigando a direção do Camping
local exigir que os veranistas acampassem fora do bosque .:
A constante procu,ra dos bosques para acampamento

provocou um esvaziamento nas lanchonetes e bares situados
nos locais de veraneio, aumentando o movimento somente
nos sábados e domingos. Uma .refeição no Mo�o dos

.

Conventos custa Cr$ 35,00 e uma caipirinha Cr$ 10,00. O,
afluxo de turistas tem aurrentado consideravelmente, em-'
bora .tenha diminuído o movimento fmanceiro dos bares,
lanchonetes, boates e restaurantes.

.
Segundo os' proprietários de lanchonetes e bares do

Balneário, os veranistas não procuram estes locais para fazer
uma merenda ou lanche, porque já trazem tudo pronto de
casa.
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Desidrataçãomata três
criancas e interna quase
duzentas no interior

Das Sucursais e Correspondentes -e-- A

desidratação já matou duas ciranças
este ano emltajaí e internou noventa e

sete no Balneário Camboriú. Em La

ges, a media diária de internação está
em tomo de quarenta. Outras doenças,
todavia, como a coqueluche, sarampo
e catapora elevam o número de crian

ças internadas em Lages, que ontem

atingiu a 190. A maior preocupação é
no Balneário Camboriú, onde a presen
ça de t�istas triplicoou a pop}llação.
Em \tajal, o problema tambem e grave,
ao ponto de levar a direção do Hospi
tal Marieta Konder Bornhausen de

proibir qualquer informação aos ór

gãos de divulgação.

Dois óbitos ocorreram . rêias e outras de menor
. nas últimas horas em Ita- proporção.
jaí, vítimas de desidrata- . Ela não ocorre apenas
ção, enquanto que noventa. no verão, manifestando-se
e sete crianças estão inter- em qualquer época do ano,
nadas nos hospitais da ci- apenas sua frequência se

dade e Balnário Camboriú. acen:tua com o aumento da
A meningite internou duas temperatura, quando o or

pessoas, sem nenhum caso ganismo humano natural

grave. A direção do Hospi- mente elimina maior quan
tal Marieta Konder Bor- tidade de água. A idade em

.

nhausen proibiu qualquer que mais se manifesta o

divulgação à imprensa so- sintoma está entre três me

bre o número de crianças ses e dois anos.sNesta fase,
internadas vítimas de me- a criança ainda não se mo

ningite. vimenta por si própria, o

No hospital Santa Inês que dificulta a irradiação
do Balneário Camboriú, es_.. do calor produzido nor

tão internadas 17 crianças, malmente pelo organismo.
e os médicos informaram PREVENÇÃO
'que este número deverá Quando se trata de um

aumentar nas próximas ho-' bebê, não se deve levá-lo a

ras devido ao intenso calor. lugares de aglomeração hu
que se registra na cidade. mana, como missas, circo,

O Centro de Saúde de futebol. À praia somente

Itajaí, diante de um possí- para os que possuem idade
vel surto de desidratação, superior a 18 meses, quan
está alertando àsmães para do já se locomovem por si

que adotem as medidas próprios. Mesmo assim, de
preventivas, visando mini- vem estar com a cabeça'
mizar o problema. coberta, principalmente no

horário das 7 às 9 horas e

SINTOMAS das 16 às lShoras.
-DeVido à perda não

compensada de água e sais

minerais, a desidratação
provoca na criança os se-'

guintes sintomas de pri
meiro grau: diarréia, vômi
tos, agitação e irritabilida

de, febre, pouca urina e

nucâ afundada. Nos casos

de segundo grau, os sinto
mas são mais acentuados, e
p_rovocam a perda de elas
ticidade da pele, olhos a

profundados, palidez, agi.
taçao e apatia, prostração,
respiração rápida e taqui
cardia. No terceiro grau,
extremamente. grave e que
exige internação imediata,
a criança começa a sentir
os sintomas de cianose (os
lábios, pés e mãos azula

dos) entrando em estado
de coma.

Para evitar a desidrata

ção, a solução mais ade-
,

quada é suspender a ali

mentação e fornecer água
em pequena quantidade a

través de intervalos regula
res para evitar possíveis
vômitos. Se esta medida
IÚ10 solucionar, deve-se i

mediatamente internar a

criança,s pois caso . contrâ

riq,f'a, criança entrará em

estado de 'coma, levando-a
à morte.

A. desidratação nao se

restringe apenas a crianças,
m anifestando-se . também
nos adultos, pois ela não é
uma doença ê sim um sin
toma proveniente de ou

'tras enfermidades como:

pneumonia,-asma, queima
duras fortes, .díabete, diar-

)

Para o bebê, não Se

devem alimentá-los através
de mamadeiras quentes,
pois a sua função, que' é
irradiar calorias, é prejudi
cial em períodos de grande
calor, Ao invés de cinco

refeições diárias, a melhor

soluçao será reduzir para
três ou duas, e nos inter

nos, completar a alimenta

ção fornecendo líquidos
como chá preto, chá de

erva-doce, água ou suco de
frutas.

Com relação-às proteí
nas, deve-se fornecer à

criança leites e carnes, que
deterioram extrema facílí
dade durante o calor.

Com a criança e adulto,
deve-se usar roupas leves e

claras, pois as 'eSC\:1r� ab
sorvem maior quantidade
de calor. Banhar-se' fre

quentemente com água
fria. Possuir alimentação
baseada em frutas frescas,
legumes, saladas, carnes

semmolho, nem muito

condimento. Beber muito

líquido, seio exagerar, in

tercalando-o entre as refei

ções principais.'Banhos de

mar, de preferência nas

primeiras horas da manhã
até as 10 horas (crianças) e

12 horas (adultos). Banhos
de mar não provocam a

desidratação, mas deve-se
evitar a insolação através
da exposição prolongada
do corpo ao sol forte. Evi
tar ambientes fechados e,

de p'buca ventilação, prin
cipalmente durante o so

no.

Em Lages 190 internamento
e a média é de 40 por dia

No hospital infantil Seára de Bem de

Lages, estão internadas 190 crianças com

desidr
..
atação, e existem casos de sarampo,

coqueluche, catapora e dois de hepatite
com um óbito. Desde o início do mês de

janeiro, foram registrados dois casos de

meningite com um óbito.

maioria dos casos de desidratação ocorre

.

nas famílias menos esclarecidas, onde as

mães agasalham demasiadamente as crían
ças, não fornecem água em quantidade.
necessária e a alimentação não é adequa
da".

- Diante das internações já ocorridas,
pode-se considerar alarmante o surto de

desidratação que está ocorrendo em La

ges, pois nos anos anteriores, não havia
motivo para nenhuma preocupação. A
média de internações 'de vítimas de desí

dratação é de 30 a 40 casos diários,
variando conforme a temperatura. Diante
desta situação, já foram encomendados
novos leitos para o hospital, pois prevê-se
que para os próximos meses o número de

internações deverá aumentar".

Supermercados
de São Bento

,

não abrirão

aos domingos
São Bento do Sul (Sucur

sal de Joinvil1e) - Em virtu
de de problemas de mão-de

obra, pois muitos emprega
dos não se sujeitavam a tra

balhar, todos os supermerca
dos de São Bento do Sul

permanecerão fechados aos

domingos, a exemplo 'do
qu e ocorre em outras cida
des. do País, principalmente
em São Paulo.

'v

A decisão foi tomada

após uma reunião de todos
os dirigentes de supermerca
dos da cidade com o Clube
dos Diretores Lojistas que
passou a vigorar a partir do
último domingo.

'Tribunal de

Justiça cria
Vara Criminal
em Chapecó

Chapec6 (Sucursal) - A As

sociação dos Advogados de

Chapecô distribuiu nota ofí
cial informando a criação de
rraís uma vara na Comarca
de Chapecó, a terceira, do
setor de Crime e Menores.

Conforme a nota, o Trí
bunal de Justiça de Santa
Catarina, através da Resolu

ção no. 1/75 elevou para
três o número de varas na

_

C omarca de Chapecó, duas
cíveis e uma criminal e de

menores, ressaltando que a

Associação dós Advogados'
trabalhou dois anos para
conseguir esse objetivo, con
tando cornos esforços con

jugados de todos os seus

associados, juízes, promoto
res 'e autoridades constituí
das.

O documento assinado

pelo advogado Milton San
der, destaca ta, ibêm a ne

cessidade de instalação da
Vara Criminal aíné a na pri
meira metade do ano, com o

que - diz - "os serviços
forenses da Comarca ficarão
desafogados com o anda
mento mais rápido dos fei
tos, bem como pelavínda de
mais um juiz e um promo
tor".

UFSCeUFRGS
têm cursos.de

Pós -graduação
em fevereiro'

-

Blumenau (Sucursal) -

Visando o aperfeiçoamento
de professores' universitários
de todo' o Estado, a Univer
sidade Federal do Rio Gran
de do Sul e a Universidade
'Federal de Santa Catarina.
oferecerão, a partir da se

gunda quinzena do mês de

fevereiro,. cursos de pôs-gra-.
duação em Blumenau e Flo

rianópolis, na área de Ciên
cias Sociais.
A partir do próximo dia

,lO até 20 de janeiro, a

FURB e a UDESC estarão
recebendo as inscrições para
.os seguintes cursos:' em Bl\1.
menau - Díreito de Empresa
'(30 vagas), a) Legislação :{O
horas-aula e b) Instituições
de Direito 30 h/a; Teoria
Econômica (30. vagas), a)
Teoria Micro-Econômica 30
h/a e b) Teoria Macro-Eco
nômica 30 h/a. Em Floria·
nópolis: Administração Fí
nanceira (30 vagas), a) Es
trutura e ÀDálise de Balanço
30 h/a e b) Administração
Financeira 30 h/a; Admínís
tração de Sistemas Públicos •

(30 vagas), a) Planejamento
Governamental 30 h/a e b)
Administração de Recursos
Humanos 30/a. Os cursos

tem seu início marcado para
o dia 16 de fevereiro, pro-

'

movidos pela Secretaria da

Educação do Estado de San
ta Catarina e Associação Ca
tarinense das Fundações
Educacionais.

. Segundo a Diretora Administrativa do

hospital, Aracy Varela de Camargo, a

previsão para os próximos. dias é aumen

tar o número de internações vitimadas

por desidratação devido ao forte calor
.

que está se registrando em Lages,'
Informou que. o hospital possui sete

pediatras e 44 enfermeiras, "mas é pensa
mento da diretoria aumentar este número

para melhor atender a população. A

Araranguá previne-se contra

doen�a em càmpanha no rádio

) N�nh�m c�o grave de desidratação e,
rneníngíte fOI constatado em Ararangua,
segundo informou o Chefe do Posto de'
Saúde local, Sabino de Barros, e anunciou
que está orientando às mães, através do

rádio,
. c,om relação ao tratame?to dl

� crianças durante 'esta temporada de verão.
Médicos do Hospital Bom, Pastor de

Araranguá, informaram que não há ne

nhuma ocorrência de meningite e desidra·
tação na -região, "A população já está
orientada" e com a camp..anha de va

cínação em massa efetuada há meses

atrás, estas doenças foram quase erradica
das, principalmente nos bairros da cidade,

onde geralmente costuma aparecer este

tipo' de doença durante o verão".
,

Joinville (Sucursal) - O Hospital São
José' de Joinville informou que no mo

mento não existe nenhuma criança inter
nada vítima de desidratação. No Hospital
e Maternidade Donà Helena estão interna
das oito crianças, não havendo nenhum

. caso grave. "O forte calor que está ha
vendo na região, não provocou nenhum'
óbito, e. tem �diminuído bastante q�tes
dias, OS casos de desidratação".

J�,,'

No hospitalBethesta de Pirabeiraba,
estão internadas cinco crianças, sem ne .

nhum caso grave.
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Reforma administrativa implanta
setores técnicos em Joinville

Fundeste farãovestibular
I

emdoze salaS no Call1pUS

recursos estaduais e 10 por cento a carta da
própria Fundeste.

Altamiro Matos diz que tais recursos "foram
conseguidos graças ao efetivo reconhecimento do
governo do Estado à importância que as funda
ções universitárias desempenham dentro da vida
catarinense, não apenas como instrumentos edu
cacionais, mas, principalmente, como comple
mento da política desenvolvimentista do gover
no, através da pesquisa, do planejamento e da
formação de recursos humanos estratégicos, além
da renovação de lideranças que escola propicia na
vida comunitária das mais diferentes regiões do
Estado".

O "campus" está localizado a quatro quilôme
tros do centro da cidade, anexo ao parque de
exposições, servido por um acesso de terra
batida. onde. em dias secos, forma uma imensa
nuvem depoeira provocada pelo tráfego de veícu
los.

"O problema _ diz Altamiro _ nos'preocupá
.fundanientalmente, pois sro cerca de 400 auto
móveis que saem do centro à mesma hora e

.
retomam do "campus" para o centro da cidade à
mesma hora. Não será fácil controlar para que os
acidentes não se multipliquem. A publicação do
edital de lícítaçao, pelo l)ER/SC,. para pavimenta-

Chapec6 (Sucursal) _ :A Fundação Universi
tária do Oeste está efetuando a tranferência de
seu mobiliário para o novo "campus", onde já
serão realizados os exames vestibulares de domin
go próximo.
Â Fundeste vinha ocupando dependências do

Seminário de Chapecó, mediante aluguel e agora
passa a utilizar todas as instalações do ex-hospital
psiquiátrico do Oeste, doado pelo governo do
Estado.

Seu diretor-geral, professor Altamiro de MO
rais Matos confirma que desde agora a Fundação
vai passar defínitívainente para a nova sede,
paralelamente com o andamento de algumas
obras de adaptação, .

Para o exame vestibular, já estão montadas
doze salas de aula, cada uma com 24 carteiras. As
dependências da administração serão organizadas
durante as próximas semanas para permitirem o

funcionamento normal até março, quando as
aulas serão iniciadas.

Para adaptação do "campus" Gá que o prédio
estava previsto para ser hospital psiquiátnco), a

Fundeste contará com uma verba de 10 milhões
de cruzeiros, oriunda de uma composição de
recursos. estaduais, federais, através dos FAS,

çao do trecho (paralelepípedos) é uma medida
altamente positiva e devemos reconhecer gue sua

realização, o mais rapidamente possível, é da
mais absoluta necessidade".

O vestibular 76 da Fundeste, canalizará 220
novos alunos para as faculdades de Administra
ção, Ciências Contábeis, Estudos Sociais e Ciên
cias da Educação, cujo aumento de matrícula o

wofessor Morais Matos classifca como normal
'forçando a dire}ão buscar novos professores
para 23 disciplinas '.

_. Não tem sido fácil encontrar professores
universitários dispostos a se transferir para Cha
pecó, mesmo mediante uma ótima remuneração.
.Por esse motivo, diga-se de passagem, ainda não
'foi possível concluir os processos encaminhando
ao Conselho Federal de Educação o reconheci
mento de nossas faculdades já em funcionamen
to.
"E o que é mais importante _ conclui

Altamiro _ os planos para criação de duas novas
faculdades (Engenharia Industrial e Enfermagem)
já estão prontos, restando buscar os recursos
financeiros e humanos para poder ensejar ao
desenvolvimento do Oeste, mais essas duas facul
dades de fundamental importância para o futuro
da região".

) '"

Uma novela para você viver intensos momentos de amor:
Você vai se ernodonor"com, cada capítulo

desta história de amor. ' ,

Você vai se envolver no amor puro de jsabel e Rodngo.
DOIS jovens que, de um encontro, fazem nascer

um romance profundo, real, cheio de vida, com momentos
dramáticos e divertidos.

Você nõo deve perder cada um destes momentos.
São momentos de muito amor.

Joinville (Sucursal) _ No ano passado
com a instituição da reforma administrativa
da. Prefeitura Municipal, foi criada a Coor
denadoria Geral de Planejamento, consti
tuída de Planejamento Físico e Territorial,
Serviço de Projetos, Cartografia e Desenho,
Cadastro Técnico Municipal e Divisão de

Planejamento Econômico e Social.
A reformulação feita na ex-Assessoria de

Planejamento Urbanísticos e a consequente
implantação da Coordenadoria Geral de

Planejamento, deu maior dimensão aos

assuntos relacionados com o crescimento
urbano do Município, e também consoli
dou as diretrizes antes -apontadas pelo
Plano Diretor da Cidade, aprovado e em

execução desde o ano de 1973.
Uma série de informações que traduzem

o crescimento geral de Joinville, constam
de um relatório das atividades desta coor

deandria e divulgadas agora, as quais tam

bém fornecem perspectivas otimistas sobre
o desenvolvimento da comunidade joinvi
lense.

SETOR DE CADASTRO
Em 1975 foi implantado o Cadastro

Técnico Municipal, com a criação de uma
equipe de funcionários especializados no
assunto.

PLANEJAMENTO
A Divisão de Planejamento Econômico e

Social está desenvolvendo atividades antes
. exercidas pelas Assessorias de Planejamento
Urbanístico e Planejamento Econômico,
visando a elaboração, orientação e coorde.
nação de pesquisas e diagnósticos econôm],
cos e sociais, além da viabilização e acom,
panhamento sócio-econômico dos projetos
urbanísticos.

Em 1975 foi acentuado o trabalho
desenvolvido por esta divisão, destacando.
se o acompanhamento da elaboração da
reforma adninistrativa da Prefeitura e a sua

real implantação. A divisão preocupa-se
agora com a elaboração do quadro pessoal
e do Es�atuto dos Servidores, principal
assunto no que se relaciona à área da
administração municipal. No setor do pla
nejamento econômico e social destaca-se a

realização dos programas de ação integrada
.nos bairros, atingindo-se �m 1975, com a

I

participação de diversas secretarias os se

guintes bairros: Nova Brasília, Itinga, Santa
Terezinha, .Morro do Meio, São Marcos,
Itaum Costa, Fátima, Jarivatuba, Estrada
Bohemerwaldt, Paranguá-Mirim e Aventu
reiro..0 programa, envolvendo as diversas
secretarias da Prefeitura, é' sempre desen
volvido de forma integrada com a atuação
da Secretaria de Obras e Viação, Secretaria
de Cultura, Esporte e Turismo, Secretaria
de Bem Estar Social.

Projetos na área habitacional, saúde,
educação e cultura mereceram também
a tenção da Divisão de Planejamento Econô
mico e Social, assessorando as Secretarias
envolvidas diretamente no assunto, ao mes

mo tempo em que coordenando as princi
pais atividades da Prefeitura nas áreas
especifícas do desenvolvimento integral da
comunidade, .completou o seu trabalho em

1975, a Coordenadoria Geral de Planeja
mento.

CONSTRUÇÃO CIVIL
Na área da construção civil o setor dr

Fiscalização Topografia registrou uni acrés
cimo de área licenciada em 1975 da ordem
de 39% em relação a 1974, atingindo-se a

cifra de 362.988,99 metros quadrados de
área licenciada no. ano passado. leste total,
.63% destinam-se à construção com fíns
residenciais, sendo -que as construções de
alvenaria tiveram um crescimento de 40%
em relação ao ano de 1974 e as de madeira
aumentaram em torno de 60%.

'

A região norte da cidade voltou a

predominar quanto aó crescimento, pois
55% da área total licenciada para a constru

ção em 1975 localizam-se no norte.
ÁREA DE PROJETOS
Já a Divisão de Projetos, Cartografia e

Desenhos, desenvolveu em 1975 um traba
lho exaustivo, tendo analisado e executado
mais de cem diferentes assuntos, todos
relacionados com obras públicas e de asses

soramento à Secretaria de Obras e Viação
da Prefeitura Municipal.

Avenida Marcos Konder terá
')b pavimentação à lajota este ano

..J Co,

Itajar (Sucursal) _ Foram iniciados pela
firma Bortolotti SIA, de Gaspar, vencedora
da concorrência das obras de pavímentrção
a lajotas das Avenida Marcos Konder que
dá acesso à BR-l O 1. Os serviços de regulari
zação da pista foram executados pela Pre
feitura de ltajaí, cabendo ao Estado através
de convênio firmado com o governo fede
ral1. executar a pavimentação da avenida,
aplicando a importância de três milhões de
cruzeiros.

I
Os se rvíços ali realizados; provocaram o

desvio do trânsito de acesso ao centro da
cidade pelo bairro São João. O desvio
deverá continuar pelo período de 15 dias
até que o trabalho de colocação de tubos e

reposição do calçamento esteja concluído.
Diante das reclamações dos motoristas

ao desvio do trânsito, principalmente nesta
época de temporaía, a assessoria de im
prensa da Prefeitura fez divulgar nota
esclarecendo que "o trabalho deveria ter
sido feito antes mas devido às chuvas que
caíram por quase três meses na região,
somente agora foi possível sua realização",

Explica que é 1amentável tal procedi
mento, •mas que isso é necessário pela
imposição de uma cidade que está crescen
do, nao podendo ficar estagnada, o que
viria a prejudicar o cronograma de obras da
atual administração, .

O trânsito de acesso ao centro da
cidade, para quem vem do trevo da BR-lOl
está sendo feito pela rua Nativa, Stringari,
José Querino (todas no bairro São João), e
trecho da rua Blumenau, centro. Para
orientar os moto ristas, foram designados
guardas da PM, que prestam informações
detalhadas aos visitantes, principalmente
aos turistas que afluem em grande número
nesta época a? Vale do Itajaí.

A avenida de acesso àa BR-lOl será
totalmente construída a lajotas, possuindo
duas pistas, além de canteiro. central e

arborização em toda sua extensão. A firma
empreiteira deverá concluir a obra em
meados de novembro conforme documento
contratual 'firmado com a Prereítura de
Itajaí, Governo estadual e federal.

AVENIDA PARALELA
O Departamento de Serviços Urb anos da

Pre leitura e a .Companhia de Desenvolvi
mento e Urbanização de Itajaí realizam os
trabalhos de colocação de tubos de concre
to na Rua Blumenau a fim de' atender a
bacia regional da avenida paralela que será
construída com recursos do Fundo de
Desenvolvimento Urbano do Banco do
Brasil.

SINDICATO NACIONAL DO COMÉRCIO ATACADISTA

DE 'M INÉRIOS E· COM BU�TíVEIS MINERAIS

Contribuição Sindical
Comunicamos às Empresas que têm como atividade preponderante o comércio atacadista de

MIN!:RIOS E COMBUSTIVEIS MINERAIS, que nos termos dos artigos 579, 580, 587 e 605 e

para os fins dos artigos 600, 603 e 607 da Consolidaça'o do Trabalho, a Contribuição Sindical
,

referente ao exerc(ció de 1976, deverá ser recolhida de 10. a 31 de janeiro. Passado esse prazo,

o contribuinte estará sujeito 11 multa prevista em lei. :

As guias de recolhimeAto, assim coroo a tabela para o cálculo da Contribuiça'o Sindipal,
podem ser obtidas 11 rua 15 de Novembro, 129 - Ponta do Leal - Estreito, Munic(pió de

Florianópolis.
Hélio Prazeres

Représentante em Santa Catarina

,
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Assalto ao Balller_nd,us de Lages
rende lIIais de ,100' lRil cruze�ros

Finalmente, os
moradores de Bom

Abrigo viram suas

reivindicações
atendidas com as

providências adotadas
ontem pela Prefeitura.
Aspo�tas do Bar
Xangô foram lacradas r

emadeiras pregadas
nas entradas impedem
'o acesso de pessoas.
Para os moradores foi
mais uma ação que

" merece elogios da
nova administração
do município.

de recreação 'considerada pequena para o

grande número de pessoas que para lá se dirige
nos fins de semana durante o verão. Um
abaixo�assihado 'foi éncaminhado à Capitania
dos Portos solicitando providências imediatas

para a demolição do' que muitos chamaram de
um "monstrengo" à beira da praia.

Decorrido aproximadamente urn mês da

sentença, nenhuma decisão' foi apresentada
pelos, proprietários que se limitaram a recorrer

da decisão de primeira instância. Para a

Procuradoria Municipal a confirinação da sen

-tença é praticamente certá, haja vista as

irregularidades cometidas na construção do

bar.

Para obem demuitos� o
,

Xangõ foi interditado I.

ação que promoveu contra os proprietários do ,

Bar Xangô. A construção se encontra em

terreno ocupado indevidamente, que pertence.
ao patrimônio da União, denominado-terreno
de Marinha, A solicitação' para demolir as '

instalações do bar está atualmente tramitando
e m instância superior, cuja decisão será profe- ,

, I rida pelo Tribunal de Justiça.
SENTENÇA
Na sentença de primeira instância, ao se

pronunciar a respeito da lide, o magistrado
assinalou que "fica determinada a demolição
do imóvel construído irregular e clandestina

mente, devendo o proprietário promover a

demolição, ou na, omissão deste a Prefeitura

Municipal, correndo as custas por conta do

proprietário".
_

, Os proprietários do estabelecimento, ao

ignorarem a determinação do juiz, provocaram'
a adoção da medida drástica. Os moradores de

Bom Abrigo resolveram protestar,contra ó
funcionamento do bar e também pela grande
parte da praia que vinha ocupando, numa área

'Contando com auxílio de força policial -

um viatura da Rádio Patrulha garantiu a açao
sem que os operários da municipalidade fos

sem molestados por interessados diretos, - a
'

Préfeitura de Florianópolis consumou na tarde

'de ontem a interdição do Bar Xangõ, que foi

,

' construído em plena praia de

Bom Abrigo e cujo alvará de funcionamento
fora indeferido pela Prefeitura. Cumprindo
determinação -judícial, as autoridades muni

cpais procederam ontem os trabalhos de impe
dir definitivamente o funcionamento do' bar

,

clandestino, lacran do suas portas com tábu as.

A medida drástica foi determinada pelo
descumprírrento da decisão judicial por parte

'

dos proprietários do estabelecimento. As prq
vidências da Prefeitura não se limitam somen

te à interdição -do bar, mail a Procuradoria

requereu também a demolição da construção
que é, considerada clandestina; portanto, ile-

,

galo ,

'

,

Em dêdSão de primeira instância, a Prefei-
tura de Florianópolis teve ganho 'de causa na

I �

,A última etapa do litígio Prefeitura/Bar
Xangô é a demolição das instalações de

madeira. Os trabalhos/são de exclusiva compe
tência da Capitania dos Portos, mas a Prefeitu-

, ,\
ra se dispõe a fornecer os instrumentos neces-
sãríós - máquinas, operários e caminhões

para a derrubada �o Bar Xangô.

Walmir,o
assa,lfante,

morreu ontem

Opala de Capinzal causa
.colísão na Ivo Silveira

-,

Operários morreram,

eletrocutados 'no' Sul'
.....
, \

A falta de atenção do motorista Serafim Andrione, que dirigia o Joinville (Sucursal) - O, me-
Chévrolet Opala, taxi, de sua propriedade, com placas DZ-ó039, da nor Wahnir de Souza, de 15
cidade catarinense de Capínzal, causou uma colisão na' avenida IV9 anos, de idade, que a princípio se

Silveira, na altura do acesso ao bairro do Abrão. Segundo testemu- pensou ter 19 anos quando de
, 'nhas do acidente, oc�rrido às 14 horas de, ontem, o Volks de chapas

sua prisão por tentativa de assal-
to a um estabelecimento comer

AA-27,89, dirigido pelo proprietário Adalberto José de Campos cial no Distrito de Rio Bonito, '

Filho, procedia de São José, com destino ao centro da cidade, e teve' não resistiu aos ferimentos rece
a viagem interrompida quando o Opala invadiu a preferencial. Além bidos. durante a luta corporal.
do motorista do Volks (21 anos, residente na rua Abel Capela), que travou com o proprietário e

resultou ferida sua esposa, Cecília de Campos (22 anos, bancária), faleceu às 13 horas de ontem no

sendo-que o 'primeiro ficou internado no Hospital de Caridade, Hospital São' José onde, estava
,

O Glevrolet Opala procedia do Abrão e por um erro de seu
internado. Walririr, que em com-

condutor; que mesmo percebendo a falha a tempo de evitar o panhia de i\ltevir de Souza, de
20 anos de idade, arromb ara

acidente, ficou estático, deixando o cano no meio da pista à mercê
uma janela da casa comercial de

da sorte, sendo atirado na pista contrária. Serafim Andrione tem 59 Adival Scholz, foi surpreendido
anos, casado, e reside na rua Presidente Kennedy, 129, em Capinzal. pelo comerciante e,com ele tra-,
-Os danos materiais foram de elevada monta, sendo que ambos os vou luta corporal, ,0 comercían

.veícuíos foram .atingídos nadíanteíra, O condutor do Volks resultou te foi atingido com um disparo
gravemente ferido é foi internado-no Hospital de Caridade, onde sua de revólver na altura do abdô
esposa Cecília de Campos foi medicada com escoriações leves. men e, mesmo ferido, reuniu

Além da colisão, a Delegacia de Segurança, Pessoal registrou mais forças para apanhar 'um cabo de
,machado e investir contra o

(dois atropelamentos, resultando três pessoas feridas, que foram
ladrão. O menor recebeu vários

atendidas em hospitais da capital. Na :aR-10l, próximo ao trevo de '
'

golpes no corpo e teve fratura
Barreiros, o Volks táxi, placas WX-Çl027, pertencente a Elpídio de crânio, lesão que provocou
'Cândido de Souza Júnior, dirigido por Va1rmr Januário Rosa,' sua morte após ficar hospitaliza-
atropelou o menor Idney Cidade de Jesus (15 anos) que estava ao durante dois dias. '

'

acompanhado por Valdori Rosa (24 anos), tambétingído pelo De outra parte, seu comparsa
veículo. As duas vítimas residem no bairro Santó Antônío, 84, em 'de roubo, Altevir continua res

Barreiros, e foram conduzid� pelo atropelante, logo ap6s o respondendo a processo policial e
acidente, que ocorreu às 2 horas', de ontem, ao Hospital Ce lso recolhido no xadrez da Delega-
Ramos, sendo medicadas e liberadas em seguida.

- cia de Polícia. Por sua vez, o

ATROPELAMENTO II
'

, comerciante Adivai Scholz con-
,

\ tinua hospitalizado; recuperan-Maria Ramos Martins (residente na f.la Silva Jardim), foi do-se da intervenção cirú'rgica a
medicada -no Hospital de Caridade, eirtude dos ferimentos leves, que que foi submetido quando os
sofreu, ao ser atropelada na rua Francisco, Tolentino, às B horas de médicos do Hospital São José
ontem, pelo veículo Ford F-75,,pom placas de Palhoça, PH-ó632. O retiraram o projétil que o atín-
carro pertence à Sociedadê Carreteira Ltda, sediada naquela cidade. giu

,

BLITZNORIO
Com a participação de aproximadamente três mil ho

mens da Políc ia Civil, a Secretaria de Segurança inicia, a

partir das 20 horas, uma das maiores blitz já ocorridas na

cidade e denominada "Operação Arrastão" com o objetivo
de prender assaltantes e contraventores, inclusive todo o

cidadão que não portar documentos. �
.

,

Esta blitz terá a participação de 34 delegacias e cada

equipe será Integrada por 80 policiais, sendo comandada
,

por seus respectivos delegados. Oi grupos não, atuarão em

suas áreas de, trabalho, tendo sido preparado. um esquema
para que os da zona norte realizem o trabalho na zona sul e
vice-versá. Durante a blitz até favélas e pontos estranhos
serão percorridos.

Três operanos morreram eletrocutados na manhã de
ontem quando o andaime de ferro que utilizavam para'
pintar um.prédio, tocou num cabo de alta tensão no bairro

Farrapos, em Porto Alegre. ,
'

As vítimas, José Eioci de Oliveira, Nilson Pinheiro
Francisco e João Clênio Queiroz, chegaram a ser conduzidas

para o hospital de Pronto Socorro, onde chegaram já sem

vida, Os operários pertenciam à firma Ferramentas Gerais

S/A., e estavam no andaime, a 20 metros do chão pintando
,

as paredes externas 'de um prédio em construção, quando
ocorreu o contato com o cabo de alta tensão. Os gritos dos

operários chamou a atenção dos seus colegas, que providen
ciaram a descida do andaime e os 'levaram já inutilmente,
para o hospital. Depois do laudo de necropsia no Instituto

,

Médico Legal, os corpos dos operários foramsepultados, no
fmal da tarde de, ontem.

'

�
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CGC do MF no. 82.608.�33/0001
EDITAL - TOMADA, DE PRECOS ,No. 003/76. 'EDITAL � CONCORRÊNCIA POBL,ICA N � 001/76.

.

-

.'. \

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEÃMENTO - CASÀN -.
sociedade de economia mista. registrada na'Junta Comercial do Estado sob o no.

34.438. CGC do Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001. com sede ã rua Tira
dentes no. 17. em Florianópolis - SC, toma público que fará realizar no dia 091'
(nove) de fev�reiro de 1976� âs 15:00 (quinze) horas. em sua sede social, CONtoR
R�NCIA PÚBLICA No. 001/76. e(ltre firmas previamente ciadastradas� para contra
tar a eXeCuçJo' de OBRAS 'CIVIS nos Sistemas de Abastecimento de Água das
cidades de TAIÓ - PRESIDENTE GETÚLIO e 'RODEIO/ASCURRA - S.C.

' '

Um Conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a Licitação.
denominado PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido n,a sede da CASAN, 20.
andar, mediante o reembolso das despesas de reprodução no valor de Cr$ 700,00

, (setec�ntos cruzeiros)..'
"

Florianópolis! 08 de janeiro de 1976
A DIRETORIA

.

A COMPANHIA -CATARINEI\lSE DE ÁGUAS E SANEA.
MENTO - CASAN -, sociedade de economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438' CGC do
M_inist&rio da' Fazenda no. 82.508,433/001, com �de à rua
Tiradentes no. 17, em Florianópolis - SC, comunica que se

enco�tram à disposiçll'o dos interessádos nO endereço acima
,mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No.
023/76, destinada a selecionar propostas para aquisição de
V""LVULAS E REGISTROS para o ALMOXARIFADO
CENTRAL � BARREI ROS � FLORIANÓPOLIS -' SC
C

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da'
A�AN, andar têrreo, 10,cal onde deverão ser ,entregues as

propostas at� as 16:00 (dezesseis) horas' do dia 27 (vinte e'
sete) de janeiro de 1976.

L
FlorianOpolis, 06 de janeiro de 1976.

'

A DIRETORIA
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BANC,O DO BRASil
CARTEI'RA, DE COMÉRCIO EXTERIOR

,

I
"A Carteira de Comércio Exterior (CACEX) do Banco do aras,ii S.A. cemunica que

poderão beneficiar-se do "Programa Especial de Estíii\ilo às Exportações", previsto na

resolução no. 353, de 2·12·75, do Banco Central do Brasil, as empresas produtoras-exportadoras
de produtos manufaturados e seml-rnanufaturados, obedecidas as condições a seilulr indicadas".
I) O benefício; .representado por linha de crédito a juros de 8 por cento ao ano,
corresponderá a 100. por cento ,(cem por cento) do incremento previsto dás exportações no

período de 1 (hum) ano, em relação aos 12 (doze) meses anteriores.
'

fi)' A base para cálculo do incremento a que se refere Qitem I será o valor fob da exportação,
deduzindo-se :

a) As comissões de' agentes ou representantes pagas no exterior;
'b) As exportações em cruzeiros;'
c), As reexportações ou exportações de produtos importados, até o limite do valor fob de
importação;

,
,

d) As exportações temporárias;
e)' A remessa de bens para feiras e exportações, exceto quando vendidos e comprovada a

,

entrada de divisas;
f) Ás exportações sem cobertura cambial;
g) O valor fob das importações de matérlas-prlrnas, partes, peças e componentes e de outros
bens finais, exclusive máquinas e equipamentos;

Parágrafo 1 - poderá, entretanto. ser adicionado ao valor fob da exportação: ,

a) O valor do frete. quando o transporte for realizado ,m navio, veículo ou avião"de bandeira
nacional; ,

'

b) O valor do seguro. quando feito no pafs, em empresa nacional.
'

Paragrafo 2 - serão adrnltldascomo exportações da empresa beneficiária aquelas realizadas
através de empresa come�cial exportadora de que tratE! o Decreto-Lei no. 1.248, /;ie 29 de
dezembro de 1972.

/
' ,

III) Com base na estimativa de incremento, aceita pela CACEX, será fornecido à empresa
"cartão de participação" no Programa Especial. válido por 360 dias.
IV) As empresas que não comproVarem. até 30 <tias após (> Vencimento do "cartão de
participação", a realização das exportações programadas. ficarão sujeitas a sanções pecuniárias,
definidas pelo -Banco Central do Brasil.

"

V) -A CAXEX exigirá; para efeito, de comprOVação de exportação realizada, a liquidação dos
contratos de câmbio. '

'

'VI) Em caráter excepcional, em funç,ão das condições éspecíficas do m�rcado externo e

interno, poderão ser admitidos no "programa" produtos em fase primária de elaboração.
VII) Os pedidos poderão ser encaminhados à a9ência 'do grupo CACEX, com a qual
habitualmente opere a empresa, e, constará de exposição sucinta de suas atividades no comércio
exterior. da qual figurará, entre outras informações:
a) Evolução das importações e exportações nos últimos três anos;
bl Indicação dos mercados compradores;

,

,

c) Cálc;:ulo do financillmllnto pleiteado, discriminado conforme'ltens I e II e preenchimento
,

de ficha-reslmo. cujo mode10 poderá ser obildo nos setores CACEX das agências.
Rio ele Janeiro, RJ, 8 de janeiro de 1978

'

(a) Benedicto Fonseca Moreira. Diretor \

(a) F:ernando,de Souza Oliveira. G�ente
,de Operações Financeiras" .

. Lages (Sucu,rsal)- Cinco
homens brancos fortemente
armados assaltaram ontem à
tarde, em Lages, a agência
do Bamerindus localizada
no Bairro Coral, levando dos
caíx as, importância superior
a 100 mil cruzeiros. Os mar

ginais'! chegaram ao banco

por volta das 14 horas con

duzídos por um Passat ama
relo e após a "operação"
rumaram para a BR-282, on
de prosseguiram a fuga num
Galaxie branco; de placas de
São Paulo, 86-99. Segundo
informações colhidas na noí-:
te de ontem, junto às autori
dades da Capital, o Galáxie
dos 'bandidos colidiu com

um Volks na BR-282, próxi-
mo a Bocaina do Sul; a

'cercá de 45 quilômetros de

Lages. Os marginais prosse

guiram a viagem de fuga e a

'polícia já estava em seu en

calço em direção a Bom

Retiro e, provavelmente, pa
ra AlfredoWagne r.

TUDO EM 5 MINUTOS
'O reduzido movimento

nas ruas' do Bairro Coral,
especialmente na Avenida
Luis de Camões onde se

situa a agência assaltada - no

Edifício, Zapellini - passou
despercebida a presença do
Passat amarelo, sem placas,
que estacionava com cinco

pessoas em seu interior. Três
dos ocupantes do automóvel
desceram do veículo e entra

ram na agência, já de, armas
em punho. O guarda de se

gurança foi apanhado de

surpresa, dominado e desar-.
�\mado. Nenhum clíente'se
encontrava nolocal.

,

Em apenas cinco minutos
_ os assaltantes invadiram a

agência, anunciaram a "ope
ração", levaram todos os

funcíonáríos para o banhei-
.

ro junto com o guarda da

segurança e recolheram mais
de 100 mil cruzeiros dos
caixas. A fuga foi rápida e

ninguém se alarmou sobre a

chegada e saída em alta ve

locidade do Passat amarelo,

MOBILiZAÇÃO POLICIAL

Enq'\}anto,o!_assaltantes
empreendiam a fuga, em di

reção a BR-282, no sentido

Lages-Bom Retiro, o gerente
e funcionários permaneciam

'

MÓVEIS
'

SILVA - IND. &. COI.
Rua Gal: Gaspar Dutra,650 - Estreito, - Florianópolis-Se

:f:{)ne: 44,0099 ..:. 44:pOSO;

VE�DEND9 TUDO
A PREÇQ �E FABRI_CA

"'-�--""--------"""""

acotovelados -no único ba
nheiro existente na agência,
gritando para que alguém
-víesse libertá-los. Somente

, cerca de 20 minutos depois
do assalto é que 'apareceu
um cliente para realizar um

depósito. A ausência defun

cionários, emb ora a porta
do banco estivesse' aberta,
'causou-lhe surpresa e ficou

intrigado. O silêncio era to

tal, porque no banheiro o

pessoal parara dechamar.
O clientes esperou alguns

minutos e resolveu manifes
tar-se ten tando chamar aten-

,

ção de alguém batendo com

as mãos no balcão. Em res

posta, ouviu gritos que sur

giam de uma sala dos fundos
da agência, o banheiro. Foi
até lá e libertou a todos.

O gerente encarregou-se
de comunicar o assalto a

polícia, telefon�do pára a
-

Delegacia da Comarca de
, Lages. Imediatamente, todas
as viaturas disponíveis, fo-
ram, .mobflízadas, enquanto
as estações de rádio emitiam
um comunicado "urgente,
urgentíssimo" sobre o assal
'to. O Serviço de Rádio da

Secretaria de Segurança e

Informações, em Florianó

polis, foi acionado e come

çou a propagar notícias a

todas as delegacias de polí
cia de Santa Catarina. As
Se cretarias de Segurança do

Rio Grande d o Sul e do

Paraná também foram cíen
'tificadaS da ação e solicita
daS a participarem das bus-

cas do Galáxie que é ocupa
do pelos marginais. /

Após a colisão com o

Volks, em Bocaina do Sul,
ainda na tarde de ontem, as

COMUNICADO N�' 539

buscas se concentraram nos

municípios de Bom Retiro e '

,Alfredo Wagner, onde foram
montadàs barreiras com via-

-,

� turas e policiais armados pa-
ra impedirem a fuga dos

assaltantes. Ao 'final da tar
de, segundo fonte da SSI, os
agentes que perseguiam os

bandidos estavam a cerca de
10 quilômetros do Galáxie
branco ocupado pelos assal
tantes. A diferença, segundo
as autoridades, foi calculada
pelo tempo de chegada ao

local onde os assaltantes co
lidiram .com o Volks, em

Bocaína do Sul.
Em Lages, as autoridades

decidiram lacrar o estabele
cimento bancário para os

,

trabalhos da perícia técnica
e levantamento real do valor,
roubado: A quantia exata

não foi revelada, mas os

fun cionários asseguram que
,

o assalto rendeu mais de
100 mil cruzeiros, podendo
atingir a 150 mil.
EM SÃO PAULO

Três homens armados de
revólveres .levaram ontem

dos escritórios di! Persianas
Columbia, na rua Tabor,
após imobílizarem dez fun

cionários, .a quantia de Cr$
900 mil, empacotados, para
o pagamento dos operários.
.;

Os ladrões após o roubo

fugiram num Opala bege, de
propriedade de um dos dire
tores da empresa, que estava

estacionado el1)-
- frente ao

escritório. A polícia acredita
que "os ladrões devem ser

veteranos, pois agiram com

tranquilidade, prendendo os

funcionários numa sala iso

lada para depois levarem os

pacotes com dinheiro".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Funil do Vale dos Sinos
/ '

De repente a gurizada
de Santa Catarina desco

briu, a exemplo da gaúcha,
que fazer vestibular na

Universidade do Vale dos

Sinos, a, Unisimos de São

Leopoldo, de propriedade
dos padres jesuítas (ames
ma ordem religiosa queI

mantém o Colégio Catarí-.

nense), é bem mais fácil do

que enfrentar, não só a'

enorme concorrência .mas,
também, o terror que é a

banca examinadora da
Universidade Federal de
Santa Catarina. Além' de
ser mais fácil, é muitíssimo
mais caro••.

'

rência para Universidades
outras espalhadas pelo Bra
sil. Aliás, muitos desses ra

pazes catarinenses que aca

baram- de ser aprovados em
São Leopoldo já declara
ram que dentro de um

ano, não mais não menos,
terão transferências para
outras escolas, de preferên
cia em Santa Catarina, e

que não seja, igualmente,
um funil. Só assim terão a

certeza de que daqui a' cin
co anos estarão com o fa
moso canudo na mão, o tal
que tem o maravilhoso há
bito de abrir tudo quanto
é porta neste país.

-

No vestibular realizado
antes do .Natal, dos 7 mil e
tantos candidatos, apenas
38 foram reprovados. Mas,
segundo consta; há a com

pensação: não são todos

que conseguem concluir o
curso, muito pelo contrá
rio. Dos 5 mil vestibulan
dos de cinco anos .atrãs;
apena� 50 (o que corres

ponde a 1%) conseguiram
concluir os diversos cursos

mantidos pela Unisúios.
E os outros 4.950 aluo

nos? hão de perguntar.
Muitos, claro, desistiram
de vez; .porém a grande
maioria conseguiu transfe-

Marciio não quer saber de marcar,
no vestibular.

Marcos Nóbrega, Marcão, surfista de ondas e boutiques, anda
extremamente preocupado. Não somente pelo vestibular que Se

aproxima, mas pelos baixos fluídos do astral. Explico: notícias,
provenientes do além informaram-lhe de que se não, conseguir sa

cudir de cima os maus olhados, dificilmente alcançará sucessÕ nas

provas. Marcâ'o avisa aos olho-grandes que já tomou suas providên
cias, mandando benzer inclusive 'a chave do seu carro, além da
caneta com que resolverá as questões e da roupa que vestirá por
ocasião do vestibular e adverte que a partir de agora qualquer
baixa. emissão de flufdos será devidamente devolvida ao remetente.

'Puro Nacional:'
-

A .nolva de Brusqtrê
/0 prefeito Cesar Moritz, de Brusque,

até agora um dos mais renitentes e 'dis

putados bachelor de Santa Catarina, fi,
nalmente rendeu-se aos encantos de Ro- ,

sely Wegner.: sobe hoje ao altar para a

tristeza do seu imenso fan clube e ale- ,

gria da noiva, é.claro, e da cidade que,

finalmente terá uma primeira dama.

Uma big festa monstro marcará o acon

tecimento:

Comenta-se pelos bastidores candan

gos que o Tribunal Superior do Traba

lho 'poderá vir a ser extinto, ainda neste

ano, de acordo com a nova reforma judi
ciária. Aliás, essa idéia não é nova: foi o

tema de tese apresentada pêlo professor
catarinense Telmo Vieira Ribeiro, em

1953, durante Congresso Trabalhista

ocorrido na Bahia.

1\

Novidade estadual 'Peitiço contra
� ·t··

"

.e••�e.ra -

,

Pegaram conhecida proprietária de co

nhecida boutique florianopolitana sim

plesmente, nada mais nada menos, arro
chando em conhecida boutique carioca,

,

Isso não foi agora, é bom que se diga
para evitar mal entendidos, mas há al
guns dois anos atrás. Quem foi? Quem'
não foi? Não sei. O que interessa é/que
eu sei ..

Comenta-se nos meios parlamentares
que o deputado federal catarinenseHen-

rique Córdova, membro da ala Renova- -

dora da- Áliança Renovadora Nacional,
será um dos vice-lideres do partido na.

Câmara durante a sessão legislativa que
se iniciará dia 2 de março; segunda-feira
de carnaval;

Enfim; identificada
Iodos já devem ter escutado, porém poucos identificado:

sabem quem é aquela maviosa

voz que diz as horas quando a gente liga o 130 da Tel'esc?
De Iris Lettieri.

Paciência a da moça, hem?

Seto
',.

Stodieck

A Caixa Econômica Federal - Filial de
Santa- Catarina, torna público que fará reali

zar, no dia 28 de janeiro de 1976, às 15,00
horas, uma segunda licitação sob a modalida
de de 'Tomada de Preços, para execução de
obras de construção e adaptação de parte do

prédio de proprledade da CE F-Se, situado na

esquina das ruas Tijucas e Vereador Batista

Pereira, no 20. Subdistrito do Estreito, Floria
nópolis, para instalação do almoxarifado e ar

quivo géral tia sede da Filial.
O Edital, as especificações e as plantas que

constituem o prejeto, encontram-se à disposi
.ção dos ,interessados, na Comissão Permanente

\

de Compras e Contratações da Filial - SC, à
Praça XV de Novembro, no. 30 - 30. andar
em Florianópolis.

Florianópolis, 08 de janeiro de 1976

Os Espiões do Helicôptero; de Boris Sagal,

/

dall, Lynn Redgrave, Burt TRA KUNG FU

Reynolds, Gene Wilder. CAÇADORA DE ASSA- AS . AVENTURAS DE

Censura 18 anos. Cecomtur SSINOS - filme americano HUCK FINN - 14 anos.

24-7,45-9,45 com elenco negro, onde se Glória 8 horas.

destacam Max Julien e Va- ESCALADA AO PO-

O JOVEM FRANKENS- neta McGee. Censura 18 DER, com Jean Louis Trin-

Cinema Darci Cost;

de Walt Disney, com Mi

bael Douglas \e, Jodie Fos

ter. Censura 5 anos. Coral

3-8-10hs.

O DESAFIO DAS

ÁGUIAS, com -Ríchard Bur

tm, Clint Eastwood

OS ESPIÕES DE HELI�

CÓPTERO, com Robert

Vaughn - 16 anos. Roxy 2

e 8 horas.

ROBIN HOOD dese-

nho animado de Walt Dis

ney - Jalisco 8 horas.

DOIS VALENTES CON-

T(JDO QUE VOCÊ SEM

PRE QUIS SABER SOBRE

O SEXO - Comédia ameri

cana em 7 episódios, partin-,
do do livro do Dr. 'Davíd

Reuben, tratando de assun

tos de sexo. É um filme de

Woody AUen, o louco come-

I diante, de quem já vimos

Um Assaltante Bem Trapa
lhão e O Dorminhoco, Além
d próprio Allen, o elenco

ainda tem John Carradine,

(primavera para Hitler) ho

menageia o cinema de hor

ror, e de foima especial, o
filme realizado em 1931 pr,

James Whale, partindo de

livro de Mary Shelley e pro,

jetando Boris Karloff, At

mosfera e clima fantásticos,
num espetáculo considerado

de primeira linha. Partici

pam: Peter Boyle; Marty
Feldman, Mldeleine Khan,
Cloris Leachman. Censura

tignant, Romy : Schneider.

Censura 18 anos. Rajá 8

horas.

Horóscopo Omar Cardoso

ARIES - Manha' cheia de atividades e compromissos
importantes e contatos pessoais muito importantes. Tar- •

de propícia ao descanso e noite bastante favorável ao
amor, às 'diversões e passeios. Excelente estado de saúde.
,TOURO =: Dia propício ao trabalho, aos negócios
comerciais e para solucionar problemas financeiros. Po
derá lucrar, inesperadamente; através de jogos, sorteios e

da loteria. Ótimo para o amor, a, vida familiar e para
diversões. �

GEMEOS - Seja bastante cauteloso, se for fazer negó
cios com parentes, pois está sujeito a sofrer e ser

ludibriado. Sucesso 'profissional, social, - em viagens e na

vida sentimental e amorosa. Boas noticias.
,CÂNCER - Dia dos mais favoráveis às novas amizades,
ao trabalho e aos negócios. Nas horas de lazer, procure I

ler bons livros, a .fim de aumentar seus conhecimentos

gerais. Noite propícia ao amor e às diversões;
LEÃO - No período da manhã, havérâfavorabllidades "

aos negócios, ao trabalho e para solucionar problemas '�

financeiros. Tarde feliz, para empreender viagens de

recreio e noite muito propícia ao amor e às diversões.
VIRGEM - Dia bastante favorável às atividades sociais,
ao trabalho e às viagens.\ A saúde deverâ melhorar

sensivelmente, mas evite abusos, de um modo geral.
Excelinte para o "amor, a, vida sentimental, passeios e

diversões. ,

LIBRA � Dia negativo. Os problemas económicos, que
não tiveram solução satisfatória, deverão aborrecê-lo.
Pense com calma e inteligência, que achará uma solução
para resolvê-los. Amanhã tudo' será melhor. Exito no

amor.

ESCORPIÃO - Muito trabalho e poucos resultados

práticos, é o que lhe reserva o dia de hoje. Seria
conveniente deixar os problemas' para serem resolvidos
na próxima semana. Bom para o amor, viagens e diver

sões. Boas notícias.
SAGITÂRIO - Pode realizar o negôcioque entabulou,
pois o/fluxo astral está cercando-o de todas as garantias.
Não confie, porém, em pessoas estranhas e muito falan-
tes. Éxito profissional, amoroso, em viagens e diversões.
CAPRICrJRNIO - Dia em que tudo de bom poderá
acontecer para você. Faça planos, frequente reuniões e

procure aumentar seus conhecimentos gerais. Influência.
favorável aos jogos, sorteios, à loteria, à vida sentimental
e amorosa. Pode viajar. \

AQUÂRIO - Apesar de todas. as dificuldades, você

conseguirá vencer 'suas limitações, hoje: Todavia, evite

precipitações, perigos de acidentes e os excessos que

possam prejudicá-lo, moral e fisicamente. Notícias nega
.

tivas.
PEIXES - Possibilidades de melhorias em suas condições
financeiras. Uma pessoas influente muito o ajudará. Seja
otimista e ája como se não houvesse coisas negativas em

.

sua vida. Êxito sentimental, romântico e em viagens.

,

• A emissora de Santa Catarina
. '

(

Di ari emente, às
16,00 horas, em

"Dez Minutos com

Chico Anísio"

FIQUE NA� SUA

RÁDIO
GUARUJÁ

1420 kHz'

Lou Jacobi, Louise Lasser, 16 anos. São José

Antony Quayle, Tony Ran- 3-7,45-9,45.

TEIN (Young Frankenstein) anos. R,itz 5-7-,45-9,45.

Sátira considerada brilhànte, NAPOLEÃO E SAMAN

onde o diretor Mel. Brooks
.

mA. filme dos estúdios

"-'Caixà Economicã--FeêJeral
TOMADA DE PREÇOS

.
'

Avalanche de ofertas do Natal 75. Tintas Condor
Ypiranga, com desconto de Cr'lli 15,62,0 galão. Cha
pas de cimento amianto com diferença de Cr!!!; 9A9.
Conju ntos sanitários, brancos e -coloricoscorn dife
rença a partir de Cr$ 228,46 por conjunto.

Diariamente,
às 10,00 horas

em "Mulher
é Melhor"

PHIUPPI & elA

')

\ .

(l)
E
(l)
'O'
(l)

I

I

•

\ ,

!
r

a casa do construtor
Centro, Estreito - Sal. Camboriú - Tubarão.

Tel. 44.1811 - 44.1790 - 4'4.1080.

55 60. 70 80 160

MENSAGEM

Há nove -ãnos, um ato governamental (Decreto-Lei no. 72,
de 21/11/1966) criava o Instituto Nacional de Previdência
Social. A unificação dos seis Institutos (I APB, IAPC,
IAPETC, IAPFESP, e IAPI), com a absorção dos serviços mé
dicos do SAMDU, ocorrida no dia 2 de janeiro de � 967 e

promovida durante o Governo Castello Branco, sendo Mlnls
tro do Trabalho e Previdência Social, o Dr. Luiz Gonzaga do
Nascimento e Silva, marcava nitidamente a intenção de seus

promotores: dotar o PaIs de um sôlido e eficiente órgão pres
tador des::erviços previdenciários, médicos e assistenciais.

Hoje, nove ,anos passados, vinculado ao Ministério da Pre

vidência e Assistência Social, cujo titular é também o Dr.
Luiz Gonzaga do-Nasclmento e Silva, e atendendo a diretrizes'
suas o INPS alcança um estágio de pleno crescimento e de

'extr�ordinãria expansão de seus serviços, 'capacitando-se a

atender "a um contingerite não inferior a 50 milhões de tirasi
leiros, em um, PaIs cuja população cresce a taxas elevadas e

, que registra ainda índlces mais altos de urbanização. I

Ao longo destes nove anos, o INPS, que muito deve a seus
servidores, tem buscado sempre novas metas de tíesburocráti

zação, de economicidade e de a,gilização.
, Assinalando aquela data, a administração do INPS seúda a

intenção dos governantes que 'promoveram a sua unificação,
assegurando-Ihe os recursos 'indispensáveis ao seu atual desen
volvimento e à sxpansão dos seus serviços.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Raul'
�aldas F�

Equívoco
II Parte: A cilada -

Resumo da parte anterior: Godofredo (cujo sobreno
me nâo vem ao caso), elemento de grande projeção em

Nossa Senhora do Desterro dos anos de mil novecentos e

trinta e tantos (ou um pouco antes), apesar de totalmen
te bem SUcedido na sua vida profissional, matrimonial e
pol ftica, sente-se uma pessoa insatisfeita. Até que conhe-"

,

ce Clara, uma linda jovem de olhos verdes, por quem ele
se apaixona perdidamente. Depois de um período preli
m'inar de conquista, .ela consente em ter casa própria,
muito, conforto e farto sustento,' concedido por ele.

,Complicações político-partidárias, porém, levam os ini

migos a drástica deliberação:
'

- Godofredo tem que ser eliminado!

,

,
"

"

•

,
Tudo, naturalmente, teria que ser resolvido e consu

'moao com muita cautela. Por isso, os responsáveis pela
trama, tendo à frente Nicomedes Praxedes, velho inimigo
de Godofredo (que seguia, nas hostes oposicionistas,
carreira mais óu menos semelhante a do nosso herói, não
tão bem sucedida, porém], trataram logo de fazer acura
da seleção em busca da pessoa perfeita, que pudesse se,

desincumbir, a contento e sem falhas, da missão em

pauta. '

Depois de muito sutis e secretas pesquisas Pr'axedes
foi informado de que, numa outra cidade, um ex-policial
e perito pistoleiro -conhecido corno "O Corvo" poderia
executar o serviço. Mas o seu preço era alto. Ptaxedes,
entretanto, em vista das boas referências apresentadas,
não titubeou e, 'após os acertos de praxe (que se

estenderam por mais de um mês), estabeleceram-se as

cláusulas, por intermédio de amigo comum (nenhum
membro' da alta cúpula precisaria, naturalmente, se

encontrar com o executante). Q pagamento seria feito
em duasparcelas: uma antes que a tarefa se concretizasse
e outra depois que o fato fosse noticiado nos jornais.
Para natJ levantar suspeitas "O Corvo" só chegaria em

cima da hora, 'para o arremate final e partiria na mesma

noite. Todos os detalhes e pormenores a respeito dos
hábitos e costumes godofrenianos lhe seriam enviados
por remetente especial. E não houve nenhum desacordo
quanto a ocasião e local onde ocorreria o desenlace: à
salda de uma das já propaladamente conhecidas visitas
de Godofredo à bela e jovem Clara. Para todos.os efeitos
Praxedes e os demais co-autores já tinham acertado

.,

providenciais viagens e perfeitos alibis, com 'referência à '

data previamente estabelecida.
'

Assim sendo, na noite marcada, o pistoleiro eslava na
ilha, devidamente preparado para enviar Godofredo ao

território onde todos se igualam. Quem visse aquela
figura, de' chapéu enterrado na cabeça e negro capote
(em noite de verão), ostentando ainda longo bigode à

mexicana, por certo até mudaria de calçada. E não
,

' duvidaria também do acerto do seu cognome, pois, na
calada da noite, nada mais parecido com um corvo do
que aquela figura. Mas, corno o que não lhe faltava era
exseriéncia, '�O Corvo" soube escolher com precisão
meticulosa os rumos por onde conduzir os seus passos.
E, como competente profissional, ele estava a Postos no
local e horário indicados.siontuahssimo. .

Eram exatamente dez e quinze de uma noite até

plácida demais, quando o ex-policial viu sair daquele
pacato ninho de arnor uma presença do sexo masculino

que'nao poderia, ser outro do que o prápriõ objetivo, em
carne e osso, de sua viagem Corno tudo estava dentro. da

programação, o pistoleiro nao contou tempo: desferiu
um certeiro, tiro bem no meio da testa do seu,alvo

(estava comprovada a suaeficiêncial. '

,

Depois, demonstrando toda a tranquilidade do profis-
sional de primeira categoria, guardou o instrumento e

afastou-se serenamente do local, chegando ainda a ouvir

alguns gritos e o rumor qfegante de gente correndo e

anunciando aos quatro ventos:
- "Mataram um aqui...

"
,

- "Chamem a poltcta; . .'':,;
Dominado por aquela gratificante sensação do dever

cumprido, o. "Corvo" ainda tornou duas cervejas num

bar de esquina e partiu, na mesma noite, no seu Ford

bigode, de volta à sua cidade. Tudo parecia ter saído a

contento, .conjeturou ele com seus botões (ou com o seu

cinto de balas). Agora era só esperar a nottcia no jornal e
o restante do pagamento. '

Efetivamente, ,?O outro dia, a notícia foi publicada,
com riqueza de detalhes, nó jornal matutino. Eis a

reprodução de alguns trechos:
"Bárbaro' assassinato verificou-se ontem à noite em

nossa cidade... a população está alarmada pelo fato de

que coisas desse tipo ainda acontecem numa capital do
Estado e em pleno perímetro urbano, mesmo se tratando
de um local retirado .•• Avítima, decor branca, contando
apenas com 29 anos de idade, dedicava-se a profissão de
caixeiro viajante e não residia em nossa cidade... O
escabroso acontecimento deu-se quando a vítima sei
retirava do domicílio de Clara da Silva, de 23 anos,
domicílio este situado â rua das Rosas no. 33. A jovem
recusou-se a dar maiores esclarecimentos...
A polícia não possui ainda nenhuma pista a respeito

do assassino, nem dos motivos que ocasionaram o cri

me. . .'�"
Godofredo leu, empalideceu e, 'desta vez, quem fale

ceu foi ele mesmo, golpeado por um fulminante ataque
do seu próprio coração.

,
, .

-x-

O Governador Antõ
nio Carlos Konder
R e i s, presenteou ao

Embaixador da Iugos
lávia no Brasil Senhor
O ragi Stamenkovic,

ASSEMBLÉIA DE ACIONISTAS AUTORIZA BONIFICAÇAO
- "

E AUMENTA CAPITAL DA. CIMENVALE

primogênita Camila,
ocorrido quinta-feira
na Maternidade Carlos
Corrêa.

ag radável ambiente,
JoarCelli e seu conjun
to.

mo, no Brasil.
-x-

Confirmando o que
há havíamos divulgado
anteriormente será ho
je na boite do Laguna
Tourist Hotel, o, espe
tacular shaw da àplau
dida cantora Gal Cos
ta.

-

gio Bernardes.
-x-

Recebendo uma no

va linha na moda mas

culina para seus. exi

gentes cI ientes,
IIA Mo

delar", bem como a

moda jovem verão 76.
-x-

Passando o fim-de
semana aqui na ilha:o
elegante casal da socie
dade 'de Criciúma,
Lourdes e Ruy Hülse.

-x-

O e ma Ias prontas
para uma viagem de fé
rias aos Estados Uni

dos, o broto Rita, filha
do elegante casal Mi

guel, Hermínio Daux.
-x-

No Tritão, um gru
po de lindas garotas
comentavam. O mais
discutido moço na mo

vimentada praia da.

Joaquina 'no' último
d o mingo, foi Jarbas
Castro Filho.

-x-

Um de nossos ami

gos tem sido visto, to
das as manhãs fazendo

Cooper na praia de lta

pema, mas, muito bem

acompanhado.
-x-

O Departamento de
Relações PÚblicas do
Turismo Bradesco está
nos informando que
acaba de adquirir pas
sagem para uma via

gem ao Caribe, Jorge
Maia.

jornalista Nina Chaves,
,..

acaba de assinar con

trato com a direção da
Última Hora, para es

crever uma coluna diá
ria.

-x-

Em Vitória no Espí
rito' Santo, existe a

maior indústria de cho
colate do Brasil, cuja
produção será exporta
da grande parte, para a

Europa.
'

,

-x-

Muito atarefado nos

-x';_

De Curitiba, o milio
nário Fernando Miran-

da está nos convidando

para um fim-de-semana
em sua casa de vera

neio na praia de Caio
bá. Aliás, a residência
do caixa-alta paranaen
se é um .dos belos pro
jetos do arquiteto Sér-

-x-

Já estão de regresso
de suà viagem de núp
cias ao Norte do Pa ís,
Cleusa e Ricardo José
Oliveira.

Hering, relatou na oportunidade os traba
lhos desenvolvidos pela Cimenvale na im

plantação de sua fábrica de corretivo de so-

, los, em fase adiantada de construção.
'

Evidenciou também ós investimentos já
realizados pela Empresa, compreendendo
Lavra, Fábrica e Pesquisas, que .sõ no segu.n
do semestre de 1975, somaram a aproxima
damente Cr$ 5.000.000,00.

Esclarecendo sobre a CP I, disse o Sr.
Klaus G. Herinqque a Cimenvale forneceu
todas as informações solicitadas, inclusive
auditoria, tendo os Senhores Deputados,
por unanimidada conelurdo pela exatidão,
dos atos e fatos da Empresa.

,

Em nome dó Governo, o Secretãrio Se-
bastíão Netto Campos, congratulou-se com

os resultados positivos obtidos pela Empre
sa, que dentro em breve fornecerá impor
tante insumo à agricultura catarinense, com
o aproveitamento de, uma de suas reservas

..,

'

minerais.

Décio Antônio Ri

qotti, gerente ,da "Air
France" em Santa Ca

tarina, 'com sede em

Blumenau, está nos in

formando do Cruzeiro
ao redor da América,
do Sul, de 31 de lànéi
ro a 15 de março.

-x-
'

O Secretário Plínio
Bueno visitou a sede
da Associação dos Ser
vidores Públicos de
Santa Catarina. O Se
cretário da Administra

ção fo i 'recebido pelo
presidente daquela en-

,

tidade, Sr. José de Bri
to Andrade.

-x-

'Em São Francisco
do Sul, hoje a diretoria
do Clube Náutico Cru
zeiro do Sul, recebe as

sociados e convidados

para a tão esperada fes
ta do Chopp.

-x-

oe Rio de Janeiro, a

com uma bel (ssima ta

p eçaria assinada por
Vicchietti.

-x-

CAMI LA - Está de
parabéns o casal Noé
José (Marilda) Calvet,
com o nascimento da

SEMENTES DE BRAQUIÁRIA
O' pasto novo que se esparrama e forma em menos de 9u dias,

Analisadas pelo CATI - Germinaçãp garantida. De varredura
ou ventiladas. '

COMERCIAL AGROPECO
Rua Romualdo Andreazzi, 485 ( defronte à BOMCAR) -

Fone 2-4748.
CAMPINAS - Sp,

-x-

Décio Martignago,
Diretor da Caixa Eco
nômica de-Santa Cata

rina, hoje na Lagoa dos'
Esteyes recebe amigos
para um almoço. A es

ticada será no Laguna
To urist, para ver e

Liana Maria Olinger
Pereira volta a ser

notícia em nossa coluna

aplaudir o shaw de Gal
Costa.

·disse o sr. José Maria
Passoni, proprietário
da "Astor Móveis e De
c o r a ç Õ e s

"

. E st o u

aguardando os últimos
lançamentos em mó-
'veis, das' mais concei
tuadas indústrias, do ra-

RESTAURANTE -CORUJAO
-

(A melhor comida da Lagoa)

OFERECE:,
Coz.inha Internacional

MÓsica ao vivo 'clAngelica Anchárt
y Su Trio Buenos Aires
Passeios pela lagoa

com Pedalinhos ou Lancha.
Perfeito atendimento

preços modicos

LAGOA DA CONCEIÇ/ÃO
DEfRONTE AO POSTO

, \

MfNISTERIO DA MARINHA
COMANDO DO se. DISTRITO NAVAL

DIVISÃO DE INTENDÊNCIA
_ EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS

(ICIIAÇAO ,N � OOJ /76
De ordem do Exmo. Sr. Comandante do 5ó. Distri

to Naval, comunleo aos Srs. interessados que às 14,00
horas do dia 26 de janeiro do corrente ano, na sede
deste Comando,s:ierão recebidas e examinadas as pro
postas para aquisição de gêneros alimentfcjos para
fornecimento ao Comando do 50. Distrito Naval e

Hospital Naval de' �Iorianópolis, durante os me�es de
fevereiro e março de 1976, de acordo com os termos
do Decreto-Lei no. 209, de 25/02/1967. Maiores de·
talhes poderão ser obtidos na Divisâ'o de Intendência
do Comando do 50. Distrito �aval, no horário de
09,30 ãs 16,45 horas, diariamente, exceto aos sábados
e domingos.

Comando do 50. Distrito Naval, Florianópolis, SC,
em 07 de janeiro de 1976.

ANTONIO FERREIRA LIMA
,

Capitão-de-Corveta (AA)
ChJlfe Geral dos Serviços, Interino '

Presidente da Comissão Permanente
de Licitação

-x-

Dando in ício hoje a

-temporada de verão

Lagoa Iate Clube, logo
ma is estará no Lic, mo
vlmentando aquele

Em Assembléia Geral Extraordinária le
vada a efeito no dia 22 de dezembro últi

mo, os acionistas da CIME.NVALE - MI

NERAÇÃO 'E CIMENTO VALE DO ITA
JAf SIA, apreciaram e aprovaram proposta
da Diretoria no sentido de aumentar o capi
tal da Empresa de Cr$ 4.500.000,00 para
Cr$ 10.000.000,00, transformando-a em

sociedade anônima de capital' autorizado.
Nessa mesma AG E, também por propos

ta da Diretoria, foí autorizada mediante u

ma incorporação de reservas ao Capital,'u
ma bonificação, em ações,'de 55,5% sobre
o capital integrali�ado de Cr$
4.500.000,00.

Entre os acionistas encontrava-se o Dr.,
Sebastião Netto Campos, Secretário da In

dústria e Comércio, representando na oca

sião o Governo do Estado, acionista majori-
tário da Empresa.

.

Falando em nome da Empresa, o seu

Diretor Presidente, Economista Klaus G.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MAVERICi<vARIASCORES4CILDS ., ,'� ., .•.•. OK
CORCEL GT , •.,., � '. � '.

" "

�
" "

� �
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'
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" . 1973;
pOOGE DART CUP!: LUXO "�

'
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'
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' 1974.
VO L.KS 1500 ,.,........... �
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• � � � • '.
. 1972'

,LANCHAS FIBRA DE VIDRO VARIOS MODELOS

RUA: ALMI�ANTE LAMEGO 170 e RUA SALDANHA!
MARINHO ESa. JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONES,
22..Q192 - 22-1392 e 22-2952.

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTÓR LTO, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM/ZERO MILHA .... ;. .·.PREÇO
o-s 65,000,00

GATÃO ÀUTOMOVEIS
I

Francisco Tolentino, 13 - TELEFONE 22-2980
• CORCELOK •••.•

'

.•.•.••••••• '.'.•••••••.••••••••• 1.976
BRASrLlA AZUL •

'

•• '••• ; •• '. '. � �
'

•••• '. � � 1;975
VOLKSBRANCO LOTUS ••.••.•••• '

•••••1.970
VOLKSVEROE •••• ,' •.•.•• ' •.• �'••., .• �

"

� �1.969
COMPRAMOS SEU CARRO)� VISTA

,

REVENDED'OR
'\

AUTORIZÁDO

PASSAT LM - aRANCO ••• ', .'.'•.•.•.•.,•.•.•.•.•.•.••.•• ·•·•·•. 1975:.·
1.500- BRANCO ••• :

••�·.·.�·.�'••• ·•·•·••
·

•• �·,:.:.·.• ·.·.·.�·1975·
KOMBI - BEGE •••.•.•.•.•.•.•.•••.•.•.••.•

'

.• '.'•.
'

'.
'

••.•.•.•.•. 1975
3P-2 - BRANCO •••..•.•.•.• '. '.

'

•.•.•.•• '. '. ',
'

•• ', '.
'

•.•.•.•.•.••
'

•. 1974
1.500- AZUL •••.• '.�:.�� .•.•.••.•.••. :.',••• ·•·•·•·•·•• ·

••

'

•• ·1974·
CHEVETTE - VERMELHO 1974
KOMBI- BEGE ••..•.•.•.••

'

••.•.•.•.•.•.•..•.••.••
'

••.•.•.• '.: 1974 .

MERCEDES 1113 c/TriJoue - VERME LHO ,. '1974
1.300- AZUL •••• '

••• :<.�: :.:. .:0: : : Ül73

11.;500 - AMARELO ,..... .. ••• 1973-
1.500- AZUL •••.•.• :•.•.•.•.•.• � .•.•.•.•.• :•.•.••.•.•.•.•.•.•..•• ·.·.·1972 .

.. 1.500 - AMARELO ••• :
•• :. .•.•.•.••...•. , .••.•.•..••.•.•.•.•.• 1972

<'rPICK-UP WI LLYS - AZUL ••• ', •.•.••.•.••.•.•.•.•••.•••
' 1973 ..

1.500 - BRANCO ••• ';'-', '. � 'I '. "I • 'I 'I '. '. '. 'I "I
'

.. � 'I ... '. 'I 'I
'

•• 'I' 1971 .

. VARIANT - AZUL •••.•.•.••.•.•.•.•.•.•.•.••.•.•.•.•...•.•.•.•••. 1971
TL -BRANCO •••

'

.•s.'. �'.'••..•.•.•.•.� .•• :•.•.•.•.•.•.•.,., .•.•.•.; .•. 1971

PoSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA. .

R.-GAS·pAR DUTRA.- 90 ESTREITO
...�ôlJe:4�6:?2.

.

Florianopolis. '. )

VEíCULOS S.A.
!Avenida Governador Ivo Silveira, 999

te,lefone 44-1633

Concessionário. Chevrolet
Automóveis - Utilitários
Camionetes Caminhões.

RELAÇÃO DOS VEfcULOS
USADOS
ANO
1972
1974
1974
1974
1975
1973

.

1!)73
1973,
1975
·1971
1974
1974
1974

MARCA
oPÀLACOUP�
QWALACOUPÊ
tlPALA COUP�

. oPALA COUPÊ
bPALACOUP�
VOLKS-1300
V()LKS - 1300
VOI,.KS -1500
PASsAT .

CORCEL
CHEVETTE
CHEVETTE
OPALA GAA)I LUXO

COR
VERDE'
VERDE
AMARELO
BRANCO
MARROM
AMARELO
VERDI:
AMARELO
VERMELHO
AMARELO'
VERMELHO.
ROSA PANTERA
MARROM MEfÁL.léO

\.

"MANTEMOS EMESTOQUE TODA LINHA
.

DE VOLKSWAGEN OK"

VEI-CULOS USADOS
TI"'O . 'COR ANO
1.500 - Vermell:lo Nobre •••

·

•••

·

•.•.•.•.•.•.•.•.•.•.•.•.• '.1915
1.500 - Branco Lotus .,. '

•.•.•.•.•••.•.••.•.•.••.•. , �.'•• 1975
. Varlant - Vermelha ••

'

•• � '. �'.'.',:•.•.•.•.•.•.•.•.•.•.•.•.• '.1910
Variant - Azul Diamante ••• ·•· �:.'.

'

•.•.•.•.•.•.•.• '.1970
1�30() - Verde : '.' '9""""""""""" ',1910
1.500 - Branco Lotus ••••.••.� •.,', '.

'

•••

'

••• '. '. "�o • '.1972
T. L.:-'Verde '

•.•
'

'. '.',' ,'.',,'. '.', ,',',,'.'.1913'
Varlant :- Ocre Maraj6 \. ••••••., •• '. '. '. '.

'

••1973\
Dispomos de motores 1300,t 1500 e' 1600
novds ou recondiciónados à base de troca

.

CABIONI éOM� ÀUtÓMOVEIS LTDA.
..

_ .

·AV. 1(10 �ranco, 53'
Fones 22-1042 e;22-6591

í Volks 1300 L ••.•••••.•., •••••••.• '.. uI<
:1 Volks 1300 ••••• '•••••••••••• '. � '. '.

'

.... '68
1 Vol ks 155 •• "I '. • 'I 'I '. '.. 'I '. 'I • � '.. '. '.. "I a • • 'I '. "74
1 Selina •..•••••

'

.•

'

••

'

•••••••••

'

•• :'••• 74
.i1 Corcel Cupê ., ·.s·, .'.

'

•• � ••
'

••

'

•• '. '. '.' ••.• '12
1 Opala Cupê ••

'

•• '. '. '.
'

••

'

•• '. '. '. '.
'

•• '. '.
'

••

'

•• :74
'1 GaLwe _LTO... ; ••.•••.• '� .'

' 7·1/1'2 '-

1-

[l.Pl] � APTO. BAIA NORTE (edt Antares)
De' frente para 'Bafa Norte e Praça Ce Iso Ramas, contendo

3 quartos, sala, banheiro social, cozinha, área de serviço, de
pendência de ernpreqada, garagem e carpet;
Entrada: 118.000,00 - Sa Ido transferência de financiamento
Tratar na Rua Felipe Schmidt no, 27 - Edf. Dias Velho' -

Sobreloja - salas 15/16/17 ou pelos telefones 22-3537 e

22-6551 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 58

REPRESENTANTE
. ,

OPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS

MODELO - COR '. \
ANO'

GALAXIE LTO - VERMELHO •...•••......•..• 1.&88.
GALAXIE LTO - PREtb .... : ..... '

.....• : ... , • 1.07:l
MAVERICK LUXO - AMAREi.e .•.••••••. , ••••• 1.97"
MAVERICK LUXO - MARROIli .•.•.•.•••••.. '

••• 1.974
MAVERICK GT - BRANCO E PRETO " .•••.•. 1.974
CORCEL LUXO - VE RDE •. ,

'
.• ,1.�74

CORCEL LUXO - BRANCO , •. , 1.D74
CORCEL STD - BRANCO: .• , ..••• ', L ••• 1.972
DODGE 1,800 - VERMELHO" ••...•. : ••.••• , •• 1.974
SRASIUA - VE-RDE .•...•. " -:- ·: .. :.1.974
BRASILIA - OCRE MARAJO ..•••••••..••••.•• 1.973

OIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

APTO. QUARTO / SALA
No Edf. Alexandra (entrega para este mês) contendo quar

to, sala, cozinha, banheiro e área de serviço. Oe esquina no

50. andar. Todo acarpetado e com azulejos decorados até o

·teto ..

Entrada Cr$ 45.000,00, saldo transferência de financiamen-
�.' .

.

Tratar na Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edf. Dias Velho -

Sobreloja .: Salas 1·5/16/17 ou pelos telefones 22-3537 e

22-6551 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 58

Esérit6rlo deRepresentações sediado em Florianópolis, neces
sita representante autônomo para Oeste Catarinense residindo
na região,' para vendas junto a revendedores de materiais de
construção, madeireiras e construtoras. '.

,

Remeter curr(culo para Caixa Postal 457 Fpolls, Sob dtulo
acima.

Rua Fe!ipe Schmidt, 60

Fones: 22-3321 e 22-2197

Casa com três quartos, 'uma suite, dois banheiros,'
cozinha americana, sala de estar, sala de jantar, sala
rntima, garagem individual e local para estacionar m�is

.

dez,:'churrasqueira em terraço panQrâmi�o de 90m2
com vista para o mar, gás central, som ambiente em

todos os compartimentos, área construfda 215m2,
terreno com 699m2'com árvores frutfferas.

Valor Cr$ 780.900,00, aceito outro imbvel ou ca r

ro; parte financiada. Tratar pelo fone 22-3359 no ho

rário comercial ou Santos Sa'!liva no. 1558

TERRENO EM INGLESES

VENDO

Corcel Cupê luxo Azul Colonial ••••..•.•.• ; ., ••• '

•• , •• 1973
Corcel Cupê GT branco •.••.•.•.•., .••• � '. '. '. '. '. '. '. '. � '.

'

.:_ .•.. 1973
BrasíllaAzu! Niágara •••• � •.•••

-

.', � �'.'.'.:; •.•••••.• � .: 1974
Volkswagen TL Bege Alabastro ••••••••• �'••

'

••

'

•• ', , 1974
Volkswagen 13000cre Maraj6 •• :•.•.•.•.•.••.•••• : :••• 1973
Volkswagen 1500Amarelo·Caju 1973.
Volkswagen 1500 Azul Niágara •••• • ••• • 1973
Volkswagen 1500 Azul Colonial � � �';' 1972
Volkswagen 1300 Vermelho � �'.'•• 1972
Vol kswagen 1300 Branco Lotus • ; �

'

'. 1970,
Volkswagen 1300 Bege ••.•.•• " ' 1969
Chevrolet Opala Cinza Pra!a ••• '. "

'.
" " "

'�',',�',',', ' .,.,
'

••
'. 1971.

CASA EM "ITA��AÇÚ" COQUEIROS

VENDE-SE
.

Casa com 70m2 em Campinas, ã rua Tiradentes no.

22.
Lote Canasvieiras c/420m2 (14x30), aterrado. Pronto
para construir.

Telefone residencial - Centro -, instalação imediata•

Volks 70 - 1500 - ótimo estado.
Tratar: fone 22-3868.

Frente para o mar. Área de zoo m2. à esquerda do
asfalto - próximo 11 Afipesc. Tratar.: fone 22-1908.

, 1.

[[ ��=:_�m';\-}�{lL� tl
COM E R C IAI B E I A A M ... R V E I C U"L o 5 e. R E P R E 5 E N T'" ç o E S l T o A ..

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), .210 .

FONE":' 22 - 5757

CASAL
. Precisa-se casal de caseiros. Dá-se casa. Paga-Se bem.
Tratar Estrada Estadual, 855 - ltajuba - Barra Velha
SC

/

VENDE-SE OU ALUGA-SE
. Residência em Itacorubi, com 360m2. Tratar cóm o pro-

.

. prietário • .Fone 22-4649.
.

ALUGA-SE
Uma casa na Lagoa da Conceição, 'sito à Rua Vereador

Osni -Drtiga, com 2 qtos. sala, copa, cozinha, qto. 'de: banho e

gara!Je, mobiliada.
.

Preço p/ temporada de janeiro e fevereiro é de Cr$
8.000,00.
Uma casa sito à Rua Antônio Mattos Areias no. 557, Estreito,
'com 3 qtos." living, copa, cozinha, qto. de banho, dep. de
empregada, lav!lnderia, garage 'e ,elefone. Mocabel Ltda. Ed.
Dias Velho 10. andar. Cr$ 3.BOO,OO - Telefone: 22-11-66

,

CANASVIEIRAS

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMOVEIS LOTEAMENTOS

,VENDE-SE TERRENO
Na localidade de Santa Clara - municrpio de Som Retiro

ã margem da rodovia, com área de 2,450.000m2, todo cerca

do, com 6tima moradia. Trata-se de terreno de excepcional-,
qualidade.

Tratar: à rua Marcelino Sitnas -163 - Estreito.

Vendo casa recêrn-construfda, com 60m2, totalmente mo

biliada. Terreno qramedo e arborizado - situaÇão privilégíada
no Balneário. Neg6cio direto. Preço de ocasião.Tratar;com o

Dr. Dominoni em Canasvielras Ou pelo fone:,<66-2651 ou

66-2654.

llIBDIO OIIIICIIHiI

creci No. 17
não compre nem venda seu im6vel,
sem' primeiro nos' consultar

PAGAMOS À VISTA

Av�nida Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44·1902 -44-0302'

VENDE-SE
Uma carreta frigorrfico sem o caminhão, própria para Mer

cedes Senz qualquer tipo - Tratar à rua' Francisco Regis, 149
- Fone 22-1454. Tubarão. com o Sr. Ar.istides Cardoso.

VENDE-SE

.�

CHAcARA DE PRAIA
No Ribeirão da Ilha com 1.485m2, sendo 33m de frent�,\

para a'praia, e 46m de fundos até a estrada. Possui parreira de

uva, abacate, banana, laranja, diversos tipos de laranja enxer

to, goiaba, mamão, fruta de conde e uma grande amendoeiro·
com sombra.

Preço: Cr$ 85.000,00 (sendo Cr$ 50.000,00 no ato e o saldo
em 120 dias).
Tratar na Rua Felipe Schmidt no.27 .::../ Edf. Dias Velhb
Sobreloja - salas 15/16/17. ou pelos tehifones 22·3537 e

33-6551 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 58

j

Por motivo de mudança um quarto de casal, estilo colo
nial. Ver e tratar: a partir de terça-fiera 'dia 13 â rua: Tolentí
no de Carvalho, 52 - Estreito (final do ônibus do Canto).

INDÚSTRIA TEXTEIS

RENAUX S.A.

CGC. 82.982.075/0001-80
Sociec;!ade Anônima de Capital Aberto

GEMEC/RCA - 200-74/036
AVISO AOS ACIONISTAS

Comunicamos aos se�hores acionistas que a As
sembléia Geral Extraordinária, realizada em 21.11.75
e publicada no Diário Oficial do Estado de Santa Ca
tarina, edição de 18.12.75, autorizou a Diretoria ra

'r atificar o aumento do capital social de Cr$
3.350.000,00; já aprovadq pela nossa A.G.E. de
23.09.75, para Cr,$ 5.350.000,00 (cinco milhões, tre
zentos e cinquenta mil cruzeiros), bem como manter
as condições de subscrições já anunciadas em nossa

Carta Circular de 24.09.75. .

Informamos, que o pr�o para.exercer o direito de

preferência defluira de 18.12.75 a 18.0176, mediante
a apresentação dos cupons no. 7 (sete).

Locais para atendimentos:
Estaremos A disposição dos senhores acioi!istas, no

horário das 9 As 12 horas e das 14 às 17 horas, de
segunda à sexta-feira, nos seguintes endereços:

- Sede d.a Empresa - Rua João Bàuer, 54 - Fone
- 55-1033 - Brusque - SC.

.

- Representações Primos S/A - R. Miguel Couto,
35 s/302 - Fone no. 252.6992 - Rio de Janeil'9 - RJ
.. - Ingo Arlindo Renaux - Av. Casper Lrbero, 383
- 160. andar - Fone no. 227.0396 - São Paulo' - SP

.

- Representações Bercht S/A - R. Volunt. da
,Pátria - 6291639 - Fone no, 24-6161 - Porto Alegre
- RS. .

.

- Dr. AldolAntonio Peluso - fl. Felipe Schmidt
- 27 Ed. �ias Velho - conj. 406 - Florianópolis -

SC

INDÚSTRIA
Vende-se uma indústria em funcionamento. Fone
.ccm!âcto - 44-0188.

VENDO VOLKS-1500

Brusq�e, 19 de-dezembro de 1975.
A DIRETORIA

VENDE-SE SUPER-POSTO GASOLINA

Na BR-116 - próximo a Curitiba. Tratar: em São
Bernardo do Campo com o Sr. Roberto. Pela m!llhl

fone�: 457.3911 ou' 457.3737� � tarde fones:'
443.3891 ou 443.3250.

,

Ano 75, equipado em perfeito estado, Preço: Cr�
27.000,00. Tratar: Av. Mauro Ramos-90. Fone 22-3017.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foi extraviado ,C'·Certificado de propriedade de registro do

verculo marca Volkswagen, tipo 'Sedan-1500, ano 1971,
branco lotus; chassis BS.092�339, motor' BH-236.719 e o se

guro do mesmo, pertente'nte ao Sr. Antônio Giacomelli Neto.

. CERTIFICADO EXTRAVIADO
.

Foi perdido o Certificado de Propriedade do. ve(culo marca

Ford-Corc;:e�; ano 1969, cor Amarelo Claro, placas AA;8292, motor
9034278, chassis 92335007EL2, pertencente aO Sr. 'Luiz Carlos Ver-

.

dieri.
'

.

,

DOCUMENTO EXTRAVIADO '
� .,

O Sr. Lourival Ferna'1des Braga declara que extraviou o Certifica
do de Propriedade de seu· Volkswagen, an9�61, cor azul, chassis no:
040498, placas TB-1554.

Tubar«o, SC, 11/12/75

,

Apto. n"ovo Vende-se
Vendo no Edif. Ana Teresia Bloco A - apto. 602 c/telefone.
Informações pelo telefone 5496 em Joinville, ou no local dia
13 (terça-feira) das 10 às 13 horas. '

.

AO LAOO DO DETRAN

encaminhamos carteir,a de motorista, identidade,
passaporte, regs, no DNE FI,' imposto si'ndical, ate'stados,
certidões; fotocópias,-fotografias, seguros total, incêmdio e

obrigatório, plastific-ações, instruções. teóricas,
EMPLACAMENTOS, etc.

.

RAPIDEZ E EFICIÊNCIA .

I Extintores -MangUeiras
Vendas - Reéargas - Instal�.!',ões

PEÇAS. F
44- 1377-

ones:
44- 1537

.

ú'lvio Aducci 978 - Estreito

APARTAMENTOS MOBILIADOS-

Q

Alugam-se.' Tratar Estrada Estadual, 851 - Itajuba -

Barra Velha - SC

VEND.E�SE
'NA 'TRINDADE UMA RESID�NCIA, COM (3) QU�RTOS

/

TODO ACARPETADO, (2) BANHEIROS, LAVABO, LI
VING, SALA, COZINHA E GARAGEM,TRATAR NA RUA
CÔNEGO BERNARDO, 19 TRINDADE,

'

CANASVIEIRAS·
Aluga-se uma casa ,em Canasvieiras.· Tra� ...: rua Souza França,
20 - perto do Campo da Liga .;_ Centro .

Cr$ 50.000,00
Vende-se urgent�, unidade no Ed. Da. Izabel, a ser conclurdo
em abril/76; Tratar - Marco. fone 22-6792

.

.

SíTIO' EM CANASVI'EIRAS'
D'ISTANTE 'DA PRAIA 2 KM.

\,

Vende-se, às margens da SC-1 (rodovia Florianópolis-Ca
nasvieirasl um S(tio com 200.000m2, com benfeitorias; luz,'
água encanada, casa 'para capatàz, torlo cercado, mangueiras,
estábulo, amplo !lalpão. 70.000m·2 de pastagem implantada
com capim pangola pomar em formação com 120 árvores
frutfferas e um açude com criação de peixe-rei. NegOcio de
ocasião. Tratar pelo fone 22-1332.

.

TELEFONE RESIDENCIAL'
ALUGA-SE NO CENTRO - TRATAR COM
JOÃO.ROBERTO FONE 44.2966

(
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS
SECRETARIA,DE ADMI'NISTRAÇÃO

RELAÇÃO DOS PROCESSOS DESPACHADOS PELOS
SETORES DA MUNICIPALIDADE: .

'X
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x.
x
,x
x
x

No. do PROC. REQUERENTE 22/12/75

15.539/75
1�.976/75
15.173/75
15.983/75
15.038/75
13.778/75
12.876/75

'

15.991/75
16.234/75
16.422/75
16.329/75
16.258/75
16.502/75
16.469/75
16.448í75
16.423/75
16.372/75
16:367/75
16.173/75
15.749/75
15.743/75
15.083/75
16.482/75
16.031/75
15.269/75
16.498/75
15.952/75
15;145/75
15.654/75
1!?989/75
16.022/75
14.438/15
13.913/75

16.644/75
16.544/75
15.121/75
16.046/75
16.381/-75
15.724/75
15.686/75
15.353/75
15.871/75
1-4.474/75
15.870/75
15.965/75
,14.839/75
15.037/75
15.550/75
10.728/75
13.915/75
13.951/75
13.917/75
13.340/75
15.585/75
14.676/75
14.774/75
15.531/75
16.218/75
16.342/75
16.470/75
16.543/75

14.854/75
15.013/?5
15.040/75
15.277/75
15.273/75
15.704/75

16.42\175
16.434/75
16.495/75
15.925/75
13.709/75
15.993/75
16.527/75
16.488/75
15.808/75
14.347775
16.670/75

15.769/75
16.363/75
16.385/75 '

16.217/75
16.633/75
13.299/75
14.702/75
13.086/75
16.225/75
14.772/75
16.338/75
16.428/75
16.982/75
14.694/75
16.585/75
16.578/75
16.531/75
16.419/75
16.383/75
16.333i75
16.18'2/75
16.062175
15.937/75
16.124í75
15.580/75
16.084/75
16.186/75

'

15.981/75
15.844/.75
15.554/75
16.354/75
1'5.872/75
15.995/75
16.210/75
1.§,286/75
14.586i75
14.631/75
16.649/75
16.626/75
16.628/75
16.611/75'
12;227/75

16.768/75
16.677/75
16.081/75
,15.777/75
'13.125/75

João Armando Vieira Guimarães
Nelson Rlepi
Jair Hamilton Pratt
Aldo Ávila de Simas
Oscar de Assis Souza Alves
Cleia Terezlnha d,ll Silva
Formal - Fornecedora de Materiais Ltda.
PI rnto Dav.ld de Nes Filho
Ivan dos Santos
·Genesio Teodoro Machado
Marçal D'ias Peixoto
Indústria de Artefatos de Cimento Cato Ltda
Ary Barbosa Soares
Terezinha de Jesus Freitas
Roberto Napoleão
Guaraci José de Souza
Manoel Crescêncio Barbosa
Codepe - Com. de Derivados de Petróleo 'Avila
Canasvieiras Transportes Ltda
Marcos Manoel Jorge
Nair Monguilhote'
Silvestre Farias
Maria Argentina Nunes da Silveira Avlla .

Rodrigo Machado
Mitra Metropolitana de Florianópolis
Fernando Anzanello Fontes
Carlos Adalberto Thiesen
Altino Anacleto da Silveira
Adernar Pedro Horstmann
Maria Marcelina Neves
Mitra Metropolitana de Florianópolis
C. Ramos S/A Com e Agências
Incorporadora e Imobiliária lpaita Ltda

23/12/75
Bernardino José da Silva
Renilda Geraldina Daniel Lisboa'
Silvio Coelho dos Santos
Leonel Euzeblo de Paula Neto
Mário Ralpi Corrêa
Avelino da Silva
Jaime Ouriques
Imobiliária Nacional Ltda
Alberto Francisco da Costa
Cassol S/A Ind. e Comércio
�alm,ino Zimrnerrnann
Helio Meira Silva
Cantório-Ãd;ian� .-

Vera Lucia l.inhar�lves
Valdir Arcelino Medeiros
Elizabeth Lebarbenchori Moura Thornaslll e Out.,
Incorporadora e Imobiliária Ipaltá Ltda
incorporadora e Imobiliária .Ipaitá Ltda

Incorporadora e Imobiliária Ipaitá Ltda
Silvio Orlando Damiani

'

Jorge Sinfi
ARzenio Roman Fernandes
Gentil Teixeira
Sueli Rodrigues Bittencou rt
Alvaro Luiz da Silva

.

Nlldo Walmor Sell
Banco Brasileiro de Descontos S/A
Isabel Gomes Ferreira

24/12/75
Aldeora Córdova dos Santos
Osvaldina Vieira
Aurelino .Alberto Bittencourt
Ademir Rafael da Rosa
Elvira Campos da Silva
Daniel Virgilio Vieira
Alvino Valentim Silveira
Consulplan Consultora e Planej.AGro-lnc;l.Ltda
Agripino Guimarães '

Lourdes Ferreira
Roberto de.Oliveira
Romeu Bastos Pires
'Mario Cesar Valgas
Osni Coelho
José Spillere ,

Maria Flora S. Pausewang
Ivone Souza Francisco

26/12/75
Neory Schlichtlng
Aldir Alvim de Souza
Nelson Cardenuto
Ernesto Tremei

Expresso Florianópolis
João Cesar de Andrade
David Gevaerd
iberto José Gomes
Valdir Ivo Schlosser
Estevão de Souza Cllmaco
Pesqueira Pioneira da Costa
Rubens Cunha
Romeu Botelho de Abreu
Olavo Manoel Coelho
Dalva OI ívelra Abreu
Pedro Delfino Çardoso
Irma Koester Zimmermann
Dario Corretora de Imóveis Ltda
Nilton João dos Santos
Jaime Pedroso Corletto
Loja Célio - Calçados Ltda
Dalmiro de Almeida Bastos
Aladlm Gomes
Moacir Cunha
Arnaldo Yasuki Hatadani
Lidia Cordeiro da Silva
João Maria de' OI ivelra

2911'2/75
José Lourenço Rios
Luiz Gastão Castro de Souza
.A. Gonzaga SIA Construtora
ConstrUtora Noblle Ltda
Valdir Andrade
Hygino,Hass
João Claudio de Oliveira
Udio Martinho Rodrigues
Manoel João Tomaz
Aldori Larich
Roberto Schmidt Junl.or
Beatriz SaynoWich Barbl
Tereio Rlcs da Silva
Aleixo Alves de Souza

'

Empresa Brasileira de Correios e Telegr.
30/12/75

Alcides Michels
Heracl' Breggue
Domingos Esscrlano de Araújo
Construtora Ali lança Ltda
DUson Menezes Reis

ASSUNTO

·Const. de Casa e Transf. de Imóvel

Consto e Transf. de Imóvel
Consto de Edfcula
Construção de Casa
Autorização
Autorização
Transf. de Local
Desarquivamento do Proc. 11.344/75
Renovação de Alvará de ue, 'Transf, Local
Renovação de Alvará
Baixa
Lançamento
Lançamento
Baixa e Cert.·
Certo Diversa
Renovação de Alvará,
Lançamento
Renovação de Alvará
Lançamento
Autorlzaçâo
Baixa e Certo

Autorização
Cert. Diversa
Consto de Casa e Transf. de Imóvel
Isenção de Taxa
Habite-se e Certo
Habite-se e Certo
Habite-se e Cert.

Desarquivarne nto do, Proc.3271 /75
Hablte-se e Cert.
Hablte-se e Cert.
Legalização de Casa
Habite-se e Certo Transf.Proj. e Imóvel

,

Cert. Diversa
Licença p/Tratarnente de Saúde
Substituição de Projeto
Consto de Casa
Constr. de Casa de alvenaria
Construção' de Prédio
Construção de Ed(cula
Construção de Prédic
Consto de Casa e Transf. de Imóvel
Constr. de Prédio e Transf. de Imóvel
Construção de Casa
Baixa
Certo Diversa e Autodzação
Autorização
Autorização
Legallzaçãc p/I.el 1.277 e Certo
Habite-se e Cert.Transf.de Proj. e lrnov.
Habite-se e Cert.Transf.de Pro], e Imov.
Habite-se e Certo Iransf.de Proj. e Imov.
Habite-se e Certo
Transf. de Imóvel
Transf. de Imóvel

Reccnslderação do proc.no.14.947175
Substituição de proj. hablte-se e certo

Transf. de ImóVel
Transf, de Imóvel
Transf. de Imóvel
Llc, p/Tratamento .de Saúde

-Recons.Proc. no.12.547 /75.13.483/75.12.825/75
Autorização
Autorização
Consto de Muro

Autorização
Autorização
Lançamento
Desarquivamento do Proc;no.12.683/75
Alteração da Razão Sccial
Demolição e Certo
Consto de Muro
·Const. de Muro e Calçada
Certo Diversa

'

,

Reconsideração do Prcc.no.13.083/75
Consto de Casa e Iransf.de Imóvel
Refcrma e Certo
Certo Diversa

Construção de Mlrc
Habite-se e Certo
Habite-se e Cert.
Habite-se e Cert.
2a. Via do Carnet de Imposto 1972.1973 e 1974
Habite-se. e Certo
Legalização e Certidão I

Habite-se e Cert.
Desarq. do Proc. no. 10.088/75
Desarq. do Proc. no. 13.475/75
Aprovação de Ante-Projeto
Parcelamentó de Multa
Cancelamento de Auto de Multa
Providências
Lanaçamento e Cert.
Lançamento
Lançamento
Lançamento'
Autorizaçãp
Lançamento
Lançamento
Baixa e Cert.

Autorização
Cernltérlo de São Cristóvão
Cemitério de São Frco. de AssI&
Cemitério de ltacorubl
Providência

Certldãc Dlver&a
Hablte-se e Cert.Subitlt. de Proj.
Hablte-se fi Cert.
Autorização.
Demolição e Certo

Autenticação de Prcjeto
Prorrogação de Prazo
ProrrO!lação de Prazo

Baixa
2a. Via do Carnet de Pagamento
Certo Diversa
Certo Diversa
Certo DIVersa
'Retiflcação de Cert.
Transf. de Imóvel

Certo Diversa
Llc. p/Tratamentq de Saúde
Prorrogação de Licença p/Trat.Saúde
Consto de Casa
�enovação do Alvará de Conltr.

,DEF. INDEF.

x

x

x
x

x
X
X
X

X

riJo. do.PROC.

'15.098/75
16.109/75
15.256/75
15.444175
16.229/75'
16.098/75
15.577/75
15.439/75
16.360/75
16.267/75
16.584/75
16.784/75
15.868/75
15.966/75
15.645/75
15.621/75
14.823'/75
16.431/
15.941/75
15.015/75
15.988/75
16� 138/75
15.775/75
16.321/75
16.392/75
16.2B 2/75
16.291/75
14.071/75
16.478/75
15.412'/75
14.811/75
14.765/75
14.482/75
13.819/75
16.816/75
14.354/75
16.541/75
16.727/75
16.514/75
16.049/75
16.620/75
16.569/75
15.359/75
16.742/75
16.214/75
16.272/75
15.956/75 "

16.254/75
15.611/75
16.157/75
16.156/75
16.206/75
16.346/75
16.699/75
16.697/75
15.267/75
16.719/75
16.643/75
15.919/75
16.270/75
15.77.2/75
15.170/75
14.963/75
13.870/75
13.187/75
13.352/75
16.602/75
16.601/75
16.753/75
16.839/75
16.846/75
14.180/75
16.785/75
16.631/75
16.532/75
14.955/75
14.473/75

16.452/72
15.761/75
16.762/75
16.504/75
�6.CO0/75
16.032/75
16.726/75
16.376/75
07.664/75
11.473/75
14.429/75
15.676/75
16.520/75
16.530/75
16.667/75
16.331/75
15.930/75
14.755/75
16.322/75
15.565/75
15.195/75
16.170/75
16.044/75
16.235/75

16.651/75
16.744/75
16.362/75
16.743/75
16.345/75 \

16.771/75
16.144/75
15.648/75.
16.565/75
16.554/75
15.949/75
16.015/75
15.950/75
15.895/75
15.735/75
15.618/75
15.177/75
12.878/75
12.278/75
12.114/75
12.064/75
11.�00/75
12.542/75

REQUERENTE ASSUNTO

. Construção de Posto

Reconsideração do Proc. 13.737/75
Acréscimo
Acréscimo
Renovaçãc do Alvará de Constr.
Const, de Garagem
Constr.de CAsa e Transf.de Imóvel
Construção de Casa
Renovaçãc de Alvará de Conltr.
Const, de Casa
Hablte-se e Cert. (Parcial)
Aprovação de An'te-Projeto
Consto de Muro
Demoliçãc e Cert.
Demolição e Certo

Dernollçâo e Certo
Transf. de Imóvel
Transf. de Imóvel
Ttansf. de Imóvel
Habite-se e Certo
Habite-se e Cert.
Transf. de Imóvel
Hablte-se e Cert.Juntada Proc.12.702/75
Transferência de Im6vel
Transferência de Imóvel
Transferência de Imóvel
Transferênclade Imóvel
Habite-se e Cert.
2a. Via do Carnet de Imposto
Habite-se e Certo
Traf. de Proj. Hablte-se e Certo
Habite-se e Cert;
Transf. de Imóvel
Autorização
2a. Via de Carnet de Imposto
Beneffclo da Lei 997

- Habite-se e Certo
2a. Via de Carnet de Imposto
Habite-se eCert. '

Hablte-se e Certo
Transf. de Imóve
Transf. de Imóvel
Habite-se e Certo
Providências
Transf. de Imóvel
Cemitério do Ribeirão
Cemitério �9 Cristóvão
Cemitério de Itacorubi
Oemltério de Itacorubl
Cemitério de São Crist6vão
Cemitério de São Cristóvão
Cemitério de São Cristóvão
Certo Diversa
Certo Diversa
Certo Diversa
Autorização
Renovação de Alvará
Certidão
Autorização
Baixa e Certo
Autorização
Autorização
Autorização
Cancelamento de Rest. de Multa
Autorização
Autorização
Hablte-se e Cert. '

Cert. e Demolição
2a. Via do Carnet de Imposto
2a. Via do Carnet de Imposto
Cert. Diversa
Certo e Cemolição
Certo Diversa
Alt. da Razão Social
Lançamento
Cesarq. do �roc. 10.377/75 e Certo

Renovação de Alvará

Cert. Diversa
Cancelamento de,Multa
Certo Diversa

Licença Prêmio
Canc. de Auto de Multa
Construção de Telheiro
2a. Via do CArnet de IMposto
Habite-se e Certo
Habite-se e Certo
Habite-se ,e Certo
Transf. de Imóvel
Transf. de Imóvel
Transf. de Imóvel
Transf, de I m6vel
2a. Via de Carnet de lrnposto
Hablte-se e Certo
Consto de Casa e Transf. de Imóvel
Consto de Casa
Consto de Casa
Const, de Casa e Transf. de Imóvel
Construção de Casa
Consto de Casa
Desarq. do Proc. 14.323/75
Const, de Casa

DEF. INDEF

x
x
x
X
X
'X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

X
X

X
X

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

X

x
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X

�
X
X

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X

X
X

X
X
X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X

João Izldro Fernandes
Bertoldo IIIl!lo
Jair Silva
ZlIá Gonçalves'
Verônica Maria Coelho
Hugo Llno dos Santos
Severino Mmcel Bento
.Daura Maria Rosa
, Itamar Cândido Martins
Luiz J. dos Santos
Construtora Alliança Ltda
Incisa Ltda

.

José Francisco da Silva
Fernando Soares Silveira
Construções e Ernpreend, Imob. S/A Celsa
Construções epreend. Imob. S/A Celsa
Assis Cardoso
Luiz Roberto Schlickmann
Supermercado M:)nlca Ltda
Edmundo J. Bastos Junior
Leony da Silva
Cesar Costa Ramos
Amauri Sei
Clemlr Rosa Tavares'
DiVal Gonçalves de Lins
Mario de Oliveira Azambuja
José Manoel Vieira
Philippi & crs
Valter Unhares
Adalberto Dutra

Gregório Guimarães
Alice lIII!irelles Sperandio
Nelson Casaratto Filho
Valdomiro Souza Gaivão
Aliplo Amaro Duarte
Ari Alexandre Jacinto
Ivan dos Santos
Rubens Alves
Fernando Nizo Bainha
Norberto Tomazia Goes

. Manoel Delfino dos Santos
Valdir Descharnps
Armando Julião da Silveira
Lauro Bonfim dos Passos e Outro
Marcolino de Jesus·

.

Maria Tereza da Silva
Juvenil, IVan Ferrelra:
Helia Matilde Vicente
Maria Joana da Silva
Carolina Luiza Nunes
Lourenço Camilo dos Santos
Alzira Maria de Mira
Gentil Reinaldo Cordloll
João Marcirio da Cunha
Aldo Speck
Manoel Romão Nunes
I ndústrias de IViIdelras Nacionais S/A
Hosp. Labor. Com. e Repres. Ltda
Ivete Maria de Freitas
Boabaid e Carvalho Ltda

.

José Carlos Flores
Zulma Fernando. Gonçalves
Sueli Souza
Empreiteira de Construções Civis Ltda
Jcrdellna P. de Oliveira
Eroni Foresti
Construções e Empreendimentos Imob. Celsa
Construções e Empreendimentos Imob.S/A Celsa

,

Antônio Manoel Se tubal
Mario da Sltva Freyesleben
Laureano João dos' Santos
Const, e Empreendimentos Imob. SIA Celsa
Luiz Joaquim dos Santos
Pacheco Oftclna e Peças Ltda
Federação das Cooperativas do Estado de SC
Cesar Almek!:: 'Barreto ,

Marildo Pedro da Silva
31/12/75

Haroldo Silva Filho.
Aduci Vtctor de Oliveira
Nestor Luiz Telxelra
Adérclo Ribeiro '

Acáeio de Brito Llnhares
Luiz Fernando Slrydakls
Julio dos Santos
José Lauro Felipe
Arno Carvalho
Jair Saturnino Hell
Beno Leocks ,

Osni Klug
Léa Maria Vieira
Reinaldo João Pick
Construtora Alliança Ltda
Zelandia Alvina Pereira
Carnillo João Tavares
José Francisco da Cruz
Dorvalino Francisco Garcia
Odlíon Tayer Filho
Gustavo Lehmkuhl
Irene Gedião França
Hermano Bellke Viana
Lucio Freitas da Silva

02/01/75
Plnotti & Frode Ltda
José Agostinho Vieira
Empreiteira de Mão de Obra Consto Ltda
Leonl Izauro de Oliveira
Gentil Reinaldo Cordioll
Maria OthJlJa de Oliveira Melo
Valda Porto Slmas

'

Enresto José Nunes
Elcio José da Silva
Maguefa Santa Cato Incorp. Ltda
Alaide Ferreira da SilVa '

LeopOldo Woflinger Filho
Mario Henriqu,e Blanchlni
Deucher e Deucher Ltda
Luiz Albertc Muniz Nunes,
João Domingos de Souza
Emcatur - Empr. Cato de Turismo Ltda
Nilton Pereira
Haroldo Brasil
Oficina Cosme & Damião Ltda
Fernando Faraco Parlsi
Stcp Auto Serviços Ltda
Consermac Ltda

Lançamento
Autorização
Certidão· Diversa
Autorização
Certidão Diversa
T;ansf. de Nome
Baixa e Cert,
Transf. de Imóvel
Habite-se e Cert.
Retiflcaçãc de No.me
Const. de Muro
Parcelamento de Notificação
Parcelamento de Notificação
Parcelamento de Nctlflcação
Parcelamento de Notificação
Parcelamento de Notiflc8Qão
Parce.lamento de Notificação
Parcelamento de Notlflcaça"b
Parcelamento. de Notificação
Parcelamento de Notificação
Parcelamento de Notificação
Parcelamento de Notificação

.

Parcelamento de Notificação

NOTA: Informamos aos interessados que periodicamente; estarllmos públicando os reiultadol dos
'despachos nos processos em trarnitação na Prefeitura de Florlan6polls.
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dependendo do tipo de

pele, a exposição pode ini
ciar com 15 minutos ou

meia hora, e crescer a cada
dia a mesma quantidade de

tempo. "E isto é que é o

mais difícil - comenta

porque depois de preparar
tudo para ir até a praia,
ninguém vai ficar sÓ quin
ze minutos. O pessoal que
sofre queimaduras é geral
mente o de fora, que tem
um prazo determinado pa
ra frequentar a praia, por
que a população que mora
na praià dificilmente se

queima assim. Não porque
se cuidem, mas .porque sa

bem avaliar melhor a ação
do sol".

o verão oferece duas grandes atraç�es: o mar e o dourado da pele. O dermatologista Jorge José de Souza Filho aconselha:

Cuidado: uma cor bonita
pode custar muito caro

)
�,
,(',
�'

As sete linhas da Empre
sa Ribeironense sofrerão al
gumas al terações conforme
as necessidades e a demanda
de vestibulandos. As linhas
do Ribeirão da Ilha conti
nuarão no seu horário nor

mal com saída prevista para
as 5h3Ornin, único horário
pela amnhã. As linhas do
Pântano do Sul, Bom Abri
go e Campeche também não
sofrerão alterações com ho
rários de saída às 5 horas,
5h39min, e 7h3Ornin, res

pectivamente. Do Rio Ver-

Nesta época do ano, em

que a grande maioria quer
obter o quanto antes aque
la cor bronzeada, o de rma

tologista JOIge José de
Souza Filho faz uma ad
vertência: "é altamente pe-

. rigoso usar bronzeadores
fabricados em farmácia ou

os feitos em casa. E' -a

exposição aos raios solares
deve ser gradativa, de pre
ferência usando um bom

protetor para a pele, para'
evitar queimaduras graves
que podem acabar até em

internações em hospitais".
Jorge explica que o

bronzeamento nada mais é

que uma defesa da pele,
que fabrica pigmen tos para
se proteger da radiação ul
tra-violeta. "É preciso dar
tempo para esperar a res

posta da pele ao sol com a

pigmentação. Se nos pri
meiros dias a exposição for
muito intensa, a resposta
não será a pigmentação,
mas sim, a inflamação, que
é parte da queimadura".

..

1

OS "BRONZEADO
RES"

A grande maioria pensa
que o bronzeador serve pa
ra queimar a pele mais

depressa, "quando na ver-

dade ele deve servir é para
proteger a pele do sol. E é
esta a idéa que vigora na

fabricação de' bronzeado
res modernos. Q; que au

mentam a ação da luz solar
deveriam ser usados so

mente no inverno, ou em

países como a Suécia, por
exemplo, onde o sol é es

casso.

- Aqui - continua - é
necessário um que não in
terfira na pigmentação da
pele, e sim, apenas a prote
ja para evitar queinnduras.
Outra coisa que contribui

para causar queimaduras
são os dias nublados, quan
do geralmente as pessoas
se expõem muito, porque
não havendo calor não se

sente o desconforto e se

aguenta mais tempo,
achando que não vai "pe
gar",

Existem também os fal
sos bronzeadores que ape
nas colorem a pele. São os

chamados sem sol "que
mancham a pele, uma vez

que ela varia muito'de
espessura de acordo com à
localização, e tinge com

in tensidade diferentes".
Mas a imensa maioria

dos bronzeadores à venda
no comércio são os pr ote
tores ou ativadores da luz
solar, e quase todos tam

bém contém corante para
dourar a camada córnea da

pele. ''Por isto," quando
termina o verão, ·muitos
c omeçam a ficar mancha
dos. É que o amorenamen-

to natural vai saindo aos

poucos e o corado' artifi
cial vai saindo de maneira
irregular" .

NENHUMA VANTA
GEM

Jorge avisa que os pro
dutos fabricados em -far
mácia e os de fabricação
c aseira podem causar grano
des danos à pele. E conta

que no ano passado duas
c lien tes ficaram com queí-.
maduras tão graves que
acabaram internadas no

hospital com tratamento

de cirurgia plástica. "Isto

porque venderam para elas
um produto na farmácia à
base de moladinine, uma

substância altamente foto-

sensibilizan te".

Quanto mais clara a pe
le, mais cuidados devem'
ser tomados, porque o sol

pode trazer o envelheci
mento precoce e até causar

câncer na pele, dependen
do da sua intensidade, dis
se o dermatologista. Ele
afirma que para os adultos
o sol não faz falta, "mas
para as crianças é essencial,
pois a radiação ultra-vio
lenta participa do metabo
lismo da vitamina D, indis
pensável para a formação
óssea. -Por este motivo, na
população de Florianópo
lis é raro . O' raquitismo,
quando ao contrário, é fre

quente em cidades como

Curitiba e São Paulo, onde
o sol é mais escasso".

Para os adultos porém,
"não há nenhuma vanta
gem em se expor ao sol, do'
ponto de vista orgânico. O

.

grande efeito é sob o pon
to de'vista psicológico, a

pessoa vai para a praia, faz
um relax e se sente bem.
Mas para a pessoa clara,.só
há prejuízo com a exposi
ção solar. Porque toda a

pessoa de pele clara geral
mente tem um menor nú
mero de glândulas sebáceas
e por isto tem a pele mais
seca. Mas a água do mar,
em compensação, é benéfi
ca para as 'pessoas claras,
porque hidrata a pele".

O gerente da farmácia afirmou que a
.

meladinine, substância fato-sensibilizan te
da pele, no entanto, não é vendida na

Catarinense "a não ser com receita médi
ca (apesar de não haver nenhuma proibi
ção) porque pode causar danos àspessoas
que a utilizam para sebronzear", ,

OUTROS PRODUTOS
.' Tem muita salda' também os produtos

para. usar após '0 bronzeamento. São os

hidratantes, que de acordo com José,
"dão umidade à pele e evitam descama

ções. Quando se vende um bronzeador
normalmente já se vende também um

hidratante. O mais popular é o Hidratan
(de Cr$ 23,00)". .

Existem bronzeadores especiais para o

corpo, para o rosto, e os que dão cor

dourada, além dos que já contem hidra
tantes, como o Tropic Tan. Os produtos
"sem sol" são vendidos em escala menor,
"porque é preciso espalhar com muito
cuidado para evitar manchas ': E ainda há
um protetor especial para lábios e nariz, o
Noskote (de Cr$ 8,40). ,

Outro bronzeador bastante vendido é
o Eversun, em dois tipos: o no. 2, para'
peles sensiveis (protetor) e o no. 5, para
peles mais resistentes (permite um bron
zeador mais rápido). Para as crianças, há
um produto especial, com hidratante, o

Baby Tan (Cr$ 22,50) também muito

procurado.

Os temporais
de verão� sem luz,

com ruas alagadas.
A chuva que iniciou ontem

as 17h30m foi causadora de mais um

demorado corte de energia elétrica
e o seu volume foi demais para as redes de esgoto

pluvial da cidade. A chuva forte durou
até depois das 18 horas e os alagamentos surpreenderam

as pessoas que saiam do serviço .

Carros tentando atravessar os Lagos-que se

formavam n as baixadas das ruas e pedestres
tentando se salvar da enxurrada lançada

pelos vefculos, uma luta desigual que durou até a anoitecer.
Atravessar a pé as zonas inundadas era

se arriscar a encontrar buracos. Atravessar com o automóvel era se

arriscar a molhar a distribuição e ter

que descer para empurrar. l lrn final de dia diferente',
vmas incômido. Conforme o professor Seixas Netto

previu para os dias de vestibular (ver matéria nesta página),
parece que o final

de semana será instável. O que não é apenas Incômodo,
é desagradável para tantas pessoas que suaram'

em seus trabalhos durante a semana esperando "se vingar" indo !'I praia.

sábado e domingo com o mesmo

calor e sol dos dias úteis.
Mas se a chuva era prenúncio de pouca praia, os

alagamentos mataram a saudade que
o florianopolitano sentia da água.

"

SERViÇO

o que vendem as farmácias?
Nas farmácias. os artigos de perfumaria

que tem mais salda nesta época são os

bronzeadores que podem ser adquiridos
por cr$ 8,00 até Cr$ 45,00. José Waldir
Harger, que atende na Farmácia Catari
nense, afirma que a cada ano aumenta a

quantidade de vendas de bronzéadores,
acrescentando que. os mais procurados
este ano são o Nude Bronze (Cr$ 17,00 o

pequeno e Cr$ 25,00 o grande) e o

'Tropic Tan (de Cr$ 24,00), "porque
filtram os raios solares e hidratam a pele,
dando um bronzeado �ave a' uma cor

bonita, sem aquele vermelhão ':
Ele diz; que acontecem com frequência

casos de pessoas, normalmente após o

final de semana, que vem à farmácia
muito queimadas. "Quando a queimadura
não é muito forte indicamos Solarcaine
(Cr$ 19,50 e Cr$ 36,00), Caladril (Cr$
4,90) ou Calamina. Mas sendo grave,
recomendamos um médico. Ano passado
ocorreram vários casos ".

Segundo José, por este motivo "na
nossa farmácia não indicamos produtos
que .acelerem a ação do sol, porque já
temos sol o dia inteiro, e pode até dar
uma queimadura de 20. grau. Mas muita
gente compra óleo de cõco ou poleos
minerais indicados pata crianças (Johson,
Pornpom, etc), para preparar produtos em

casa':'
.

ludo para facilitar sua chegada ao local das provas
Os tâxis e ônbius da capital também estão do lado dos vestibulandos para

que eles não cheguem tarde, nem se afobem no transporte à universidade ou

ao Instituto de Educação; onde a.partir de 'amanhã iniciarão as provas.
Os gerentes das empresas de transporte coletivo estão desde ontem

programando ônibus extras e os motoristas de táxis cuidando para que
amanhã em todos os pontos tenham automóveis disponfveis a partir das 6
horas.

O Detran também já programou todo o seu roteiro de atuação durante os

dias de vestibular. Eles estão providenciando a colocação de um carro

guincho para remover rapidamente carros acidentados da pista. Além disso, o
policiamento em frente aos locais onde estarão sendo realizadas as provas
será intensificado com a colocação de mais policiais. ,

.

Até o temp o tem perspectivas favoráveis, com previsão para amanhã de
tempo bom, claro pela manhã e instabilidade no perfodo da tarde.

"

Os ônibus:

de onde saem

e a que horas

melho sairá âs-ô horas; Can
to da Lagoa 5h3Ornin e Bar
ra do Sul às Sh30min. O
ônibus da linha' da Mauro
Ramos sairá às 6 horas e

num intervalo de 20 minu
tos estarão passando outros
ônibus nesta linha. O termi
nal da Ribeiroriense fica na

Praça Pio XII, em frente ao

.ponto de táxi da rua Sete de
Setembro, para quem estiver
em apuros é uma solução,
A Empresa Trindadense

será a mais solicitada e o seu

auxiliar de contador, Daíl
ton Peres informa que "co
locaremos 20 ônibus extras
a partir das 6 horas da ma

nhã, que ficarão no ponto
até lotar. Lotou, sai para a

universidade, de volta para o

centro continuarão no mes

mo esquema".
.

troo A empresa também tem
a .linha Barra do Aririú e

Guarda do Cubatão,. que
continuarão sem alterações.
O Barra do .Aririú sairá às
5h lSmin e o Guarda d o
Cubarão às 6 horas.

Os táxis: _

seus telefones
e preços

Nos pontos de táxi a preocu
pação dos motoristas é para que
todos os carros estejam a postos
no domingo de manhã a espera
de seus usuários, que provavel
mente só serão os candidatos ao

vestibular. Para quem pretende
ir de táxi, o ideal é já ir guardan
do uma verba de pelo menos 20
cruzeiros para ida, se pretende
sair do centro e cerca de 30
cnizeiros se a corrida for de

Campinas QU São José.

No ponto de táxi em frente a

Maternidade Carmela Dutra (te
lefone 221(034), os motoris'tas

infor�13m que os 10 carros do
,.

ponto deverao estar em pronti
dão a partir das 6 horas. Uma

corrida da Carmela Dutra". 'até a

universidade dá em média, n�
taxímetro. ,o preço de

Cr$ 13,00. Do ponto do Merca
do Público (telefone 22-1259)
aumenta aproximadamente
Cr$ 4,00, pois o preço real,
segundo um motorista do ponto
"é em média Cr$ 15,00 e alguns
quebrados".

A Praça XV de' novembro
será provavelmente a mais con

corrida, por concentrar diversos
terminais de ônibu s vindós de

diversos pontos, muito próxi
mos do local. Do ponto "da praça
XV de Novembro (telefone
22-5122) até a Trindade dá em

média Cr$ 15,00. No ponto da

praça Pereira Oliveira, (telefone
224088), os 18 carros prome
tem também estarem no local a

partir das 6 horas. Da praça
Pereira Qiveira até a Trindade a

corrida custa em média
Cr$ 14,00, enquanto do ponto
, da Rodoviária (telefone
22-0059), a corrida custa

Ct$ 17,00.
.

Na rua Sete de Setembro, em
frente aos tcrmlnaís dos ônibus,
o movimento de usuários pre
tende ser elevado. O telefone do.

ponto é 22-0034 e a corrida
custa Cr$ 16,00 aproximada
mente. No continente, do ponto
da avenida Santa Catarina (tele
fone 44-2134), até a universida
de, custa aproximadamente
os 25.00.

O ponto de Campinas dispõe
de 12 c a r ro s, (telefone
44-1000). A distância compre
e ndida entre Campinas e Trinda
de dá em média Cr$ 30,00. O

ponto da rua Aracy Vai Calla

do, (telefone 44-0101), também
e ntrará no ·'.esquema vestibulan
do", E o seu motorista vai mais

longe, dizendo que uma corrida
até o centro, para quem desejar
se adiantar e não pagar mais

caro, preferindo vir até o centro

de táxi e seguir para a Trindade
de ônibus, sai Cr$ 9,50 e até a

universidade Cr$ 23.00. E por
fim do ponto da rua Gaspar
Dutra, (telefone 44-1301), até o

centro a corrida custa em média
Cr$ 9,00 e até a universidade

os 27,00.

Roteiro: o tempo:
de domingo
a quarta.

o tempo até terça-feira ficará
sob regime de instabilidade, com
céu encoberto no período da

tarde e chuvas esparsas no litoral
à noite. A previsão é do profes·
sor A. Seixas Netto, explicando
que às 17 horas de ontem Fio'

'. rianópolis e todo o centro de

Santa Catarina esteve sob uma

depressão de 748 milibares .

uma' zona de pressão muito baí
xa - que dará origem a uma série
de pequenos temporais rápidos e

passageiros sobre as bacias dos

rios no litoral. .

.

para quem var

de carro.
Para que os vestibulandos te

nham um trajeto sem atropelos
que possam prejudicar o acesso

aos locais da prova. o Dctran,
além de intensificar o policiá'
mento, deslocará o carro guin
cho da cabeceira da ponte Her
cílio Luz para as imediações da

Cadeia Pública, na Agronômica.
A medida visa evitar 'congestio
namentos, pois em caso de aci

dente dc trânsito, será feita a

rápida remoção dos carros. Jun
to com o carro guincho ficarão

peritos para fazer o levantamen
to dos acidentes, segundo infor
mou o ccl. Ronaldo Schmidt,
subdiretor do Detran.

Na rua em rente ao Instituto
Estadual de Educação permane
cerão quatro soldados e um sar

gento para orientar os que che

gam e nos trajetos que levam à
Universidade Federal de Santa

Catarina flcarão 15 ou 20
elementos comandandos por um
oficial. O ceI. Ronaldo acónse
lha aos vestibulandos que to

mem o caminho que vai pelo
Saco dos. Limões , "que é o

mais desafogado e que leva o

mesmo tempo que pela Agronô
mica, porque todo mundo está
muito habitu�do a ir pela Agro
nômica, que naturalmente estará
mais congestionada".

Segundo o professor Seixas,
amanhã o tempo em Florianó·.
polis estará claro no período da

manhã e com inst'abilidade à
tarde e à tarde e � noite. Segun'
da-feira, o tempo estará claro,
com pequena instabilidade no

período matinal, até as oito

horas, passando a' bom. Terça'
feira, correça a penetração de
massa fria, provocando' uma pe
quena queda de temperatura e

instabilizando o tempo até seXo

ta·feirn próxima, com 'pequenas
chuvas esparsas no litoral e no

planalto. Quarta-feira; o temp�
começa a se instabilizar devido a

penetração de ar polar, com leve

queda de temperatura.

Dê carona aos vestibulandos

Dailton explica ainda que
estarão com todas as suas

atenções voltadas para a li
nha da Trindade. A volta da
universidade, no final das
provas, também já está pre
vista. Os mesmos ônibus que
farão o transporte de ida,
quando acabarem serão des
locados para o Campus Uni
versitário para o transporte
de volta, no final dás provas.
O terminal da linha Trinda
de fica na Praça Pereira Oli
veira, onde também há um
ponto de táxi para os mais
apressados. ..'
"A"empresa Auto Onibus

São José cuidará do trans

porte dos usuários. da ·linha
.

de São JOSy - Palhoça -

Florianópolis, com ônibus
que sairão num intervalo de
·15 minutos entre um e ou-

Rogério Spricigo, gerente
da empresa, explica que
"colocaremos mais quatro
carros para atendimento dos
vestibulando s". Estes ônibus
ficarão à disposição para
atender conforme as necessi
dades das linhas de São José
e Palhoça, onde se concen

tra grande número de candi
datos.

O terminal da Auto oni
.

bus São José fica localizado
no Largo da Al fândega e

portanto num ponto bem
central; próximo ao ponto
dos ônibus que fazem a li
nha da Trindade e do ponto
de. táxi da praça XV de
Novembro.

A Transportes Coletivos
Taner promete muito cuida
do com o transporte de do
mingo. A linha Circular sairá
com seu primeiro ônibus da
manhã às 6h2Ornin. E a Cir-

. cular C às 6h3Orninj a linha
Almirante Lamego sairá às
6h30m1nj Mauro Ramos às
6h35 min e Agronômica às
6h35min. O terminal d os

ônibus da Taner também
ficam no largo da Alfânde
ga.
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